J'organisais de chaudes noces

par Agathe R.

Surfant sur la mode américaine des mariages somptueux, organisés par des agences spécialisées en la matière, Agathe, jeune femme ambitieuse et délurée, tente de développer ce concept à Paris. Loin du glamour des contes de fées, elle croise des futurs couples improbables, pour qui la fidélité conjugale n’est pas la première préoccupation… Par exemple, des fiancés prudents qui, avant de convoler, veulent faire tester leur promise par d’autres mâles, afin d’éviter toute mauvaise surprise lors de la nuit de noces. Mignonne et prête à rendre service, Agathe profite de chaque fête qu’elle prépare pour multiplier les rencontres sexuelles et savourer le charme des relations coquines, pour le meilleur et pour… le vice !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Le vocabulaire amoureux a bien changé en quelques années. Est-ce un effet de la libération des mœurs ? Il m’arrive moi-même de donner dans ces travers. Après tout, si c’est la mode, soyons de notre temps.

« Dis-moi que je suis une grosse pute, me demandait une copine alors que les prémices de l’extase commençaient à lui crisper les muscles du vagin.

— Tu es une grosse pute !

— Encore, encore !

— Tu es une salope, une chienne, tu aimes l’ordure !

— Oh oui, oh oui !

— Donne ton cul, pouffiasse, donne-le bien…

— Tiens, tiens, prends ! Il est à toi !

— Ouvre-le davantage ! Jusqu’à l’utérus ! Jusqu’aux trompes de Fallope !

— Ah mon chéri, comme tu sais bien parler aux femmes ! »

Voici les mots tendres que nous échangions entre deux assauts de courtoisie. Il faut dire que nous étions singulièrement échauffés par les lectures que nous faisions. Il s’agit des fantasmes que je recueille auprès des lecteurs et des lectrices pour la compilation à laquelle je travaille épisodiquement. Certains d’entre vous en ont déjà eu un avant-goût s’ils ont acheté leurs Interdits ou leur Confessions érotiques à la Musardine, rue du Chemin-Vert, ou par correspondance. Il s’agit de ces petits fascicules gratuits offerts aux clients où j’ai recueilli chaque fois une dizaine de fantasmes, dont la plupart sont assez carabinés.

Ceux que nous venions de corriger, ma copine et moi, les confessions véridiques d’un amateur de culottes sales, et les délires d’un autre sur une infirmière donneuse et receveuse de lavements, nous avaient littéralement mis cul par-dessus tête. J’entends, le cul de ma copine sur ma tête et sa bouche autour de mon gland. Bref, nous lisions, puis nous convertissions les mots lus en actes libidineux.

Vous avouerez, amis, que le cul est une chose compliquée.

« Pas vrai, grosse pute ? Sale vicelarde que tu es !

— Oh oui, oh oui !

— Suce bien, suce bien… »

Ah, les mots, qui dira jamais les pouvoirs des mots…

Agathe R., en compagnie de qui je vous laisse, serait la dernière à dénier leurs vertus aphrodisiaques ; elle en consommait une grande quantité, vous l’allez pouvoir lire, quand elle préparait ses protégés des deux sexes au mariage.

A bientôt, amies, amis, et « con-volez » lubriquement, ce sera toujours ça de pris.

Votre dévoué vieux pervers.

E.

1

C’est à l’occasion d’un séjour à Miami, en Floride, que j’ai eu l’idée d’importer le concept de wedding planner en France, c’est-à-dire de devenir organisatrice de mariages à l’américaine.

Tout a démarré quand, à court d’argent, après un mois de vacances aux Etats-Unis, j’ai eu l’occasion de gagner de quoi poursuivre l’aventure en répondant à une petite annonce du Miami Herald, un journal local. On recherchait des hôtesses parlant français pour accueillir des familles parisiennes en villégiature en Floride et qui devaient participer à un grand mariage. A vingt-deux ans, des études de littérature anglaise en guise de bagages, j’ai réussi l’entretien avec Carole, la big boss de l’agence. Grande blonde pulpeuse, avec une bouche à la Angelina Jolie, des seins de rêve dans un décolleté à la limite de l’indécence, elle affichait une trentaine sportive, le teint hâlé, à vivre toute l’année sous le soleil de Floride. Directe, à la manière des Américains quand ils parlent affaires, elle m’a d’emblée mise à l’aise, m’avertissant que ses clients français étaient des nouveaux riches arrogants, qui estimaient que tout leur était dû.

— You see, Agathe, les Frenchies sont parfois agaçants ! Votre job sera de les accompagner pendant les préparatifs de la cérémonie et de les chaperonner pour leurs sorties.

Le salaire n’était pas mirobolant, mais cela suffisait pour que je poursuive mon séjour jusqu’à la rentrée universitaire. Une fois l’accord scellé, elle m’a confié à une de ses assistantes, une latina d’origine cubaine, cheveux frisés et silhouette de danseuse de salsa. Délurée, la peau cuivrée, petite bombe courte sur pattes, mais montée sur ressorts, Gloria m’a initiée à la mécanique du mariage à l’américaine. Choix du thème, déroulement de la fête, coordination des différents prestataires de service, fleuristes et traiteurs, elle m’a montré les différents aspects du travail et expliqué en quoi consistait le wedding planning. Pour faire connaître leur agence, Carole avait lancé un site internet, avec un forum dédié aux anciens clients témoignant leur satisfaction, et qui affichait des photos de différents mariages. Moi, qui n’avais en tête que les rares mariages de mes copines, entre église et banquet dans une salle des fêtes, je découvrais un autre monde, plus festif, à des années-lumière de ce qui se faisait chez nous.

Chaque mariage organisé par Carole se devait d’être une fête mémorable, au budget souvent princier, avec une imagination sans limite, bien dans l’esprit hollywoodien. Par exemple, celui auquel devaient participer les Français qui s’annonçaient, était inspiré de l’Afrique des safaris ; pour l’occasion, le zoo de Miami avait accepté de prêter quelques animaux. Le jardin de la vaste propriété qui donnait sur la mer, avec ponton privé et aire d’atterrissage pour hélicoptère, a été transformé en réserve naturelle, avec deux éléphants qui déambulaient derrière une clôture et des tigres dans une cage immense, près de l’auvent où les futurs mariés devaient échanger leurs vœux.

Très vite, j’ai compris ce que Carole avait voulu dire en évoquant le caractère pénible des Français. Après avoir récupéré les trois couples de Parisiens à l’aéroport et les avoir installés à leur hôtel, il a fallu que je me les coltine durant les deux jours précédant le mariage. En un mois, j’avais acquis mes petites habitudes à Miami, ce qui m’a permis de leur montrer les coins sympas et les restos à la mode. Bien vite, des tensions sont apparues dans les couples, les femmes préférant le shopping dans les boutiques chics, leurs époux ayant une préférence pour les bars branchés, avec une clientèle de jeunes femmes aux épaules tatouées, nombril à l’air, nichons en obus.

Pour préserver la paix des ménages, j’ai accepté, sous la pression des femmes, d’accompagner ces messieurs dans un de ces bars, histoire de garder un œil sur eux. Avec le feu vert de Gloria, car j’avais l’impression que cela sortait de mes attributions.

— S’ils sont bourrés, tu les ramènes en taxi ! Faudrait pas qu’il en manque un le jour des noces !

Elle m’a indiqué un bar dans le principal quartier cubain, Little Havana, où les exilés vivaient au rythme de leur île.

— L’ambiance est très caliente ! On verra s’ils tiennent le choc, tes amis !

Le soir, c’était la veille du mariage, j’ai retrouvé les trois hommes, habillés de blanc des pieds à la tête, avec chapeau et cigare. La quarantaine bon teint des hommes d’affaires habitués à mener leur monde à la baguette, ils n’ont pas tardé à se montrer entreprenants avec moi. En marchant dans les rues bondées, dans la nuit d’une moiteur tropicale, l’un d’eux, Bertrand, le chef du trio, m’a collée d’un peu trop près. Sa main baladeuse s’aventurait autour de ma jupe, sa hanche frôlait la mienne, alors qu’on louvoyait entre les vendeurs de brochettes qui squattaient les trottoirs. L’homme était lourd. Manquant d’expérience, je me suis contentée de sourire en guise de rebuffade, pour ne pas le froisser. En Amérique, le client était roi, mais tout de même, il n’était pas question que je me laisse tripoter par n’importe qui.

Une fois à l’entrée du bar, après le feu vert de deux videurs cubains bâtis comme des lutteurs, on a pu franchir le seuil. Les regards traînaient sur mes fesses, qui me complexaient depuis mon adolescence. Mon pétard à l’africaine, très cambré et potelé, contribuait à ma silhouette en amphore : taille fine, hanches arrondies, seins haut perchés.

Flattée par les œillades, je me suis réfugiée au bar, abandonnant mes loustics à une table au bord d’une minipiste de danse où des couples roucoulaient, les bassins soudés. Tandis qu’ils commandaient une bouteille de rhum, je me suis pris une bière. Il me fallait garder les idées claires pour le lendemain : ma journée-marathon débutait à cinq heures du matin. Il était prévu que j’assiste Gloria en lui servant de relais entre les différents prestataires, afin que la fête se déroule sans heurt. Deux cents invités à gérer, de quoi flipper !

A chaque extrémité de l’immense bar, tout en chrome et éclairé par des néons de lumière bleue, avec en arrière-plan des photos de Cuba au temps de Batista, deux splendides créatures en string et soutien-gorge riquiqui dansaient sur place. Tignasse crépue, seins tanguant à peine malgré leur lourdeur, les jeunes filles ondulaient sur place, sous l’œil des clients perchés sur les tabourets. Aucun geste déplacé, on n’était pas dans une boîte de strip-tease.

A l’autre bout du comptoir, dissimulée par la carrure d’un homme en chemise hawaïenne, j’ai remarqué la présence d’une jeune fille en train de laper le fond d’une grande coupe à cocktail. Elle avait planté les petites ombrelles en papier crépon dans ses cheveux, et s’amusait à passer sa langue au fond du verre, sous l’œil égrillard de son voisin. En me penchant davantage, attirée par cette prestation décalée, j’ai reconnu le visage de la jeune fille. Le teint pâle qui rappelait ses origines de Boston, sur la côte Est, des cheveux châtains coiffés d’un simple balayage, un corps frêle, mais doté d’une belle paire de seins, présentement en train de s’écraser sur le zinc tandis qu’elle s’acharnait à avaler la dernière goutte de son cocktail. Par l’échancrure de son polo marin blanc, ses seins menaçaient de jaillir au moindre mouvement brusque. Déjà bien éméchée, Linda, la première demoiselle d’honneur, était en train de se soûler en beauté. Quand son voisin de comptoir a fait signe au serveur de lui remettre ça, j’ai su qu’il me fallait intervenir.

J’ai d’abord songé à me lever pour l’éloigner du bar, avant de me dire que Linda ne me connaissait pas, qu’elle était en outre majeure, et que ce qu’elle faisait là ne me regardait en rien. Après une hésitation, j’ai sorti mon portable pour joindre Gloria et avoir son avis. Dans la salle, mes Français avaient invité des femmes à leur table et commandé du champagne californien à cinq cents dollars la bouteille. Je n’ai pas eu le temps de composer son numéro, car Linda, aidée par le type qui la soulevait par les aisselles, s’est retrouvée à genoux sur le comptoir. Elle a levé la main vers une cloche en bronze, fixée près d’un distributeur de cigarettes, et l’a fait tinter. Aussitôt, des clients ont pris d’assaut le bar, tapant dans leurs mains, sifflant à tue-tête, au point de couvrir la salsa ambiante. Linda s’est mise debout avec difficulté, puis a hurlé pour couvrir les cris :

— Ce soir, c’est ma tournée ! Demain, ma meilleure copine se marie, et moi, je suis encore seule !

Les hommes agglutinés à mes côtés ont tendu les bras vers elle en lui disant qu’ils étaient tous prêts à lui passer la bague au doigt.

— Thank you, guys !

Pour les remercier, Linda les a salués d’une courbette et a entrepris de les régaler de quelques pas de danse. Encouragée par les deux danseuses officielles qui s’étaient rapprochées, prêtes à la rattraper en cas de chute, Linda a commencé à se déhancher avec une lenteur sensuelle, qui devait sans doute beaucoup aux cocktails ingurgités. Même si elle ne possédait pas la langueur cubaine, la vue de ses seins libres qui ballottaient sous le polo avait quelque chose d’agréable. Le coton imbibé de sueur collait à ses mamelons, au fur et à mesure qu’elle se déchaînait sur la piste étroite et improvisée. Les garçons continuaient leur service ; blasés, les couples dansaient dans l’étuve ; j’étais donc la seule femme à observer l’exhibition de la future demoiselle d’honneur. Avec son short moulant et ses bottines blanches de cow-girl d’opérette, Linda s’est démenée jusqu’à avoir le tournis. La transpiration ruisselait sur sa figure et son polo, au point qu’on voyait nettement se dessiner les aréoles brunes par transparence, avec les tétons qui dardaient.

Serrant ma deuxième Corona entre les doigts, j’étais fascinée par ses nichons, au point que je ne voyais plus rien d’autre.

Des images de Linda en robe blanche près de l’autel me traversaient l’esprit ; je me la représentais avec son polo mouillé en train de tenir la traîne de la robe de la mariée. Le point culminant a été atteint lorsqu’elle s’est baissée pour attraper une carafe d’eau. Elle s’est ensuite redressée pour s’asperger la tête avec, l’eau cascadant sur sa figure et ses seins, jusqu’à ce que le polo soit trempé pour de bon. Il lui collait au ventre, révélant un piercing au nombril, et paraissait épouser ses mamelons comme une seconde peau. Le relief des aréoles piquées de chair de poule était visible à cause de l’eau glacée, les mamelons transperçaient maintenant le coton fin, si bien que Linda était plus nue que si elle avait dévoilé ses seins pour de bon.

Quand elle a fait mine de vouloir se dévêtir, un vigile est arrivé pour la déloger du bar et l’entraîner vers les toilettes.

Dégrisée par son intervention, j’ai ressenti une chaleur familière au ventre, signe palpable que le spectacle ne m’avait pas laissée indifférente. Pour masquer le trouble de cette révélation, je me suis éloignée du bar où les danseuses avaient repris leurs contorsions pour un coin plus discret dans la salle.

2

De retour à Paris, j’ai passé une grande partie de mon temps libre à chercher un job alimentaire pour boucler mon budget. A l’approche des cours, j’ai épluché les journaux gratuits de petites annonces et les sites internet d’offres d’emploi en ligne. Faire la nounou ou caissière au Franprix du coin ne me tentait pas, j’avais déjà donné. Après l’expérience extraordinaire vécue en Floride aux côtés de Gloria et de Carole, le reste me semblait fade. L’énergie folle dépensée lors des préparatifs d’un mariage, l’adrénaline générée par la course contre la montre afin que tout soit parfait le jour J, l’ambiance de fête grandiose avec les invités aux anges, tout cela me manquait. Ce n’était pas le côté midinette du mariage qui me fascinait, mais la conception américaine de la chose : faire un vrai show avec strass et paillettes. Aussi, lorsqu’une de mes anciennes copines de fac, Sylvie, m’a téléphoné pour m’annoncer qu’elle allait se marier et qu’elle était débordée par l’organisation, cela a fait tilt dans mon esprit.

Son copain fonctionnaire était nommé en province plus tôt que prévu, ce qui chamboulait les plans de leur mariage initialement prévu au printemps prochain.

— T’as peut-être des idées ? On voudrait un truc original et pas cher !

Je me suis alors proposé de lui offrir mes services, moyennant une petite commission. Autour d’un café, je lui ai parlé de mon expérience américaine et de mon envie d’imposer le concept de wedding planner à Paris. Sylvie avait les yeux qui brillaient à l’évocation des mariages dingues de Miami. Ravie de servir de cobaye, elle fut tout de suite d’accord quand je lui promis de lui concocter une fête à la hauteur de son attente. Elle m’a expliqué ce que son copain et elle avaient en tête. En fans de l’univers gothique, ils voulaient quelque chose qui s’en inspire. Pour Sylvie, pas question d’un mariage en blanc, elle voulait une robe comme en portaient les lolitas gothiques de Tokyo, des jeunes filles au visage blafard et look de zombie tout de noir vêtues. Comme il n’y aurait pas de passage à l’église, le choix du lieu de la fête était primordial. Ayant carte blanche pour lui faire des propositions, j’ai flâné dans les rues de Paris, allant du vieux Montmartre au cimetière du Père-Lachaise.

Si festoyer parmi les tombes pouvait paraître choquant, l’idée correspondait néanmoins à l’univers de Dracula qu’affectionnaient Sylvie et ses amis. C’est en passant près des catacombes que tout a basculé. J’ai pris un ticket pour les visiter, n’ayant jamais eu l’occasion de le faire avant. Même si je savais qu’on ne pouvait pas louer les lieux à titre privé, je comptais bien m’imprégner de l’atmosphère étrange qui régnait dans cette nécropole souterraine. Emmitouflée dans un manteau, écharpe au cou, j’ai déambulé parmi les ossements et les crânes éclairés de telle façon qu’on avait l’impression qu’ils vous fixaient de leurs orbites vides. Après quelques galeries, j’allais rebrousser chemin, me disant que faire la fête ici relevait d’une folie morbide, quand un jeune type en doudoune et pantalon treillis m’a abordée au détour d’une allée. J’ai sursauté malgré moi, l’ambiance glauque ayant fini par déteindre sur mes nerfs. Il m’a tendu un prospectus coloré, s’est penché pour me souffler à l’oreille :

— Si tu kiffes les endroits bizarres, viens faire un tour à notre prochaine fête !

Il m’a collé le prospectus dans la main et s’est éclipsé à l’apparition d’un gardien. Ce n’est qu’une fois à l’air libre que j’ai lu le carton qui annonçait une soirée techno à Paris, le lendemain soir. Pour éviter la police qui traquait les fêtes clandestines, le lieu n’était annoncé qu’au dernier moment, par SMS. Il fallait au préalable se connecter sur un site internet et s’inscrire. Inutile de dire que je me suis empressée de le faire. Le message ne m’est parvenu qu’une heure avant le début de la fête. Le point de rencontre se situait bizarrement au Trocadéro, à deux pas de l’esplanade, avec la tour Eiffel en point de mire. Parvenue à l’adresse, j’ai eu un doute en voyant qu’il s’agissait d’un terrain vague, avec les décombres d’un vieil immeuble qu’on n’avait pas encore déblayés. Une grande pancarte annonçait la construction prochaine d’une résidence de standing. A travers les palissades ornées d’affichage sauvage et de tags, j’ai tenté de voir s’il y avait du monde, mais même dans l’obscurité, c’était évident qu’il n’y avait pas un chat.

Dépitée, sûre d’une mauvaise blague, j’allais rebrousser chemin lorsqu’une tôle dans la palissade s’est entrouverte, me faisant sursauter.

— Psitt ! Par ici !

Avec l’impression d’être dans une histoire d’espionnage avec tous ces mystères, je me suis engouffrée dans la brèche. A la vue du type qui m’avait remis le prospectus, j’ai été soulagée. Je l’ai suivi à travers le terrain qu’il éclairait avec une torche baissée au ras du sol pour éviter l’attention des immeubles voisins. Sans un mot, il m’a conduite jusqu’à un mur encore debout, dont une planche dissimulait l’accès à un escalier étroit descendant sous terre. De plus en plus étonnée, j’ai découvert qu’une fois en bas, on débouchait dans une galerie souterraine qui s’élargissait au fur et à mesure qu’on avançait. Le son de la techno vibrait contre les parois de calcaire, de la poussière voletait dans le faisceau de la torche. On a enfin débouché dans une sorte de carrière naturelle, creusée dans la roche, avec une voûte immense, éclairée par des spots, des générateurs fournissant l’électricité.

Mon guide m’a confiée à une fille en kilt, rangers, T-shirt orné d’épingles à nourrice, maquillage bariolé masquant le visage.

— Salut ! Moi, c’est Kate ! T’es nouvelle, personne ne t’a suivie ? T’es pas une keuf, au moins ?

La mine soupçonneuse, elle m’a réclamé les vingt euros d’entrée, avant de me palper sous mon manteau. Elle a même glissé la main sous mon pull, histoire de vérifier sans doute qu’il n’y avait pas de micro caché. Si le contact de ses mitaines sur mon soutien-gorge m’a surprise, j’ai essayé de ne pas le montrer. Une quarantaine de personnes dansaient devant le mur d’enceintes, un empilement de baffles qui crachaient un son à réveiller les morts. Les vibrations des basses vous transperçaient le corps, comme un cœur immense en train de battre dans cet antre vaste comme une arène. Préférant jouer franc-jeu avec Kate, je lui ai avoué la vraie raison de ma présence à la fête. Au lieu de me rabrouer, elle a trépigné comme une gamine avec ses rangers trop grands pour elle.

— Tu ne pouvais pas mieux tomber ! Je connais les meilleures planques de Paris !

On a trinqué à la bière, goulot contre goulot, pas de gobelets. Issue de la culture des squats, artiste, Kate était à l’initiative de cette fête clandestine. Un pote lui avait refilé le tuyau de cet ancien abri antiaérien qui datait de la guerre. Un accès plus grand dans un parking voisin, fermé par une grille, leur permettait d’introduire le matos en toute discrétion. L’idée d’un mariage gothique l’a emballée, elle a juste réclamé que je laisse son mec être le DJ, moyennant une somme dérisoire pour couvrir les frais des groupes électrogènes. J’ai pris quelques photos avant d’aller m’éclater avec les autres. Après minuit, il y avait une centaine de participants qui piétinaient dans la poussière, grisés par le son et la bière. Irrésistiblement attirée par les enceintes, je me suis retrouvée contre un des caissons reliés au mur, implanté dans une des nombreuses niches creusées dans la roche. Cela permettait de créer un effet surround à la musique, jusque dans les moindres recoins. Ici ou là, dans la pénombre, vautrés sur des sacs de couchage, quelques couples étaient en train de baiser.

Pantalons baissés pour les mecs, jupes troussées pour les filles, en raison de la fraîcheur ambiante. Poussée par la puissance des vibrations, je me suis plaquée au caisson, les bras en croix pour l’étreindre. Les pulsations m’ont aussitôt transpercé le corps. Les tympans éclatés, le cœur battant la chamade, j’ai senti mes jambes se dérober sous moi. C’était comme si je me liquéfiais sur place. Dans un sursaut de lucidité, j’ai perçu un courant d’air derrière moi. Avant que je comprenne ce qui m’arrivait, des mains ont agrippé ma parka et l’ont retirée d’un seul coup ; quelqu’un se collait contre moi, m’écrasant davantage contre le caisson. Malgré le bruit assourdissant, la voix nasillarde de Kate est parvenue à mon esprit embrumé.

— T’es prête pour la grande secousse ?

Elle m’a écarté les jambes avec son genou, puis a écrasé ses seins sur mon dos. Comme tout à l’heure, elle s’est mise à me fouiller, cette fois entre les cuisses. Comme aspirée par le caisson, j’ai été incapable de réagir. Ses doigts couverts de mitaines se sont faufilés sous ma jupe. Elle m’a d’abord caressé le cul, moulé dans un slip en coton un poil trop petit. Ses mains couraient dessus, comme si elle cherchait à évaluer l’ampleur de mes fesses. Cela a dû être à son goût, car ses gestes ont perdu de leur impatience pour se faire plus doux. Elle s’est mise à onduler du bas-ventre derrière moi, la ceinture de son kilt s’incrustant au niveau de ma forte cambrure. La tiédeur de ses seins, plus gros que les miens, était perceptible à travers son T-shirt. Leur ondoiement exerçait sur mon dos un vrai massage.

Quand Kate a insinué un doigt sous la couture du slip, j’ai fondu de plus belle, de l’intérieur cette fois.

Au diapason du reste de mon corps, ma chatte réagissait aussi aux palpitations infernales de la musique. Le processus s’est accéléré dès que Kate a commencé à me caresser la fente. Si elle n’avait pas été sur mon dos, je me serais écroulée par terre. Le va-et-vient lancinant de son doigt qui fourrageait dans ma toison avant de débusquer mon clitoris était un véritable supplice, mais si agréable que je ne désirais pas le voir cesser. De sa main libre, elle m’a baissé mon slip, le faisant rouler sur une hanche, puis sur l’autre, jusqu’à ce qu’il tombe à mi-cuisses. Un courant d’air frais m’a chatouillé l’entrejambe, renforcé par le contact glacé de la boucle métallique de sa ceinture. A la manière d’un mec qui m’aurait prise en levrette, Kate a retiré un instant son doigt de ma chatte trempée pour se frotter à mon cul. Elle le tapait par des coups de reins qui me projetaient davantage sur le caisson, me faisant lentement dévier sur le côté, emportée par son élan.

— Dès que je t’ai vue, j’ai deviné que t’avais pas froid aux yeux !

Les paroles de Kate bourdonnaient à mes oreilles fracassées par le son. Incapable d’articuler un mot, je me demandais ce qui m’arrivait dans cette carrière désaffectée, perdue au milieu de tous ces freaks en parka qui s’agitaient comme des zombies. Les jambes écartelées sous la pression de Kate, mon slip tendu à craquer, j’ai manqué déraper quand elle m’a soulevée sur le côté, si bien que j’ai fini à moitié empalée sur l’arête du caisson. Les pulsations des membranes élastiques de l’enceinte ont aussitôt résonné dans ma fente éclatée, avec mes lèvres qui bavaient sur le bois noir.

Cessant ses coups de boutoir, Kate décolla son ventre juste assez pour introduire son index dans ma raie moite. Sur le moment, déjà perturbée par la dureté du caisson sur lequel j’étais en train de m’encastrer, je n’ai pas réalisé ce qu’elle manigançait. Un type est passé devant nous, pas gêné de nous reluquer. Il s’est arrêté à un mètre de là pour pisser ; son jet éclaboussait le sol presque à mes pieds.

Le temps qu’il secoue sa queue, Kate a vrillé son doigt au fond de mon cul, comme dans du beurre. C’est à peine si je l’ai senti disparaître en moi, happé de l’intérieur. Curieusement, il s’est mis à vibrer sans qu’elle ait à le remuer, comme un diapason mû par les seules ondes musicales. L’effet était si puissant que si elle n’avait pas été soudée à moi, cela aurait été l’évanouissement garanti. La notion du temps s’est estompée ; Kate et moi ne faisions plus qu’un, naufragées sur le caisson. Avec la musique qui rythmait notre corps à corps, on était sur une autre planète. Quand l’orgasme m’a submergée de part en part, partant de mon cul jusqu’à mes seins, avant d’exploser dans ma chatte, ce fut l’apothéose. J’ai hurlé, l’écho de mes cris se heurtant à celui des danseurs en transe. D’une claque sur les fesses, Kate a mis fin à cette parenthèse endiablée, et m’a abandonnée. Je suis restée hébétée, accroupie, le temps de redescendre sur terre, comme après un trip.

3

Un taxi m’a ramenée chez moi. A moitié sourde, le bas des reins griffé par la ceinture de Kate, j’étais dans un bel état. Après m’être écroulée sur mon lit, à poil sous la couette, je n’ai pas réussi à fermer l’œil tout de suite malgré la fatigue. L’idée qu’une autre femme m’avait mis un doigt dans le cul ne cessait de me hanter. J’ai eu beau revoir l’enchaînement des faits, aucune explication cohérente ne me venait sur la cause d’un tel abandon de ma part. Y avoir pris du plaisir ajoutait à ma confusion. Aux premières lueurs de l’aube, il a fallu que je me lève, malgré mes yeux cernés et ma mine de déterrée, c’était le cas de le dire. J’ai chargé les photos sur mon PC portable avant de les envoyer par mail à Sylvie. Une heure après, c’est elle qui m’a appelée, ravie par les images de la carrière.

— On va faire une teuf d’enfer ! Faut qu’on se voie pour les préparatifs.

Sous la douche, mille idées me venaient en tête. Cette fois, j’étais bel et bien lancée sur les rails de mon nouveau job. Les jours suivants, cela m’a pris tellement de temps de tout arranger que j’ai négligé ma rentrée à la fac. A plusieurs reprises, j’ai revu Kate, sans qui rien de tout cela n’aurait été possible. La première fois, elle s’est excusée pour m’avoir tripotée sur le caisson de basse.

— Quand je suis bien barrée, je ne sais plus ce que je fais !

Si me mettre un doigt au cul était un simple tripotage à ses yeux, je n’osais pas l’imaginer au lit. J’ai vite embrayé sur la logistique du mariage, car faire entrer les invités et l’équipe du traiteur dans la carrière n’était pas une mince affaire. Le passage par le terrain vague étant impossible, il fallait que les voitures des invités et des différents fournisseurs passent par le parking en sous-sol de l’immeuble voisin. Et pour éviter un cortège de véhicules aisément repérable, surtout dans un quartier aussi chic que celui du Trocadéro, un espacement entre deux arrivées était nécessaire. J’ai eu des sueurs froides jusqu’à la veille, lorsqu’on a installé le décor désiré par Sylvie. La carrière a été transformée en antre de Dracula, avec tentures pourpres accrochées aux parois, un grand chandelier relié au générateur fixé à la voûte, et jet de fumée blanche pour créer une atmosphère brumeuse. Dernière touche pour accentuer l’ambiance : de fausses toiles d’araignée dégotées par Kate dans un magasin d’accessoires de théâtre.

Avec des sofas loués pour l’occasion, tout était fin prêt. Le matin du mariage, Kate promue assistante et deux potes à elle ont investi les lieux, prêts à accueillir les invités. Pendant ce temps, j’étais sur le parvis de la mairie, avec un vidéaste rencontré à la fac, spécialiste des mariages et des bar-mitsvas. La vingtaine de participants est arrivée en ordre dispersé, chacun arborant un look de prince des Carpates pour les hommes, robe rouge et noir ou combinaison latex pour les femmes. La palme revenait aux mariés. Lui apparut en smoking queue-de-pie avec une chemise à jabot qui dépassait des manches amples, un nœud papillon orné d’une fausse émeraude écarlate, le visage maquillé pour lui faire un teint pâle, et des yeux soulignés de khôl. Grand et costaud, il dominait Sylvie, juchée sur des escarpins à donner le vertige. Elle semblait sortie tout droit d’un conte gothique, avec sa robe en mousseline noire ourlée de fine dentelle blanche, et un décolleté qui mettait en valeur ses seins ronds, pailletés de poudre de riz, décorés d’une mouche noire à la manière des marquises du XVIIIe siècle.

Si l’officier de mairie a tiqué à la vue du cortège, il a joué le jeu avec amabilité, ravi de poser à la fin de la cérémonie avec la mariée et ses demoiselles d’honneur, en l’occurrence de jeunes Vampirella drapées dans des tuniques pourpres, avec des perruques à la Marie-Antoinette. Une fois les invités partis pour le Trocadéro, j’ai suivi à bonne distance, reliée à Kate par téléphone. La partie la plus difficile s’est déroulée sans accroc, chacun étant conscient que le moindre coup de klaxon pouvait ruiner la fête.

Une fois dans la carrière, les jeunes mariés ont ouvert le bal. J’ai pris beaucoup de photos afin de les mettre en ligne sur mon prochain site internet. Si Kate a volontiers participé aux agapes, j’ai essayé de garder la tête froide, me disant que c’était mon boulot de veiller à ce qu’aucun incident ne vienne tout gâcher. Et pour tenir le coup, j’ai carburé au mousseux plutôt qu’au whisky.

Pour me fondre dans le décor, Sylvie m’avait prêté une robe en crinoline rose, très ample, avec des souliers vernis sans talon et une perruque qui me chauffait le crâne sous le calcaire. En déambulant dans les recoins, parée de ce déguisement très petite fille modèle de la Belle Epoque, j’ai surpris ça et là des couples en train de batifoler dans la pénombre. On n’était qu’en début de soirée, mais quelques-uns s’envoyaient déjà en l’air, tandis que d’autres vomissaient, pour pouvoir poursuivre leur beuverie. Ayant pas mal bu moi aussi, même si cela ne m’enivrait guère, j’ai dû plus d’une fois aller m’accroupir à l’abri des regards indiscrets pour me soulager. C’est lors d’une de ces pauses-pipi que le témoin du marié m’a surprise, venu aussi pour la même raison. En redingote de velours noir et bottes de cavalier, le visage blafard, des yeux cernés pour accentuer son côté maladif et de longs cheveux noués par un catogan, il avait l’air d’un chevalier sorti de l’enfer. Il tenait à peine debout, le talon de ses bottes raclant le sol tandis qu’il appuyait son front contre la voûte. Sa braguette fermée par des boutons a fait qu’il a eu mal à sortir sa queue. En train d’uriner tout mon soûl, je ne parvenais pas à m’arrêter ; j’ai eu beau contracter ma vessie, c’était plus fort que moi, il fallait que ça sorte !

— Essaie de ne pas souiller mes bottes, hein, ma petite princesse !

La voix rauque d’un fumeur, accentuée par le trop-plein d’alcool, grand, la trentaine, le témoin, Jeremy, était doté d’une belle bite, qui, même au repos, donnait à penser qu’une fois en érection, l’homme avait des arguments. Epaisse et longue, la queue s’est mise à gonfler comme un tuyau lorsqu’on ouvre le robinet. Les gestes lents, Jeremy a tout juste eu le temps de diriger son jet sur la paroi pour éviter d’être éclaboussé. Les yeux mi-clos pour savourer l’instant, il a paru isolé dans sa bulle. Et moi qui continuais à pisser comme une fontaine, avec la terre en train de virer au marécage entre mes pieds ! Rien qu’à le regarder faire, je sentais l’excitation grandir en moi. Peu à peu, à la vue de sa bite qui durcissait au fur et à mesure que son jet diminuait, j’ai senti que cela allait dégénérer. Quand il s’est ébroué pour les dernières gouttes, j’ai baissé les yeux, mais trop tard. Mon intérêt pour son érection ne lui avait pas échappé.

— C’est vilain de regarder, ça me déconcentre !

Il s’est accroupi derrière moi, avec sa queue au bout humide qui pointait sous ma robe retroussée. Au lieu de la remettre dans sa braguette, il a tapoté mes fesses nues avec, comme pour essuyer son gland.

— Tu mérites une fessée !

Sidérée par ses paroles, alors que j’avais enfin fini de pisser, je suis demeurée sans réaction. J’aurais pu rabattre ma robe, relever mon slip, mais quelque chose en moi m’a empêchée de faire le moindre geste. A croire que l’ambiance qui régnait dans la carrière m’avait transformée en soubrette soumise à son seigneur et maître. Mon costume de petite fille modèle n’y changeait rien, bien au contraire. Jeremy a d’emblée été fasciné par mes globes de Vénus callipyge, au point qu’il m’a attrapée par les hanches tout en continuant à m’asséner ses coups de queue. Il parvenait à me cingler le cul rien qu’en remuant son bassin, les mains occupées à caresser mes rondeurs. Le contraste entre le choc régulier semblable à celui d’un bâton et le va-et-vient aérien de ses doigts était très agréable. Bercée contre lui, insensible aux courants d’air qui passaient entre mes jambes, j’ai fermé les yeux pour savourer cette étrange punition, avec en moi, le secret espoir qu’il renouvelle le geste de Kate l’autre fois : un doigt dans mon cul ! Voilà qu’elles étaient mes pensées alors qu’un peu plus loin, les convives se trémoussaient sur de la musique new wave aussi glaciale que les voûtes de calcaire.

— Hum ! Je ne voudrais pas que ma petite princesse attrape froid !

Mes fesses rouges se couvraient, en effet, de chair de poule. D’un geste qui se voulait protecteur, Jeremy a rabattu les pans de ma robe sur mes cuisses, mais sans ôter sa bite, plus raide qu’au début. Avec mes souliers vernis souillés par le sable humide imbibé de ma pisse, j’avais l’impression de m’enfoncer dans des sables mouvants. Profitant de mon inertie, Jeremy a introduit sa queue entre mes cuisses. Il a trouvé le chemin tout seul, son gland s’enfonçant dans la fente mouillée, avec les lèvres pendantes qui se sont collées dessus comme pour l’empêcher de rebrousser chemin.

— Il n’y a pas que les mariés qui sont à la noce, non ?

L’écho de sa voix déformée sous la voûte donnait l’illusion qu’il y avait d’autres hommes derrière moi. Pourtant, c’est bien lui seul qui m’a pénétrée, le bras serré autour de ma taille. Le choc a été si fort que cela a entraîné ma chute, si bien que Jeremy s’est retrouvé assis par terre, avec moi en train de le chevaucher. J’ai senti sa bite s’enfoncer d’une traite jusqu’à la racine, ses couilles velues s’écrasant sous le poids de mes fesses. Les pans de ma robe sont retombés en corolle autour de nous, masquant aux éventuels regards curieux ce qui se passait. Le témoin n’a pas perdu de temps en fioritures : il s’est tout de suite mis à me faire coulisser sur sa bite plantée à la verticale dans mon vagin. La belle épaisseur que j’avais devinée au début s’est confirmée dès les premiers coups de reins. Costaud, il réussissait à me soulever au-dessus de lui, tout en décollant son cul du sol.

— Hue ! Rejoignons mon antre avant que les démons nous attrapent !

Il était parti dans son univers de jeux de rôles, me besognant tout en me houspillant comme une jument, alors que c’était moi la cavalière. Mes seins corsetés sous la robe bougeaient à peine, les bouts durs sous l’étoffe satinée. Quand il me hissait, sa queue sortait à moitié de mon orifice, et je n’avais qu’une hâte, qu’elle replonge encore plus vite en moi. J’aurais eu des éperons à mes souliers crottés de sable humide, je lui aurais déchiré les flancs.

Cette cavalcade à même le sol n’a pas duré longtemps, Jeremy s’est fiché une dernière fois en moi avant d’éjaculer au fond de ma chatte. Prisonnier de ses bras qui m’encerclaient – pour qu’il puisse jouir sans entrave – il s’est vidé en criant, jouant de l’écho autour de nous. La dernière giclée, aussi puissante que les précédentes, a déclenché mon orgasme, une explosion qui m’a fait serrer les cuisses et renverser la nuque en arrière.

Le temps d’atterrir après un plaisir aussi intense, nous sommes demeurés un moment imbriqués l’un dans l’autre. Les muscles de mon vagin ont lutté pour prolonger son érection, en pure perte. Et quand Jeremy me largua en me posant sur le sable comme un paquet, ce fut pour pisser une seconde fois.

— C’est encore meilleur après avoir craché !

Je me suis rajustée tant bien que mal, essayant de ne pas lorgner sa queue en train de mollir pendant la miction. Je l’ai recroisé un peu plus tard dans la nuit, en train de se faire pomper le nœud par une princesse gothique aussi déjantée que lui.

4

Après ce premier mariage, une réussite en dépit d’un budget limité, je me suis promis de poursuivre l’aventure, avec toutefois une règle d’or : ne pas céder à la tentation, et surtout pas au premier type venu qui me sauterait dessus lors d’une soirée. Si les manières rustiques du témoin du marié m’avaient séduite, il n’était plus question pour moi de participer à la fête. Organiser des mariages ne signifiait pas que je devais m’éclater avec les invités, encore moins baiser avec eux. Cette première leçon enregistrée, j’ai repris les cours à la fac, avec en tête, la chasse aux prochains clients. Un pote m’a aidée à finaliser mon site internet, puis j’ai passé un encart publicitaire dans des journaux gratuits d’annonces. Mon temps libre m’a servi à prendre des contacts avec des traiteurs et des fleuristes, pour me faire connaître.

Le coup de pouce est venu d’un futur couple d’Anglais, récemment installé dans la capitale. C’est grâce à un des journaux gratuits qu’ils m’ont contactée. Rendez-vous a été pris dans une brasserie du Quartier latin. Je n’avais que les photos du mariage dans la carrière à leur montrer.

La vingtaine, jeunes diplômés d’une école de pub, Sean et Amy affichaient un brin d’excentricité so british, lui en jean rapiécé mais mocassins soignés, elle cheveux blonds en pétard et piercings sur le menton et les sourcils, mais en jupe écossaise de bon goût et chemisier crème très sage. Seule fausse note chez ces charmants jeunes gens, la petite souris blanche qu’elle portait cramponnée à son épaule, avec ses petites pattes roses. Ayant remarqué la brève lueur de répulsion dans mon regard, Amy l’a prise dans sa main pour me la montrer.

— Elle ne me quitte jamais ! Pas question de l’abandonner le jour de mon mariage !

J’ai opiné, soucieuse de ne pas les contrarier pour si peu. C’est Sean qui a pris la parole pour m’exposer leur requête. En Grande-Bretagne, où il existait des agences spécialisées dans ce domaine, l’enterrement de vie de garçon ou de jeune fille était une fête incontournable avant tout bon mariage. Les deux jeunes gens tenaient à être fidèles à cette tradition très répandue outre-Manche. En règle générale, il fallait que cela se termine en beuverie, sans quoi la fête n’était pas réussie. Sean avait prévu d’organiser sa fête à Londres avec ses amis qui ne pouvaient se déplacer à Paris. Amy, quant à elle, avait choisi de la faire ici, car ses meilleures copines habitaient la capitale. Mon rôle dans cette soirée était simple : dénicher un endroit sympa et jouer le capitaine de soirée, en veillant à ce qu’Amy ne picole pas trop ni ne dérape, ce genre de fête étant propice à des débordements en tous genres. Au clin d’œil qu’il m’a adressé, j’ai compris à quoi il faisait allusion.

Sous leur allure faussement bohème, ces jeunes gens n’étaient pas du genre fauchés. Certes, il ne s’agissait pas, cette fois, d’organiser un grand raout, mais la somme qu’ils m’ont annoncée pour mes services allait me permettre de ne pas bosser ailleurs pendant quelques mois. J’avais une semaine pour préparer la soirée d’Amy, je comptais bien lui offrir un truc mémorable. J’étais loin d’imaginer la suite !

*  *  *

Après des nuits passées à hanter les coins chauds et branchés de Paris, j’ai porté mon choix sur un cabaret de strip-tease réservé aux femmes, dans une ruelle pavée près du Moulin Rouge. J’aimais bien ce quartier, avec ses vendeurs de kebabs, ses sex-shops, où des rabatteurs vous attrapaient par la manche sur le trottoir. Son aura de soufre faisait encore rêver les touristes du monde entier. Le cabaret, après bien des aléas, surfait désormais sur la tendance des Chippendales américains, des mâles body-buildés en string qui faisaient fantasmer les femmes venues s’encanailler sans leur homme. La patronne, Valentine, une ancienne hôtesse de bar de Pigalle, m’a suggéré que mes clientes assistent au spectacle dans la salle avec le public, avant de continuer la fête dans un salon privé aménagé en sous-sol, avec open bar et danseurs pour l’animation.

Sean et Amy ont validé mon choix, surtout elle, enchantée à l’idée d’enterrer sa vie de jeune fille dans un ancien bordel. J’avais un peu exagéré, mais c’était pour la bonne cause. Le soir de la fête, Amy et sa bande de copines déchaînées, une huitaine en tout, ont débarqué de deux taxis devant le Moulin Rouge, point de ralliement. Face à la file de touristes en train de patienter devant le hall du célèbre music-hall, elles ne sont pas passées inaperçues : jupe de punkette avec épingle à nourrice géante en guise de fermeture Eclair, bas savamment effilochés, corsage ou chemisier revisité, pas de soutif, et des baskets à semelles compensées pour toutes. Selon Amy, c’était un hommage aux Spice Girls, le groupe de leur jeunesse. Boîte de bière à la main, elles ont improvisé une danse devant les touristes ébahis. J’ai flippé en apercevant une voiture de police en maraude de l’autre côté de la rue.

Leur performance terminée, on a filé dare-dare au cabaret tout proche. Le portier à l’entrée a voulu nous tamponner le dos des mains en guise de ticket, mais Peggy, la meneuse de la bande, une petite boulotte, lui a tourné le dos en retroussant sa jupe à rayures au ras le bonbon.

— Non ! Ici, darling, comme chez le docteur !

D’une claque sur les fesses, elle lui a montré l’endroit. Docile – il avait dû en voir d’autres dans sa carrière – le portier s’est exécuté, la tamponnant d’un geste vif. J’ai eu l’impression d’assister au marquage du bétail, quand les filles se sont mises en file indienne, string à l’air, pour recevoir le fameux sésame. L’une après l’autre, elles ont braillé, se massant le postérieur comme si elles avaient reçu le fer rouge. Etant la dernière, je n’ai pu me dérober. Peggy y veillait, m’aidant même à relever le bas de ma robe à fleurs. La vue de ma culotte de coton, blanche et sage, m’a valu une ovation. Perfide, Peggy a lancé :

— My God ! Il y a une vieille fille parmi nous !

Complice, le portier m’a tamponnée de chaque côté du slip. Il a ensuite interdit que les filles entrent avec leur canette. Elles les ont donc finies sur le trottoir, avant d’entamer une partie de foot en shootant dans les boîtes vides. Il y a vite mis le holà, car le tintamarre risquait d’importuner le voisinage.

Un escalier étroit au plafond peint en rose, avec des angelots dignes de la chapelle Sixtine, descendait à la salle principale du sous-sol. Le kitch s’y affichait partout : boxes disposés autour d’une piste, piliers en chrome qui montaient jusqu’aux spots. Une quarantaine de femmes déjà chauffées à blanc picolaient avant le début du spectacle. Des serveurs nus, avec juste un nœud papillon et un tablier blanc de garçon de café, faisaient le service. Ils allaient de table en table, et les femmes, au passage, leur pelotaient les fesses sans vergogne ; cela faisait partie du show.

Une fois installées sur la banquette de moleskine rouge, les filles ont réclamé un magnum de champagne. J’étais, quant à moi, chargée de régler la note. Amy et ses amies n’avaient qu’à s’amuser.

C’est Valentine, la patronne, qui, perchée sur des escarpins, a joué les Mme Loyal. Son body pailleté d’argent lui donnait l’air d’une sirène. Avec ses cheveux longs et sa voix langoureuse, elle a su mettre le feu aux poudres :

— Attention, les fauves sont lâchés !

Les lumières se sont éteintes dans la salle. Seul, le centre de la piste était éclairé. La musique disco a retenti, cinq jeunes garçons habillés en policier américain, pompier ou marin, ont fait irruption sous les vivats, créant une ambiance folle. Le spectacle a duré une demi-heure, face à un public en délire. Amy et ses copines n’ont pas été les dernières à allumer le feu, jetant leur string sur les strip-teasers, tandis que d’autres femmes leur lançaient leur soutien-gorge. A l’entracte, Valentine nous a escortées dans le salon privé où nous allions poursuivre la fête en petit comité. Cette fois, le décor était celui d’un lupanar des années quarante, avec larges canapés disposés en désordre, paravents chinois ornés de motifs licencieux, statues de femmes nues en albâtre, aux seins usés à force d’avoir été caressés. Il n’y avait pas de scène, juste un coin-bar où un garçon officiait, lui aussi en tablier.

Après le champagne, en bonnes Anglaises, les filles ont souhaité poursuivre à la bière. Maligne, Valentine s’était renseignée sur les habitudes en vogue outre-Manche lors de telles soirées. Aussi quand le barman vint déposer sur une table basse un fût de bière en métal, avec un tuyau en plastique relié à un entonnoir, Peggy et une autre fille, Drew, ont attrapé Amy par la taille pour l’allonger sur un canapé, un coussin sous la tête. Dans la foulée, elles lui ont retiré son chemisier, révélant de petits seins fermes, avec des mamelons qui rebiquaient, des aréoles larges et très brunes, contrastant avec sa peau d’un blanc laiteux. Elle ne s’est pas débattue, visiblement au courant de ce qui l’attendait. Comme dans un ballet bien réglé, Peggy lui a vissé l’embout de l’entonnoir dans le gosier, puis Drew a procédé au compte à rebours avant l’ouverture du robinet…

Il y a eu un pschitt, puis la bière a fusé dans le tuyau. Un gargouillis a accueilli les premières gorgées, mais Amy a tenu le choc. De la mousse dégoulinait de sa bouche, elle secouait les jambes comme si elle était électrocutée, tandis que, groupées autour d’elle, ses copines l’encourageaient. Le robinet a été coupé le temps que Drew dégrafe la jupe d’Amy, révèle des cuisses pâles et un brin musclées, une chatte épilée, ornée sur le pubis d’un tatouage rouge et noir représentant une toile d’araignée. Les lèvres fines étaient à peine visibles. Amy tenait ses genoux serrés. Elle avait une jolie silhouette de poupée un peu trash avec ses piercings et son tatouage.

Pendant que Peggy chuchotait dans la pénombre avec le barman, le reste de la bande buvait à tour de rôle au tuyau faisant office de goulot. Je n’y ai pas échappé, je dus subir le goût déplaisant du plastique et celui de la bière trop tiède.

— Ce soir, Amy a le droit d’avoir un dernier petit ami ! Un vrai french lover !

L’annonce a enflammé les filles, et quand Peggy a attrapé le barman par le bras pour le présenter à Amy, elles ont sifflé comme des mecs, se refilant à nouveau le tuyau pour picoler. Le barman, jeune pompier volontaire dans le civil, ne s’est pas fait prier, habitué à être un objet de convoitise pour femelles en chaleur. Alors que le show se poursuivait à l’étage au-dessus, avec le plafond qui vibrait sous les piétinements, il a posé un genou au bord du canapé et s’est retrouvé à califourchon sur le ventre d’Amy, face à elle. Les bras dans le dos, il ne pouvait la toucher. Son tablier étalé en corolle, il n’a rien dit lorsque les filles se sont mises à tripoter son cul orné du nœud.

— Vas-y, Agathe ! Cela porte bonheur !

A l’écart, pour ne pas paraître trop familière, j’ai joué le jeu, juste le temps d’effleurer ses fesses musclées qui mettaient en verve les Anglaises. De retour à ma place, j’ai observé Drew, une grande brune aux bras interminables, dotée d’une grosse paire de seins qui ballottaient sous son chemisier à moitié déboutonné. Des auréoles de sueur dessinaient deux taches sous ses aisselles, de la bière avait coulé sur elle. Penchée sur Amy, elle lui caressait la joue.

— Eh bien ! Tu n’ouvres pas ton cadeau !

Sous l’œil égrillard de ses copines réunies autour du canapé, Amy s’est redressée sur un coude, tandis que le barman attendait, imperturbable… Pas tant que cela en réalité, car lorsqu’elle a soulevé le tablier, il n’a pu cacher l’érection qui pointait dessous. Jouant les vierges effarouchées, Amy a porté la main à sa bouche, gloussant d’effroi, à l’instar de ses copines qui feignaient de n’avoir jamais rien vu de pareil. Complice, Drew a défait le nœud au bas du dos du garçon et a ôté le tablier. Cette fois, ils étaient nus tous les deux, Amy et lui. Le sexe mâle, d’un joli rose, surmonté d’un gland massif, se dressait devant ses abdominaux aussi fermes que son cul, ses couilles rasées pendaient entre ses cuisses. Amy, la main tendue, taquinait la queue, enroulait ses doigts à la racine et la pressait pour la faire gonfler davantage, tandis qu’un second garçon remplaçait le fût de bière déjà vide. Le temps qu’elle fasse connaissance avec l’objet, Peggy et les autres reprenaient leurs libations.

Pris d’assaut par une Drew très entreprenante, le nouveau barman, s’est trouvé, à son tour, mêlé à la fête. Impatiente et éméchée, la fille l’a d’emblée débarrassé de son tablier. Debout au milieu de la meute, il a dû exhiber une queue au repos, mais dont le diamètre n’avait rien à envier à celui de son collègue. Une à une, les filles se sont mises à poil, l’odeur de leur sueur teintée de déodorant se mêlant à celle un peu écœurante de la bière. De son côté, Amy avait maintenant son barman bien en main, elle le branlait, un œil sur le reste de la bande, les yeux pétillants de plaisir. J’ignore si, en cet instant, elle songeait à son futur époux, si tout cela n’était qu’une répétition avant la nuit de noces, mais il était clair qu’elle n’était plus une oie blanche.

C’est Peggy qui a eu le privilège de goûter en premier à la bite du second barman. Agenouillée devant lui, elle l’a inclinée jusqu’à sa figure. Trop petite pour l’atteindre, elle a dû se hisser un peu afin de la capturer du bout des dents.

L’une des filles, après lui avoir réuni les bras dans le dos, a attaché les poignets du garçon avec la ceinture de sa jupe. Passif, prisonnier des Anglaises en furie, il n’a pas bougé d’un iota lorsque Peggy l’a englouti jusqu’à la racine, pendant qu’une autre capturait ses couilles. Derrière lui, Drew se frottait les seins sur son cul. Assailli de toutes parts, il a tourné son regard vers son collègue, en meilleure posture que lui. Les rôles étaient à présent inversés : le barman était étendu sur le canapé, les mains sous la nuque ; Amy, assise sur son ventre, lui tournait le dos. La bite se dressait entre ses cuisses ; elle la tenait par le milieu et se caressait la chatte avec. Le gland, en glissant dans sa fente toute luisante, écartait ses lèvres fines. Le tatouage sur son pubis se plissait à chacune de ses contractions, donnant l’illusion que la toile d’araignée s’animait pour de bon.

J’avais changé de place afin de ne rien perdre de la prestation ; je guettais l’instant où Amy allait se fourrer la bite dans la chatte. Ce n’est pourtant pas ce qui s’est passé. Avec une souplesse étonnante, Amy a replié ses jambes vers elle, tout en reculant ses fesses au-dessus du nombril. De cette façon, elle réussit à coincer la queue avec ses pieds. Ses doigts de pied se sont mis en branle à la base de sa queue, tandis que ses gros orteils s’écrasaient dessus. Avec l’agilité d’une guenon, Amy malmenait le membre sans jamais se servir de ses mains, même pour comprimer les contours du gland et le déformer sous la pression.

— C’est le pied, non ? C’est comme ça qu’on dit en français ?

Il m’a fallu quelques secondes pour que mon esprit échauffé par la scène comprenne qu’elle s’adressait à moi. Ma robe me gênait aux entournures ; je me sentais à l’étroit dans ma culotte, et j’avais envie de l’envoyer valser. En guise de réponse, je lui ai adressé un simple clin d’œil, tandis qu’elle s’escrimait à le branler de plus belle. C’était une lutte sans merci entre eux deux : la bite se courbait dans tous les sens, le bout était congestionné, la sueur dégoulinait sur les seins d’Amy et éclaboussait jusqu’aux cuisses du barman. L’atmosphère étouffante de la salle m’a rappelé celle de la carrière, sauf qu’ici on n’entendait que des soupirs et des cris de jeunes femmes en transe. Une à une, elles s’abreuvaient au tuyau, aussi assoiffées de bière que de sexe.

Peggy a cédé sa place à une autre, qui s’est mise à sucer le barman avec une fougue identique. Il a vacillé peu à peu, submergé par la meute.

Il a fini à genoux, les Anglaises à quatre pattes autour de lui. Quand il a joui sous la langue de Drew, l’enthousiasme a confiné au délire. Elle s’est reculée, au coude à coude avec ses copines. Toujours ligoté, il s’est cabré, coincé entre les filles qui voulaient profiter des généreuses giclées de foutre qui fusaient à la verticale. Après avoir lapé la mousse de la bière, elles se barbouillaient la figure et les seins de sperme, c’était à qui aurait la plus grosse part.

Excitée à la vue de cette mêlée, Amy a libéré la queue prisonnière de ses pieds et s’est penchée pour la capturer entre ses nichons en la comprimant très fort. Le bout turgescent butait sur son menton. Craquant sous la pression de la chair ferme toute moite, le barman n’a pas tenu le choc. Il a éjaculé avec la même puissance que son collègue, maculant les joues, la poitrine, les cheveux d’Amy. Contrairement aux autres, celle-ci n’a pas absorbé le foutre, mais l’a étalé sur ses mamelons, tout en gardant le membre dans l’étau poisseux que formait le sillon entre ses seins.

Une fois vidés, les deux garçons n’ont pas été quittes pour autant. Pour les filles, ce n’était que la mi-temps. Ecroulées, le cul sur la moquette élimée, ébouriffées, en nage, elles ont repris leurs libations. Quant aux garçons, ils se sont retrouvés côte à côte par terre. Des mains fébriles s’activaient à ranimer leurs queues qui gonflaient à nouveau. Amy, sans le vouloir, a mis le feu aux poudres en me demandant où étaient les toilettes. Peggy a percuté tout de suite, confisquant l’entonnoir dont s’était coiffée une des Anglaises.

— Pourquoi se déplacer, alors qu’on a tout ce qu’il faut sous la main ?

Sur le moment, je n’ai pas compris à quoi elle faisait allusion. Il n’y avait ni seau à champagne dans lequel se soulager, ni bac à glaçons, et par le trou des fûts de bière, en métal, on ne pouvait enfiler que le tuyau.

Lorsque Peggy a planté le bout de l’entonnoir dans la bouche du premier garçon, devinant ses intentions, j’ai été sidérée au-delà de toute expression. Le plus incroyable, c’est qu’il s’est laissé faire, à croire que cela faisait partie de son service lors d’une soirée entre filles déjantées.

— Tu ne trouves pas que sa bouche vaut bien un urinoir ?

Telles des groupies agenouillées devant leur star fétiche, elles le touchaient partout, des pectoraux à la bite, qui donnait des signes de vigueur nouvelle. N’y tenant plus, Amy s’est approchée du barman en se dandinant, les cuisses serrées. Elle s’est accroupie au-dessus du plastique évasé, tandis que ses amies l’entouraient en criant des vulgarités dignes de supporters de foot. Drew a introduit l’embout du tuyau dans l’entonnoir, si bien que la bière et la pisse ont coulé en même temps. Des gargouillis ont accueilli ce cocktail détonnant, avec la mousse qui débordait à cause du fort débit. Sans bouger de ma place, j’ai constaté que le barman en recrachait la moitié, mais accomplissait tout de même une sacrée performance. Quant à Amy, si ses copines ne l’avaient soutenue par les aisselles le temps qu’elle vide sa vessie, elle se serait sans doute carrément assise dans l’entonnoir, au risque d’étouffer le malheureux qui se trouvait dessous.

Le tuyau a encore circulé de bouche en bouche, le temps de terminer le fût. Le second garçon a été autorisé à aller au ravitaillement. Il est revenu, escorté par deux filles, un fût sur chaque épaule.

La bière me donnait des haut-le-cœur, je n’en supportais plus l’odeur. Drew a été la seconde à pisser dans la bouche du barman ; la soirée d’enterrement de vie de jeune fille virait à l’orgie. Histoire de surclasser Amy, elle a réclamé à boire tout en se soulageant. Peggy s’est empressée de lui fourrer le tuyau dans la bouche, et c’est reparti de plus belle.

L’autre barman, dont le membre avait repris des forces, a eu droit à un traitement différent. Les filles l’ont chevauché à tour de rôle, chacune s’empalant sur sa queue. Les observer me donnait le tournis. Elles avaient fini par m’oublier, seule dans mon coin, je me suis bien rincé l’œil.

Plus tard dans la soirée, Valentine est venue voir comment se passaient les choses. Sans paraître le moins du monde surprise par la beuverie sexuelle, elle a pris place en face de moi :

— La fête du marié sera encore bien pire, tu peux en être sûre ! Mais les Anglaises, c’est rien à côté des Allemandes !

Me prenant par le bras, elle m’a invitée au bar du dessus pour finir la nuit, abandonnant mes clientes à leurs saletés. Comme deux vieilles copines, on a siroté du champagne, le show était fini depuis longtemps. Valentine m’a raconté des anecdotes sur sa carrière dans le monde de la nuit, et m’a donné des idées pour de futures soirées.

5

Coïncidence ou hasard, c’est grâce à Valentine que j’ai pu organiser mon second mariage. Elle louait parfois la petite salle en sous-sol de son cabaret pour des soirées échangistes privées, ce qui la mettait en rapport avec beaucoup de personnes de différents milieux sociaux. Un de ses fidèles clients, que j’appellerai ici Patrice pour des raisons évidentes de confidentialité, allait convoler pour la troisième fois. La quarantaine, juriste pointilleux le jour, libertin la nuit, un physique ordinaire, lunettes et nœud papillon, tel se présentait l’homme. Il souhaitait, à l’occasion de ce nouveau mariage, un bal masqué dans une propriété de charme, en petit comité, mais ne voulait pas s’embarrasser des préparatifs. Valentine lui a parlé de moi. L’idée d’une fête Grand Siècle allait enfin me donner l’opportunité d’exercer mes talents. Sauf que le futur marié avait une exigence des plus extravagantes. Si j’avais carte blanche pour organiser la fête, il voulait également une soirée prénuptiale, avec sa promise et les deux témoins qu’il s’était choisis.

— Tu comprends, m’expliquait Valentine, il ne voudrait pas se tromper une troisième fois ! C’est pourquoi il désire que ses amis « testent » la mariée, sans qu’elle sache qui ils sont.

Cette étrange soirée devait se dérouler dans la demeure d’époque, Patrice y amènerait Ludivine, sa promise de quinze ans sa cadette, sous le prétexte d’un dernier essayage des costumes du bal. Et pour couronner le tout, elle aurait les yeux bandés toute la soirée, afin d’ignorer dans quels bras Patrice la livrait.

— Il a des doutes sur ses intentions, elle a beau se prétendre très libre côté mœurs, il veut la mettre à l’épreuve.

Mon rôle n’étant pas de la juger, l’idée m’a très vite séduite. Valentine m’assura que, si la mariée échouait, Patrice tenait néanmoins à ce que la fête se déroule ; ce serait alors une soirée de rupture. Dès le lendemain, elle arrangeait un rendez-vous au cabaret entre Patrice et moi, afin de mettre les choses au point.

*  *  *

J’ai déniché le manoir par le biais d’une agence spécialisée dans la location de demeures prestigieuses pour le tournage de films. Pour le propriétaire, seuls comptaient l’argent, et l’assurance qu’aucun dommage ne serait causé. Situé à quelques kilomètres de Versailles, dans un parc de dix hectares, avec en bordure de la propriété un vaste étang, l’endroit était idéal pour un mariage. Afin de réussir ce qui devait être ma véritable carte de visite pour l’avenir, j’ai bossé comme une malade, jonglant entre le traiteur, le fleuriste et les décorateurs. La salle de bal occupait un immense salon du rez-de-chaussée, le dîner serait servi dans une autre partie de la demeure. Quant à la cérémonie d’initiation, elle aurait lieu dans la suite royale, la chambre des Lys, ainsi nommée pour avoir abrité les amours cachés de nobles libertins. En découvrant la suite, j’ai cru me retrouver à la cour d’Autriche, telle que je l’avais vue à la télé dans les films de la série Sissi Impératrice.

Tapisserie d’époque décrivant des scènes de badinage dans les bosquets, avec courtisanes s’enfuyant devant d’élégants chevaliers masqués, lit à baldaquin avec colonnes torsadées et dais brodé d’or, meubles napoléoniens : un décorum certes chargé, mais qui cadrait bien avec les projets de Patrice. Pour éviter que Ludivine ne découvre la décoration en cours d’achèvement, on la fit entrer par une porte de service, et je l’ai escortée jusqu’à la chambre des Lys en empruntant un escalier secondaire. En cette fin d’après-midi, les derniers feux du soleil éclaboussaient les tapisseries. Ludivine était aux anges. On aurait dit une petite fille introduite soudain dans une maison de poupée. En jean et polo, elle affichait une silhouette fine, rehaussée par un visage délicat, un teint de blonde fragile, une peau pâle, à l’opposé des bimbos siliconées de Malibu.

Sous le polo, on devinait une paire de seins lourds, ses hanches arrondies lui dessinaient une croupe moins cambrée que la mienne, mais qui lui allait bien. Je lui ai montré la salle de bains attenante, avec tub en cuivre d’époque, et tous les ustensiles de beauté également du siècle passé. Sur un mannequin en osier était présentée la robe qu’elle devait mettre pour la cérémonie : un modèle simple, satin blanc, épaules carrées et taille basse, que Patrice avait choisi dans une boutique chic de l’avenue Montaigne. Aucun sous-vêtement n’était prévu, ce qui a intrigué Ludivine. J’étais chargée de lui expliquer que c’était les ordres de Monsieur. Elle avait deux heures pour se préparer avant l’arrivée des invités.

Je l’ai laissée seule, avec une petite clochette en bronze pour m’appeler en cas de besoin. Dans la pièce voisine, je patientais en faisant le point au téléphone avec les différents prestataires de service.

Patrice est arrivé à vingt heures, un carton sous le bras, en compagnie de ses témoins, Quentin et Fabio. La quarantaine, bien mis dans leur costume de tweed, ils avaient l’air aussi falots que lui. Le premier avait le teint bronzé aux UV, des yeux clairs et une coiffure de notaire, le second le visage rond et lisse, indéchiffrable, avec une odeur de tabac qui imprégnait ses vêtements. Ils m’ont saluée d’un baisemain, dans l’antichambre de la suite. Anxieux, Patrice m’a tout de suite questionnée sur sa fiancée.

— Elle ne se doute de rien au moins ? Elle vous a fait des confidences ?

Je l’ai rassuré autant que possible, Ludivine ne s’étant guère montrée bavarde. Il a hoché la tête, puis a sorti un bandeau noir en soie. Ses amis ont allumé un cigare, et il m’a entraînée à l’écart pour une dernière mise au point.

— Cela la rassurerait que vous assistiez à la cérémonie. Je vous ai apporté une tenue pour vous aider à entrer dans votre personnage.

Il a défait les nœuds du carton. A l’intérieur, il y avait un uniforme de soubrette assez particulier : minijupe noire, corsage blanc, et un accessoire surprenant : une badine !

— Une tenue légère sied mieux à ce genre de soirée ! crut-il nécessaire de m’expliquer.

Dans le creux de l’oreille, comme s’il craignait que ses amis entendent, il a ajouté qu’il était inutile de porter des sous-vêtements. Ma place serait à côté du lit, prête à amadouer Ludivine en cas de réticences, tout en faisant le service. Moi, qui m’étais juré de ne plus participer de façon trop personnelle à une fête, voilà que j’y plongeais jusqu’au cou. Mais j’avoue que cela ne me déplaisait pas de voir la future mariée ainsi livrée en pâture aux amis de son époux. Le temps que je me change derrière un paravent, il s’est éclipsé dans la chambre. Quant à ses amis, ils devisaient tranquillement de golf, comme si ce qui allait se passer ne les concernait pas. Une fois dans mon costume, je n’ai pas osé me montrer à eux, gênée à cause de la jupe qui couvrait à peine mes fesses et soulignait ma cambrure. Quant au corsage, bien trop petit, il aplatissait mes seins, tout en étant impossible à boutonner au col.

Le tintement de la clochette m’a fait sursauter. A partir de cet instant, les témoins devaient s’abstenir de parler sous peine d’être reconnus. Je leur ai emboîté le pas, ma badine sous le bras, ne sachant où la mettre. Ludivine était assise sur le lit, le dos calé contre de gros coussins, les jambes allongées, dans sa petite robe retroussée haut sur ses cuisses. Même du seuil de la pièce, l’absence de culotte se remarquait. Son buisson doré apportait une note de couleur qui contrastait avec sa peau claire de blonde. Les yeux masqués par le foulard, elle a tendu l’oreille en entendant le bruit de nos pas sur le vieux parquet qui craquait. D’un signe, Patrice m’a désigné ma place, près de l’édredon. En m’asseyant, ma jupe s’est relevée davantage, et le regard de Quentin sur ma chatte à découvert ne m’a pas échappé.

— Chérie, nos amis sont là ! Ils meurent d’envie de te connaître !

Affectant de ne pas paraître étonnée, Ludivine s’est contentée de hocher la tête. Quentin et Fabio ont pris leur temps pour ôter leur veste, puis leurs chaussures, avant de la rejoindre sur le lit. Debout au milieu de la chambre, Patrice ne quittait pas des yeux sa future femme. Un mélange de fierté et d’appréhension se lisait sur sa figure. A ce moment précis, j’étais convaincue que la fête du lendemain, aussi grandiose fût-elle, n’aurait pas pour lui la même saveur que celle-ci.

Les deux hommes ont pris chacun un pied de Ludivine et l’ont porté à leur bouche. Elle a tressailli, surprise par le geste. Ils lui ont suçoté les orteils avec application, tout en lui caressant les mollets. Le matelas à ressorts, sans doute ancien, grinçait tandis qu’ils poursuivaient leur besogne, sous l’œil brillant de Patrice. La tension de la jeune femme était palpable, et, pour l’aider à se détendre, j’ai eu le réflexe de lui effleurer la joue de l’extrémité de la badine, comme si je craignais de porter la main sur elle. Elle a réprimé un léger sourire, ce qui m’a confortée dans mon rôle, d’autant que Patrice ne m’a pas fait les gros yeux pour m’en dissuader.

Me trouver ainsi aux premières loges d’une scène si intime a achevé de balayer mes derniers doutes. Et lorsque les deux hommes ont progressé vers les cuisses nues, je n’ai pas été déçue. Avec une complicité qui ne devait pas dater d’aujourd’hui, ils ont ensemble retroussé la robe pour dévoiler la chatte de la promise. Blasés ou maîtres d’eux-mêmes, ils ont procédé avec méthode. A tour de rôle, ils se sont penchés pour la humer, pour ratisser la fine pilosité du pubis, visiblement taillé de frais, avant de se mettre à la tripoter. Chacun écartait une lèvre épaisse, découvrant l’intérieur de la fente, satinée et moite, d’un rose vif tirant presque sur le pourpre. Au premier contact sur son intimité, Ludivine a laissé échapper un soupir, son souffle s’est accéléré, ses joues se sont enflammées au point de devenir cramoisies.

— Chérie, tu es magnifique !

Patrice a commencé à se déshabiller, le regard toujours fixé sur elle. Comme si c’était le signal que ses amis attendaient, ils l’ont imité, cette fois avec empressement, jetant pêle-mêle leurs habits autour du lit. Ludivine ne faisait rien pour dissimuler sa chatte nue et exposée. Elle était bel et bien entrée dans le jeu. Et quand Patrice a mimé dans ma direction le geste de lui retirer sa robe, je n’ai pas tergiversé. Posant la badine sur la table de chevet, j’ai fait glisser la fermeture Eclair qui partait du col jusqu’aux omoplates. Docile, Ludivine m’aidait en décollant son dos des coussins, soulevant ses fesses pour que je l’ôte par les épaules.

J’ai quitté quelques instants la chambre pour aller replacer la robe sur le mannequin, dans la salle de bains. Quand je suis revenue, les deux hommes étaient à quatre pattes sur le lit, en train de jouer avec les seins nus.

Lourds, parfaitement droits, les seins ne flanchaient pas sur les côtés. Les aréoles étaient très brunes, les mamelons épais rebiquaient sous les coups de langue de ces messieurs. Ils y allaient avec une fougue plus marquée que lorsqu’ils lui tétaient les orteils. Détail qui ne trompait pas : chacun affichait une solide érection. Tous deux étaient pourvus d’une bite longue et robuste, leurs couilles et leur pubis étaient épilés, leur corps était plus musclé que ne le laissait supposer, au moment où ils étaient entrés, leur allure de fonctionnaire. A la façon dont ils lui écrasaient les seins sous leurs doigts en les suçant, j’ai su que la fille allait passer un sale quart d’heure. Mais celui qui bandait le plus fort, c’était Patrice, debout près de l’édredon, encourageant sa femme tout en se tripotant.

— Bravo, ma chérie ! Ne sois pas timide, fais honneur à nos amis !

Avec le foulard qui l’aveuglait, elle a tâtonné devant elle, les bras tendus, cherchant à atteindre les queues. Ils se sont alors agenouillés sans cesser de jouer avec ses seins à la peau pâle, maintenant marbrée de morsures plus ou moins marquées. Les mains de Ludivine se sont heurtées aux torses qui se dressaient devant elle, tels des murs. Elle les a descendues jusqu’aux bas-ventres, guidée avec une excitation croissante par Patrice. Se penchant en avant, le corps parcouru de frissons, Ludivine a saisi la bite des deux hommes. J’en ai profité pour lui chatouiller la nuque avec la badine, de plus en plus sûre qu’elle ne simulait pas son plaisir, lequel, inutile de le nier, était très contagieux. Assise en équilibre sur le bord de l’édredon, une jambe pendante, l’autre repliée, je me suis rendu compte que cette position exposait ma chatte fendue en grand, ce qui n’avait pas échappé à Patrice, dont le regard allait et venait entre Ludivine et moi.

Au lieu de tirer sur le bas de ma jupe pour me couvrir, j’ai écarté davantage mes cuisses, approchant la badine pour la promener entre mes lèvres écloses.

Les deux hommes se sont laissé branler un moment, commentant à voix haute l’habileté de la fiancée. Patrice, radieux, buvait du petit-lait. Après avoir échangé un clin d’œil avec ses amis, il a pris Ludivine par les épaules et lui a soufflé quelques mots à l’oreille. Celle-ci, lâchant alors les bites, changea de position pour se mettre à quatre pattes sur le lit, au milieu du matelas.

Les deux témoins de Patrice se sont alors redressés en braquant leur queue sur sa figure en sueur. Par vice, ils les ont tapotées sur le foulard, comme pour vérifier qu’il tenait bien, puis ils les ont frottées sur ses joues, approchant peu à peu de sa bouche charnue, sans une once de maquillage, selon les directives de Patrice.

De mon côté, sans m’en cacher, j’astiquais mon clitoris avec l’extrémité de la badine. Le spectacle qui se déroulait sous mes yeux me faisait mouiller. Patrice a enfin grimpé sur le lit, pour se mettre derrière Ludivine. Il l’a attrapée par les hanches, sa queue dressée devant lui. Celle-ci s’est écrasée sur le cul rond ; il en a profité pour l’attirer contre lui. Il n’a pas essayé de la pénétrer : c’était juste pour sentir sa croupe et s’incruster dans sa raie, tandis qu’elle ouvrait grand la bouche pour accueillir la bite de Quentin.

— Sois gentille, suce-les tous les deux, pour ne pas faire de jaloux !

Quentin s’est enfoncé jusqu’à la racine, tout en la tenant par les cheveux, dont il a fait une natte pour lui servir de rêne. Fabio, pinçant la lèvre inférieure pour agrandir l’ouverture, a fourré sa bite dans l’orifice buccal, contre celle de Quentin. Ce dernier était, semble-t-il, chargé d’impulser le rythme à Ludivine, car il a tiré sur la natte pour lui faire prendre l’initiative. Les joues déformées, les lèvres retroussées, elle avait la langue écrasée par les deux queues qui l’étouffaient.

Plaqué contre elle, Patrice s’est penché sur son dos pour lui murmurer des mots à l’oreille, pareil à un jockey flattant sa monture. Afin de ne rien rater de sa fellation, j’ai abandonné l’édredon pour me mettre au pied du lit. Assise en tailleur, ma jupe retroussée, le dos appuyé à une colonne du baldaquin, j’ai continué à me caresser avec la badine.

— Garde ta salive, il ne faut surtout pas l’avaler !

On aurait dit qu’il s’adressait à une vierge, la guidant comme à sa première pipe. Elle secouait son popotin pour lui montrer qu’elle comprenait, tout en apprivoisant les sexes qui exploraient sa gorge. Passant leurs bras entre les siens, Quentin et Fabio lui ont pincé les tétons tandis qu’au même instant, Patrice la pénétrait en levrette. Cette fois, cernée par les trois hommes, Ludivine a capitulé. Elle s’est cambrée pour offrir sa chatte à son fiancé, tout en faisant coulisser ensemble les bites entre ses dents. Au début, ses mouvements étaient désordonnés, si bien que l’une ou l’autre des bites ressortait de sa bouche. Avec un zèle digne d’une soubrette, je venais alors, à la rescousse en levant la main sur la jeune femme et lui assénant un coup de badine.

Le rôle me convenait à merveille. Je découvrais que j’éprouvais un véritable plaisir à frapper une autre femme, qui plus est aux endroits sensibles de son anatomie. Lorsque Patrice subissait les déhanchements trop forts de sa belle, c’était pour moi un régal de cingler le haut des fesses de Ludivine ! Quand ses amis semblaient en difficulté, je la ramenais dans le droit chemin en lui donnant un coup sur les nichons.

Tout en jouant les arbitres de la partie de plaisir, je n’oubliais pas de me caresser la chatte, excitée par les traînées de mouille que je laissais sur la peau blanche de Ludivine à chacune de mes interventions. Prise d’une brusque bouffée de chaleur, j’eus l’idée de m’emparer de la clochette et de la déposer au creux du dos de la jeune femme. Elle s’est mise alors à tinter sans discontinuer, au gré des queues qui la fouillaient.

Patrice a sonné la fin de la première manche en se retirant de la chatte, invitant d’un simple signe de tête un de ses amis à le remplacer.

C’est Quentin qui s’y est collé le premier, ces trois-là n’avaient pas besoin de parler pour se comprendre. Désormais seul dans la bouche béante, Fabio a pu se remettre dans l’axe, tandis que Ludivine, infatigable, entreprenait d’engloutir aussi ses couilles. En retrait, Patrice se branlait tout en épiant la réaction de sa fiancée au moment où Fabio la pénétrait à son tour. Elle a dû sentir la différence au niveau du diamètre de sa bite, un brin supérieur à celle de Patrice, à en juger par la manière dont elle s’est affaissée pour l’aider au maximum.

— Maintenant, je veux que tu leur donnes tout ! C’est la dernière ligne droite avant l’extase !

Et pour prouver qu’il avait confiance en ses capacités sexuelles, Patrice lui a caressé les flancs. La suite a été un déchaînement furieux entre les deux témoins, avec Ludivine coincée au milieu. L’un coulissait dans sa bouche, le ventre écrasé sur la figure de la jeune femme, l’autre la pistonnait à grands coups de reins. Les vibrations de leurs corps secouaient le lit à baldaquin. La badine coincée entre mes cuisses, je contentais de les observer, sans me tripoter davantage.

Quentin a éjaculé le premier ; il avait sorti sa bite pour se vider sur les fesses de Ludivine. Sentir le foutre qui lui pleuvait dessus a décuplé l’ardeur de celle-ci, au point qu’elle osa prendre la queue de Fabio entre ses doigts pour le branler et précipiter sa jouissance. Elle la tenait devant son visage en nage, dirigeant les jets qui l’éclaboussaient jusque sur le bandeau.

Une fois les deux hommes repus, il y eut un instant de flottement sur les draps froissés. Seul Patrice, qui n’avait pas joui, avait encore la trique. Tout à contempler sa belle de ses yeux enamourés, il en oubliait les convenances. Il sortit de sa transe au tintement de la clochette qui était tombée sur le lit. Il la prit pour me sonner.

— Champagne !

Dégrisée moi aussi, j’ai rabattu ma jupe, laissant la badine sur la table de nuit. Pieds nus, je me suis rendue dans le salon attenant, pourvu d’un coin-bar. Un chariot à roulettes m’a permis d’apporter le seau rempli de glace avec deux bouteilles dedans, et les flûtes. Le temps que je m’absente, Fabio s’était emparé de la badine, et toujours sous la houlette de Patrice, il flagellait Ludivine, maintenant debout au coin du lit, attachée face à une colonne. Un des trois hommes entortillait autour de la jeune femme en sueur une cordelière ornée de petits glands dorés, prise aux rideaux de la baie vitrée donnant sur le parc. L’arête de la colonne en bois dur s’incrustait entre ses seins, sa figure appuyait sur le bois, car elle avait les bras noués autour de la colonne.

J’ai fait le service comme s’il s’agissait d’une soirée mondaine classique. Mais il me faut reconnaître que, dans la tenue de soubrette que j’avais dû passer, servir des hommes à la queue en l’air, dont l’un fouettait le cul d’une femme ligotée, pimentait quelque peu la situation…

Toujours plein de sollicitude, Patrice, après avoir trinqué avec ses amis, m’a demandé de donner à boire à Ludivine.

— Il faut qu’elle le goûte, c’est le même qu’on servira demain à la réception !

Revenir à des choses terre-à-terre après ce que je venais de voir avait de quoi surprendre. J’ai néanmoins rempli une flûte et me suis rapprochée d’elle pour l’aider à déguster le champagne. Des traces de foutre luisaient aux commissures de ses lèvres, alors même qu’elle avait réussi à en lécher la majeure partie. Autour d’elle, ça sentait le sexe d’homme et la sueur. Loin d’être alanguie contre le poteau, elle frottait sur le bois sa chatte trempée, signe qu’elle était excitée par les coups qui pleuvaient sur ses fesses.

Dès qu’elle sentit sur ses lèvres le contact de la flûte, elle but cul sec, assoiffée par cette débauche sexuelle. Fabio lui a accordé un instant de répit, suspendant la punition le temps qu’elle se désaltère. Au moment de reprendre la badine, il se ravisa. Il avait repéré la bouteille de champagne non entamée dans le seau. Il m’a fait signe de la lui donner. Intriguée, car l’autre n’était pas vide, j’allais la lui déboucher quand il m’a retenue :

— Inutile, je m’en occupe !

Son ton cassant m’a désorientée, mais je n’ai pas insisté. Il s’est agenouillé derrière Ludivine, aux fesses marbrées et si colorées qu’on aurait dit qu’elle s’était assise sur un lit d’orties. Fabio a enlevé la capsule métallique, puis a fait tourner le bouchon de liège prisonnier du goulot, qu’il braquait devant lui sur le cul offert. Sans se douter de ce qu’il fabriquait, Ludivine reprenait son souffle, grimaçant à cause de la sueur qui coulait sur les boursouflures de sa peau. Quand le bouchon a sauté, j’ai sursauté comme si on avait un tiré un coup de feu dans la chambre. Le bouchon a fusé en plein dans la raie de la jeune femme, qui a tressailli sous le choc. L’impact ponctué d’un bruit sec lui a arraché un cri, puis elle s’est ébrouée en sentant le champagne jaillir au-dessus de sa raie, s’échappant du goulot posé au creux de ses reins. La fontaine pétillante et mousseuse qui ruisselait dans son cul arrosait sa chatte.

Scène surréaliste, Quentin et Patrice se sont précipités pour placer leur flûte entre les cuisses de Ludivine et récolter le précieux nectar.

— Vous ne trinquez pas avec nous ?

C’était Patrice qui m’invitait à partager ce moment exceptionnel. J’ai tendu ma flûte et bu comme les autres.

6

Si Ludivine a fini sur les rotules au terme de la cérémonie d’initiation, elle n’en a rien laissé paraître le lendemain. Plus amoureux que jamais, Patrice était aux anges en ouvrant le bal costumé. Cette fois, il était persuadé d’avoir tiré le bon numéro ; son mariage allait durer plus longtemps que les précédents. Pour me remercier de ma participation discrète, mais néanmoins active dans la chambre des Lys, il m’a octroyé un généreux bonus. Ainsi que je l’espérais, la réussite de cette fête m’a permis de prendre mon essor. Les images mises en ligne sur mon site, avec le faste de la propriété et la décoration au diapason, ont suscité de nombreux contacts par mail. Des demandes classiques, avec pour point commun le choix d’un lieu qui en mette plein la vue. Grâce à l’agence qui louait de belles demeures pour le cinéma, j’ai eu accès à un choix de sites de charme. Lorsque mes cours à la fac me le permettaient, je filais en repérage afin d’être en mesure de répondre à tout type de demande.

Une des touches les plus sérieuses s’est produite trois semaines après le mariage de Patrice. Un mail sibyllin m’indiquait de contacter un numéro de portable. Il n’y avait aucun nom, aucun message, seulement des chiffres. N’aimant guère les mails anonymes, j’ai hésité avant d’appeler. Un homme a décroché à la première sonnerie, comme s’il attendait mon appel. Je n’ai pas eu le temps de dire un mot, il a tout de suite annoncé la couleur.

— En préambule, laissez-moi vous dire que vos concurrentes ont toutes refusé ma requête ! A voir votre site, vous débutez, alors j’ose espérer que vous n’avez pas de ces pudeurs imbéciles.

Il s’est raclé la gorge après cette diatribe, me laissant dans la plus totale perplexité. Il a poursuivi en m’apprenant qu’il avait lui-même organisé son mariage dans les moindres détails, refusant de déléguer quoi que ce soit à quiconque. Du traiteur au fleuriste, du choix des vins pour le menu à celui de l’orchestre, rien n’avait échappé à son contrôle. C’est son assistant qui avait négocié le tout, tandis qu’il restait dans l’ombre. Mais à l’approche de la date fatidique, des doutes subsistaient sur la pertinence de ses choix.

— S’il y a une sorte de gens que je déteste, c’est bien ceux qui espèrent tirer profit de ma fortune !

A l’entendre, dans ses affaires, il régissait tout, ne déléguant rien, méfiant jusqu’à la paranoïa. Quand il a enfin abordé ce qu’il attendait de moi, je n’en ai pas cru mes oreilles…

*  *  *

C’est ainsi que je me suis retrouvée un samedi soir dans le hall d’un grand palace parisien, déposée par une limousine envoyée par le mystérieux commanditaire. Au téléphone, sa voix, qui n’admettait pas de réplique, m’avait donné une image assez vague du personnage. Selon ses consignes, je me suis dirigée vers le patio, qui abritait un salon chic, où un pianiste régalait une clientèle internationale en train de siroter des cocktails. Attendre quelqu’un dont on ne connaissait que la voix était assez troublant. Surtout que dans la robe haute couture qu’il avait commandé pour moi dans une boutique de l’avenue Montaigne, j’avais l’allure d’une escort girl guettant un client. Les retouches avaient été exécutées en vingt-quatre heures, et, détail qui pimentait la situation, cette robe était le modèle que portait la future mariée lors des fiançailles, qu’elle mettrait aussi lors du cocktail précédant le dîner de mariage.

Car il s’agissait en effet pour moi, ce week-end, de tester chaque étape de la prochaine cérémonie, du dîner jusqu’à la suite nuptiale, située au dernier étage du palace, avec terrasse privée et vue imprenable sur la tour Eiffel. Jouer les épouses de substitution pour un test grandeur nature était une tâche peu banale, avec en prime, des émoluments plus que généreux. Tant qu’on ne me demandait pas de coucher avec les témoins du marié, profiter des charmes d’un palace tout en travaillant, ça balayait mes réticences.

Un homme en queue-de-pie s’est approché du piano. L’homme qui en jouait a terminé sa partition et lui a cédé la place. Lorsqu’il a traversé le patio, sous les saluts discrets de quelques amateurs de musique classique, à ma grande surprise, il s’est arrêté devant moi.

— Vous êtes très en beauté, ma chère ! Cette petite robe vous va à ravir.

En reconnaissant son intonation particulière, un frisson m’a parcourue. Avec sa crinière de cheveux poivre et sel, son teint bronzé, l’homme avait la classe ; ses yeux étaient d’un bleu si clair que j’ai cru qu’il portait des lentilles de contact par coquetterie. Il m’a saluée d’un baisemain, sous le regard envieux de femmes d’âge mûr autour de nous.

— Pardonnez cette mise en scène, mais je ne sais pas résister à l’appel de la musique !

Il m’a tendu le bras pour m’aider à me relever. Son regard appuyé sur ma chute de reins, mise en valeur par la coupe impeccable de la robe, ne m’a pas échappé. Avec l’impression d’être en compagnie d’un vrai gentleman à l’ancienne, je l’ai suivi jusqu’au bar très sélect. C’est là que se déroulerait le cocktail après la cérémonie à l’église. Comme la grande salle de réception du palace, il était loué en totalité pour le mariage, ce qui confirmait les moyens du monsieur. S’installer incognito dans un fauteuil en vieux cuir, dans une atmosphère ouatée, où les conversations se faisaient à voix basse, l’enchantait visiblement. Pour un homme de sa trempe, passer pour un client ordinaire devait être jubilatoire.

Grand manitou de la finance internationale, Alex m’a incitée à noter la moindre fausse note dans le service ou sur la qualité de ce qu’on nous proposait.

Le dîner a été suivi d’une pause dans la salle de réception où se déroulait un bal de débutantes – Alex ayant, bien entendu, les cartons d’invitation requis. Le final devait avoir lieu dans la suite nuptiale. Un jeune groom nous y a conduits, onctueux à souhait, la casquette galonnée d’or d’aplomb, son uniforme de soldat d’opérette sans un faux pli. C’est toute juste s’il n’a pas fait la révérence en s’effaçant pour nous laisser entrer, une fois la porte ouverte à l’aide d’une carte magnétique. Dans la foulée, un majordome a fait son apparition, afin de nous faire visiter la suite de cent mètres carrés. Grisée par une telle opulence, j’avais envie de me pincer pour me réveiller, émerger d’un rêve trop beau pour être vrai.

Dès que les portes se sont refermées sur nous, enfin seuls, Alex s’est métamorphosé en mari impatient de vivre sa nuit de noces.

— Agathe, allez vous changer !

Il m’a montré l’une des deux salles de bains de la suite. Là, une autre tenue m’attendait : nuisette rose bonbon, rubans pour me faire des couettes, et un nécessaire à maquillage avec une photo de ce qu’il souhaitait. Dans la baignoire, j’ai soudain pris conscience que c’était seulement maintenant qu’allait se dérouler la vraie mission qui m’était fixée. Impossible de reculer, j’avais signé un contrat, et avec Alex et son armée d’avocats, pas question de ne pas le respecter. Jouer le rôle d’une épouse par substitution représentait un tel défi mêlé à la crainte de ne pas être à la hauteur que j’en tremblais dans l’eau. Savoir l’homme prêt à me sauter dessus dans la pièce à côté ajoutait à ma panique croissante.

J’ai enfilé la nuisette en soie transparente. Le reflet de mon corps nu dans le miroir m’a fait rougir comme une vraie pucelle. J’examinais d’un œil critique mes seins fermes, mes hanches qui me complexaient, ma chatte épilée de la veille, dans un salon d’esthétique agréé par Alex.

Après avoir fixé les rubans roses dans mes cheveux – c’était la touche finale – pieds nus, j’ai foulé la moquette du couloir qui me séparait de la chambre. L’oreille collée à la porte, j’ai entendu une sonate jouée au piano. En tournant la poignée, j’avais l’impression d’être la petite chèvre livrée en pâture au grand méchant loup lubrique. Alex m’attendait sur la terrasse, drapé dans une robe de chambre noire qui lui tombait aux pieds. De loin, sa silhouette aristocratique alliée à sa crinière évoquait celle d’un vampire perché au sommet de son antre.

— Approchez, Agathe ! Venez profiter de cette nuit propice à tous les délires !

Le chemin m’a paru interminable jusqu’à la balustrade sur laquelle il s’appuyait avec nonchalance. Une brise légère faisait flotter les pans de sa robe de chambre, laissant entrevoir son entrejambe. Près de lui, j’ai eu la chair de poule sous ma nuisette qui ne me protégeait pas de la fraîcheur nocturne.

— Cette nuit sera la plus mémorable d’entre toutes ! Je vous en fais la promesse !

Il n’y a pas à dire, cet homme savait parler aux femmes. Et quand il s’est retourné vers la table qui supportait le champagne, dans un seau d’argent, et des flûtes en cristal, je me suis métamorphosée en véritable épouse. Il a rempli les flûtes à ras bord, puis s’est plaqué derrière moi, me faisant sentir son érection sans le moindre préliminaire. Puis il a passé un bras par-dessus mon épaule pour m’offrir le verre. On a trinqué dans cette position inconfortable pour moi, car mon pubis s’incrustait contre les colonnes de la rambarde.

— Cul sec ! Après, il sera trop tard…

Sur le moment, je n’ai pas saisi le sens de ses paroles. En buvant, sans toutefois reposer mon verre, je prenais le temps d’en savourer le contenu car le champagne était une splendeur millésimée. Alex, à la russe, après avoir absorbé la dernière gorgée, a jeté sa flûte qui a explosé sur la terrasse avec un son cristallin. Un froufrou soyeux a accompagné son mouvement d’épaules, et sa robe de chambre est tombée à ses pieds. Dans la foulée, il m’a enlacée en capturant mes seins, ses mains glissées sous la nuisette. Sa queue dure et bien droite s’est plaquée contre mes fesses, que j’ai contractées pour calmer sa fougue. C’est à croire qu’il s’était retenu toute la soirée. Le client de palace blasé qu’il feignait d’être abandonnait toute bienséance et agissait comme un soudard.

Tandis que ses pouces s’enfonçaient autour de mes mamelons durcis autant par la fraîcheur ambiante que par une excitation naissante, ses doigts se sont écrasés sur les aréoles.

La pression s’est accrue sur ma croupe, la tiédeur de son membre qu’il tentait d’introduire dans ma raie s’est répandue jusqu’à ma chatte. Quand, avec une force inouïe, Alex m’a soudain soulevée au-dessus du plancher pour me faire pencher dans le vide, j’ai eu la frayeur de ma vie. Il avait beau me tenir prisonnière de ses bras puissants, je n’en menais pas large. Je tentais de me débattre mollement, mais j’avais l’impression de planer, le cerveau anesthésié par cette sensation de vertige.

— Vous êtes si légère qu’une faible brise vous ferait prendre votre envol ! Par chance, j’ai de quoi vous lester pour que vous gardiez les pieds sur terre !

Toujours aussi énigmatique, Alex m’a reposée avec délicatesse sur le sol. J’ai dû m’agripper à la rambarde pour ne pas vaciller, les jambes en coton, le pouls à cent à l’heure. Du coin de l’œil, je l’ai vu prendre un coffret en satin noir posé sur la table. Il l’a ouvert, en a sorti un collier d’or comportant huit rubis d’un rouge vif, espacés entre eux par quelques mailles. Quand il l’a détaché pour me le faire admirer, ses yeux brillaient d’un éclat fiévreux. A voix basse, il m’a précisé que c’était la réplique du collier qu’il comptait offrir à sa femme, sauf que le sien serait en diamants. Celui qu’il me destinait était d’un rubis des plus purs, le plus rare au monde : le cœur-de-pigeon. Issu des mines de Birmanie, il était vénéré depuis la nuit des temps. Par transparence, j’ai vu à l’intérieur des pierres un rouge liquide, pareil à du sang, qui semblait palpiter. L’effet était saisissant, et quand Alex m’a permis de toucher les pierres, j’ai senti leur chaleur se répandre en moi comme celle de cristaux magiques.

— Ces rubis méritent le plus beau des écrins ! Penchez-vous !

Il m’a fait mettre les mains sur la balustrade, puis reculer les jambes, si bien que je me tenais penchée, le dos plié, la tête dans le vide, la figure fouettée par la brise plus forte. Le bas de la nuisette me chatouillait les hanches en voletant, je sentais ma chatte se liquéfier sous l’effet aphrodisiaque de ces pierres d’exception. Alex s’est accroupi derrière moi, le collier dans sa main. Il a tâtonné entre mes cuisses écartées, les rubis effleurant ma peau nue. Les lèvres de ma vulve écloses, légèrement gonflées, ont facilité sa besogne quand il a entrepris de glisser l’extrémité du collier dans mon orifice dilaté. Sous la pression de son pouce, le fermoir arrondi s’est enfoncé dans mon vagin, bientôt suivi par une première pierre. Le corps tendu, je m’efforçais de ne pas trembler. Les angles lisses du rubis m’empêchaient de percevoir sa dureté naturelle. La nervosité me faisait serrer les fesses, mais ma chatte, au contraire, fondait au contact des pierres qui la remplissaient peu à peu.

Lorsque Alex eut introduit la dernière, il me tapota la croupe pour que je ferme mes cuisses.

— Dites-moi ce que vous éprouvez ! Je veux tout savoir !

J’en avais presque oublié la tâche qui m’incombait : tester la nuit de noces. J’ai balbutié quelques vagues impressions, incapable de masquer l’excitation grandissante qui me faisait transpirer au point que la nuisette collait maintenant à mes seins, et qu’un mince filet de mouille suintait de ma chatte. La crainte de laisser échapper le collier me tenaillait, si bien qu’à force de frotter mes jambes l’une contre l’autre, comme sous l’envie de pisser, les rubis bougeaient en moi et me chauffaient de plus belle.

La légende raconte que ces pierres ont le pouvoir de palpiter comme le cœur des pigeons !

Etait-ce l’effet de la suggestion ? Il me semblait, en effet, qu’elles vibraient contre mes parois intimes, me titillant au point que cela en devenait presque insupportable. Le plaisir que j’en ressentais différait de celui que peut donner une bite, il ne ressemblait pas non plus à celui que procure un vibromasseur.

Satisfait de son œuvre, Alex m’a soulevée dans ses bras, me permettant de le tenir par le cou, et m’a portée comme une vraie mariée jusqu’au lit nuptial. Tandis qu’il marchait, sa queue se balançait et tapait mon cul, prémisse de ce qui allait suivre. Emporté par sa folie, il s’est mis à m’appeler par le prénom de sa future femme. En me déposant sur les draps de satin, le gentleman s’est mué en rustre. Il m’a fait mettre à quatre pattes devant lui, puis a vérifié que le collier demeurait toujours en place. Il a ensuite fourré sa bite dans ma bouche, me tirant les oreilles pour que je lève les yeux sur lui.

— Lèche-la bien, mon ange !

Même sans ses directives, je l’aurais fait volontiers, tant le désir qui n’avait cessé de grandir depuis l’introduction du collier bouillonnait dans mes veines. L’envie de baiser éclatait par tous les pores de ma peau, pour moi, il n’était plus question de test.

Une fois de plus, Alex déjoua toutes mes pensées. J’avais beau le sucer avec ardeur, coinçant son gland sous ma langue, l’avalant jusqu’à la racine et le mordillant, il opposait à mes efforts une certaine retenue. Il se cabrait quand cela devenait trop intense, à croire qu’il était sans cesse sur le fil, prêt à éjaculer au moindre mouvement trop appuyé de ma part. Lorsqu’il s’est retiré, j’avais la bouche sèche, tandis que sa queue ruisselait de ma salive. Ses yeux pétillaient de vice en la lorgnant. Il s’est déplacé derrière moi et s’est calé contre mon cul comme tout à l’heure sur la terrasse. Sauf qu’au lieu d’écarter mes cuisses, il s’est attaqué à mes fesses. Il les a fendues comme on ouvre une pastèque trop mûre, dégageant bien la raie.

C’était si inattendu que je n’ai pas bronché, surtout à cause des rubis englués dans la mélasse qui noyait ma chatte.

— Il y a de la place pour d’autres bijoux, non ?

C’était plus une remarque qu’une question, car Alex a pressé son gland au fond de la raie béante, l’appuyant sur les replis en sueur de mon anus. Cambrée au maximum en prévision de ce qu’il manigançait, les cuisses fermées, je tenais difficilement la position. Le plus fort, c’est que mon petit trou s’est dilaté tout seul, lubrifié par ma propre salive. Dirigeant dans mon rectum sa bite aussi dure qu’une barre de fer, Alex m’a enfilée jusqu’à la garde, moi qui n’étais guère habituée à la sodomie. Il m’a remplie en entier, au point de ne pouvoir bouger au début, à cause de l’étroitesse de mon conduit. Son gland comprimé me donnait l’impression de gonfler davantage, je ressentais les palpitations de sa bite jusque dans ma chatte. Alex a paru savourer cet instant, car il n’a pas cherché à coulisser en moi. Au contraire, il m’a attrapée par la taille pour me faire basculer en arrière contre lui.

Sans le moindre effort, je me suis retrouvée empalée sur lui. Assis à présent, les jambes allongées, le dos contre les oreillers, il a passé les mains autour de mon ventre. Les cuisses écartées en grand, les pieds plantés de part et d’autre de ses jambes, je regardais le filet de mouille qui sortait de ma chatte béante, coulait sur les draps, entraînant un maillon du collier, avec un premier rubis que mes sécrétions intimes avaient rendu opaque. Je ne pouvais plus me contrôler, il fallait que ça sorte. De son côté, Alex s’est mis à me sodomiser pour de bon, parvenant à creuser son ventre pour prendre un peu d’élan et me soulever avec lui. Sa bite bougeait au ralenti dans mon anus, en train de s’assouplir, et je me caressais les seins, excitée par mon reflet dans le miroir sur pied placé face au lit. La main d’Alex s’est déplacée jusqu’à mon clitoris, qu’il a effleuré sans s’y attarder.

— Il est temps d’essayer ce collier !

Ses doigts ont pataugé dans ma fente baveuse, avant de me pénétrer. Il a tâtonné dans mon vagin ruisselant à la recherche de l’une des extrémités du bijou. Quand il l’a eu dénichée, il l’a sortie avec délicatesse de ma chatte, sans cesser d’onduler sous moi, sa queue me perforant le cul à chaque coup de reins. Tous les éléments de ce puzzle sexuel se sont alors mis en place. Le point d’orgue de cette nuit de noces a été atteint lorsque Alex a retiré les rubis un à un, avec la chaîne qui se déroulait tel un serpent lové au fond de ma chatte. Le plaisir était décuplé par la bite qui me cassait les fesses, et mes propres doigts qui pinçaient mes mamelons. Dès qu’une pierre émergeait, tout mon corps était secoué par une onde de choc qui me rendait hystérique. La vue masquée par mon dos dressé devant lui, Alex opérait avec des doigts de fée, ne sortant jamais deux rubis à la fois, donnant du lest à la chaîne pour qu’elle frotte sur ma chair trempée.

L’odeur musquée de ma chatte m’enivrait autant que celle de nos sueurs mélangées, loin de l’ambiance chic et élégante du début de soirée. Etroitement imbriqués l’un dans l’autre, emportés par tant de fièvre, rien n’aurait pu nous séparer. A la sortie du dernier rubis, j’ai eu un premier orgasme qui m’a clouée sur Alex. C’était comme si je pesais double. Des spasmes si violents m’agitaient le bas-ventre qu’il n’a plus été en mesure de poursuivre ses va-et-vient. Il a attendu que la tempête se calme en moi pour enfin me parer du collier, sans l’essuyer au préalable. La tiédeur humide, poisseuse, de la chaîne a imprégné mes seins nappés de transpiration, mes tétons frissonnaient au contact des rubis, et quand Alex a fixé le clip derrière ma nuque, c’est moi qui ai mené le bal. Mes fesses ont essoré sa queue avec le rectum assoupli qui se contractait autour d’elle, la malaxant jusqu’à ce qu’il ne puisse plus se retenir et crache dans mon cul. Sentir son foutre gicler au fond de mes entrailles a précipité mon plaisir, plus intense encore que la première fois.

S’étant retiré de moi, Alex m’a congédiée sans un mot, me chassant de la suite pour y demeurer seul. J’ai traîné un moment au bar du palace, égarée, avec au fond de mon sac à main le précieux collier que j’avais rapidement passé sous le robinet. Un type m’a draguée, et après plusieurs cocktails, j’ai accepté de le suivre dans sa chambre. Alex m’avait trop excitée pour que je me contente d’un seul coït. Je chevauchais l’homme ; les rubis sautillaient sur mes seins.

7

Après cette nuit mémorable, Alex a eu la courtoisie de m’inviter à son mariage. Réticente au début, surtout à la perspective de croiser sa femme Lucille, j’ai fini par céder à la curiosité. En la voyant marcher vers l’autel, splendide dans une robe blanche de grand couturier, je ne pouvais m’empêcher de songer à ce qui l’attendait le soir. J’ai même éprouvé un sentiment de jalousie, comme si Alex, après m’avoir baisée, était devenu mon amant pour longtemps. Assise au dernier rang de l’église, je suivais la cérémonie, l’esprit distrait par des pensées coquines. Cela s’est aggravé lors du cocktail offert avant le dîner, dans la salle de réception du palace. L’apparition de l’épouse d’Alex, dans une robe identique à celle que j’avais portée, m’a causé un choc. J’ai cru voir mon double, et lorsque Alex m’a présenté son épouse, j’ai eu peine à cacher mon trouble.

— Quel collier magnifique !

Le compliment de Lucille a porté. J’ai senti une chaleur familière se propager entre mes cuisses, tandis qu’Alex demeurait stoïque. Ce fut le bouquet quand la femme, incapable de résister à la tentation, effleura de ses doigts les rubis qui étincelaient sous les lustres de cristal. J’avais eu beau les astiquer avec de la soie, j’avais l’impression que l’odeur de ma chatte ne s’en effacerait jamais. J’ai baissé les yeux, les joues en feu, la lèvre supérieure ornée de fines gouttelettes de sueur. La scène n’a duré que quelques secondes, Lucille ayant été ensuite happée dans le flot des invités, mais pour moi le reste de la soirée avait perdu de son charme. Au moment où les mariés se sont retirés dans leur suite pour la (vraie) nuit de noces, je me suis esquivée plutôt que de finir la nuit dans la discothèque voisine du palace, avec les autres convives. J’aurais voulu être une petite souris pour voir les yeux émerveillés de Lucille quand son époux lui offrirait le collier de diamants, avant de le lui placer dans son écrin le plus intime…

Après cela, j’ai enchaîné deux mariages classiques, dans des demeures de rêve, avec au passage une belle commission. Le bouche-à-oreille commençait à produire ses effets, mon nom circulait aussi parmi les traiteurs et autres décorateurs, mon carnet d’adresses s’étoffait de semaine en semaine. Le seul hic dans l’affaire, c’est que mon assiduité aux cours s’en ressentait de plus en plus. Portable toujours allumé, il me fallait jongler avec les impératifs propres à la préparation d’un mariage, et cela s’accélérait à l’approche du jour fatidique. Au point que j’ai fini par me lancer de manière officielle, en créant une agence ayant pignon sur rue, avec toute la paperasse administrative que cela impliquait.

Dans un premier temps, j’ai installé mon bureau à domicile, n’ayant pas les moyens de payer un second loyer. En collant l’étiquette avec le nom de mon agence sur la boîte à lettres, j’ai pris conscience qu’il n’y aurait pas de retour en arrière.

Mon premier client à franchir le seuil de mon modeste deux-pièces, – le salon était transformé en bureau professionnel – a été une femme. Bien mise, la trentaine énergique, une silhouette élancée et une poitrine agressive sous un polo Lacoste, elle avait l’air de sortir d’une partie de tennis, avec ses baskets et son pantalon de training, toute de blanc vêtue. Les cheveux noirs coupés court, elle m’a tendu une main ferme, ornée d’une superbe alliance en or et diamant. Intriguée, je l’ai fait asseoir devant mon petit bureau.

— Rassurez-vous, je ne viens pas pour un devis ! Côté mariage, j’ai déjà donné ! Deux maris au compteur, et pas un pour relever l’autre.

Mathilde, styliste de mode et battante de nature, a tout de suite pris les devants.

— Pour fêter mon retour à la vie de célibataire, je voudrais inviter mes copines à une soirée de rupture ! Avec promesse solennelle de plus me faire mettre la bague au doigt.

Ce qu’elle suggérait, c’était ni plus ni moins un enterrement de vie de femme mariée, préambule au divorce à venir. Le concept m’a d’emblée séduite ; j’y ai vu le moyen original et lucratif d’élargir la palette de mes services. Sachant qu’un mariage sur deux en région parisienne se terminait de la sorte, il y avait là une niche à développer. Mathilde n’ayant pas d’idées précises sur cette soirée de rupture, je lui ai suggéré le cabaret de Valentine. L’évocation des strip-teasers masculins l’a séduite, mais elle a tenu à pimenter les choses. Elle m’a fait part des quelques modifications qu’elle souhaitait apporter au déroulement de la fête. Devenue soudain sa confidente, je l’écoutais d’une oreille attentive, effarée par l’esprit de vengeance qui pouvait habiter une femme trompée par un mari volage. Nous nous sommes revues quelques jours plus tard, pour finaliser les cartons d’invitation destinés à ses copines et revoir le plan de la soirée.

*  *  *

Comme lors de l’enterrement de vie de jeune fille d’Amy, Mathilde et ses copines se sont retrouvées dans la petite salle du sous-sol. Sur les murs, des guirlandes clignotaient, avec un cœur immense, traversé par un éclair ; de part et d’autre, figuraient les prénoms des deux époux en phase de divorce. Pour marquer la fin de son histoire et célébrer le renouveau qui l’attendait, Mathilde a choisi de jouer les jeunes filles branchées. Jupe en jean qui cachait à peine son cul, nombril à l’air et T-shirt moulant par-dessus ses gros seins libres. Pour corser le tout, un maquillage de débutante, trop de rouge à lèvres, un parfum cheap et des bracelets de pacotille. A l’unisson, ses copines rivalisaient de mauvais goût, dans un revival très années quatre-vingt, époque de leur jeunesse. Bien entendu, la musique était à l’avenant, si bien qu’on se serait crus dans une boum entre lycéennes.

Mathilde a tenu à ma présence, avec déguisement obligatoire. Elle n’a pas eu besoin d’insister ; j’avais envie de voir comment allait se dérouler la soirée. En short et body fluo, j’avais l’air de sortir d’un cours de fitness.

En guise d’apéritif, Valentine nous a concocté un petit show, avec ses garçons qui descendaient à tour de rôle pour des exhibitions très hot. Rassemblées autour de la piste de danse, les femmes, entre trente et quarante ans, toutes divorcées sauf une, se sont déchaînées comme des gamines. Elles étaient là pour s’éclater comme au temps de leur jeunesse, avec en prime le serment de ne plus se remarier avant longtemps. A la fin de la prestation du second garçon, sous la houlette de Mathilde, elles ont jeté à tour de rôle leur alliance dans le seau à champagne. Mathilde a été la dernière à le faire.

Consciente de l’importance de ce moment, elle s’est levée, avec de chaque côté ses amies Julie et Melissa : la blonde et la brune, silhouettes rondes, croqueuses d’hommes et bouches pulpeuses qui ne devaient rien au botox.

— Jure de renoncer à jamais à cet anneau de servitude ! a déclamé Julie.

— Je le jure !

Mathilde a tendu la main, et Melissa a dû batailler ferme pour lui ôter son alliance. Comme preuve de sa détermination, Mathilde l’a montrée à tout le monde, avant de la jeter dans la glace. Elle a ensuite massé son doigt qui portait l’empreinte de la bague, avec un geste obscène qui a déclenché les rires de ses copines.

Il y eut soudain du brouhaha en haut de l’escalier. Précédés de Valentine, les deux vigiles de l’entrée sont apparus, escortant un homme de façon musclée. Ils l’empoignèrent par les épaules alors qu’il essayait en gesticulant de se dégager. Mutine, Valentine nous a désigné l’arrivant d’un geste théâtral.

— Ce monsieur prétend qu’il a une invitation. Il se sera trompé d’adresse, n’est-ce pas ?

Le visage de Mathilde s’est éclairé d’une lueur mauvaise. A ses côtés, ses copines, qui avaient reconnu l’homme en question, se regardaient d’un air entendu.

— Laissez-le entrer ! Ce pauvre chéri a bien le droit lui aussi de s’amuser ! Je lui dois bien ça, à ce briseur de ménage !

Mal à l’aise, donnant l’impression qu’il était entré dans une salle de tribunal, l’ex-mari de Mathilde a traversé la piste, poussé d’une claque sur le dos par un des vigiles.

— Au moindre écart de sa part, je le fais virer ! a annoncé Valentine. C’est un établissement strictement interdit aux hommes, ne l’oubliez pas !

Mathias, l’époux volage, arborait un costume en lin beige, agrémenté d’une chemise blanche et des mocassins. Propre sur lui, il avait une allure ordinaire, les cheveux ras et des traits assez juvéniles en dépit de sa quarantaine. Quand il a levé la main devant ses yeux pour ne pas être ébloui par les spots au-dessus de la piste, j’ai remarqué la forte pilosité sur le dos de ses mains.

— A quoi tu joues ? a-t-il lancé à son ex.

Mathilde s’est avancée vers lui en ondulant des hanches. Sa jupe se soulevait à chacun de ses pas. Elle s’est frottée contre lui en l’attrapant par la cravate.

— Pourquoi se faire la gueule alors qu’on peut s’amuser ? On aura bien le temps de s’étriper devant le juge, non ?

Un des garçons, nu sous son tablier, chargé du service au bar, a mis une musique disco, ce qui a paru faire tilt chez Mathias.

— Rappelle-toi, dit Mathilde. Notre première nuit au Club Med. Tu m’avais offert un joli strip dans notre bungalow ! En souvenir du bon vieux temps, tu pourrais nous le refaire, pour mes copines et moi ?

Les femmes se sont vautrées sur les canapés défraîchis disposés en arc de cercle autour de la piste. Le barman a réduit l’éclairage, ne gardant qu’un halo de lumière au centre de la piste. L’air d’un papillon pris dans les phares d’une voiture, la nuit, Mathias a paru hésiter entre prendre la poudre d’escampette et affronter le regard de ces femelles chauffées par les garçons qui l’avaient précédé. Assise près de Mathilde, j’ai vu celle-ci jubiler devant l’embarras manifeste de son ex.

— Ne me dis pas que tu as peur de te déshabiller devant d’autres femmes que moi !

Ce fut le déclic qui décida Mathias. Après avoir essuyé la sueur de son front, l’homme a commencé à se déhancher tout en se débarrassant de sa veste. Après la prestation des éphèbes jeunes et musclés, la sienne a paru moins convaincante, car il n’avait pas le rythme dans la peau. Il remuait à contretemps de la musique, les gestes gauches, comme si son corps lui échappait. Sous l’œil des spectatrices qui picolaient maintenant du whisky, il a entrepris de déboutonner sa chemise après avoir ôté sa cravate, lancée avec maladresse en direction de Mathilde. Dès qu’il eut défait le bouton du col, on vit apparaître les premières touffes de poils bouclés. Quand il fut torse nu, on découvrit qu’une véritable forêt recouvrait sa peau.

— Quelle horreur ! dit Julie. Ma pauvre chérie, je ne savais pas que tu baisais avec un singe !

Les autres ont pouffé, sans que cela décourage Mathias. Isolé dans sa bulle, il s’est attaqué au ceinturon, insensible aux railleries qui fusaient. Melissa trouva son caleçon ringard. Ses jambes étaient aussi poilues que le reste, mais avec un ventre plat et des pectoraux développés, il pouvait passer pour un assez bel homme.

Il s’est arrêté de bouger, prêt à ramasser ses affaires éparses, quand Mathilde l’a interpellé :

— Tu n’oublies rien ? Cela ne t’a pourtant pas gêné de montrer ta bite à des pétasses !

Je n’aurais jamais cru qu’une femme puisse aller aussi loin dans son désir de vengeance. Elle lui a rappelé la présence des vigiles, qu’elle pouvait rameuter d’un simple appel, avec la complicité bienveillante de Valentine. Vaincu, Mathias a obtempéré en baissant son caleçon. Etait-ce l’humiliation ou la crainte de se faire expulser manu militari ? sa queue, quoi qu’il en soit, était recroquevillée, nichée dans un pubis hirsute, avec les couilles pendantes et velues.

— Approche, qu’on voie la bête !

Bravache, il a joué le jeu, prenant son temps pour rejoindre les femmes qui lorgnaient son anatomie en berne. Il s’est planté devant sa femme, les bras ballants, les yeux mi-clos et la mâchoire crispée. Prenant ses copines à témoin, elle a taquiné de l’index le gland nu.

— Dire que c’est avec un tel machin qu’il s’est pris pour un Don Juan ! Non mais, regardez-moi ça !

Elle a tiré sur la bite pour la déformer, tandis que Mathias demeurait stoïque. Une à une, les femmes se sont penchées dessus pour la toucher, examiner de plus près l’organe au repos. Quand elles ont commencé à la tripoter pour de bon, il a paru se raidir et lutter contre les premiers effets des doigts diligents. C’étaient les mains des copines de son ex qui lui faisaient de l’effet, au point que celle-ci, une lueur de triomphe dans les yeux, leur a laissé l’initiative.

— Je m’en doutais ! C’est bien la preuve que tu préfères aller voir ailleurs !

Il a eu beau serrer les dents, se trémousser pour se soustraire aux mains avides de le branler, il ne put empêcher l’érection triomphante. Sa queue s’est durcie, s’est allongée au point d’atteindre une bonne vingtaine de centimètres. Visiblement gêné d’être ainsi transformé en bête de foire, Mathias s’est excusé auprès de Mathilde et lui a demandé la permission de s’en aller.

— Ce serait dommage de partir si vite ! Mes amies ont à peine fait connaissance avec toi ! Tu ne voudrais pas les décevoir, n’est-ce pas ?

L’une après l’autre, prises de frénésie, ses copines envoyaient valser leurs vêtements. Se levant, Mathilde s’est dirigée vers le bar où on avait toutes déposé nos sacs à main. Elle a farfouillé dans le sien, sous l’œil du garçon qui matait son cul tout en essuyant les verres. Elle est revenue parmi nous en tenant à la main un anneau doré, réplique exacte de son alliance, mais d’un diamètre bien plus large.

— Autant se quitter bons amis ! En gage de ta fidélité jetée aux orties, voici cet anneau de séparation.

Ses copines, oubliant la queue de Mathias, portèrent leurs regards sur le bijou. Mathilde pressa sur un point minuscule, ce qui déclencha son ouverture. L’anneau se refermait quand les deux extrémités étaient imbriquées l’une dans l’autre. Comme s’il avait deviné ce qui l’attendait, Mathias a reculé d’un pas, la main sur son membre en érection. Mais Mathilde savait ce qu’elle voulait :

— Allons, laisse-toi faire. C’est à mon tour de te passer l’anneau !

Méfiant, il a néanmoins capitulé en ôtant sa main. Sa femme lui a alors glissé l’anneau à la racine de la bite, puis l’a verrouillé. L’effet a été immédiat. L’homme a bandé plus fort, son gland cognant contre son ventre. Avec ses doigts, il s’efforça, sans succès, de desserrer l’anneau. C’était comme s’il se rétractait tout seul, ne laissant aucun espace pour atteindre l’endroit où les deux bouts se fixaient ensemble.

— Tu peux toujours te débattre, c’est un métal à reconnaissance de forme ! Il réagit à la chaleur et a tendance à rétrécir, commenta Mathilde.

Pris au piège, affolé en voyant l’objet déformer sa bite et la faire gonfler, Mathias ne savait plus quoi faire. Julie, la première, l’attira sur elle d’une forte poigne. Assise au bord du canapé, elle a incliné sur ses seins la queue prisonnière, pour en frotter le bout dessus. Coquine, elle a vérifié que l’anneau était bien en place, avant d’écraser le gland sur ses mamelons.

— Y paraît que c’est les nichons qui te font de l’effet, c’est vrai ?

Penaud, Mathias a acquiescé, sous l’œil de Mathilde qui secouait les siens pour le narguer. Julie l’a ensuite coincé entre ses seins comprimés, grimaçant comme si le métal lui brûlait la peau.

— J’espère que tu as pissé avant de venir !

Elle s’est mise à le branler, tandis que les autres s’agenouillaient autour de Mathias pour le caresser partout. Encore habillée, sirotant mon whisky, je me délectais de voir le mari coureur de jupons livré à la vindicte des copines de l’épouse. Dans un autre contexte, il aurait été à la fête, coq au milieu de la basse-cour. Mais ici, il n’était pas le maître du jeu, et cela le perturbait.

Après quelques va-et-vient, Julie a passé le relais à Melissa. Celle-ci s’est avachie sur les coussins, les jambes repliées, la chatte béante. Une fine touffe de poils bruns ornait son pubis. Ses grosses lèvres bavaient sur le satin. D’une pression amicale sur ses couilles. Mathilde força son ex à s’agenouiller devant sa copine.

— Montre à Melissa comme tu baises bien ! Et si elle n’est pas à ton goût, ce n’est pas les candidates qui manquent ; n’est-ce pas, les filles ?

Persifleuse, elle a ajouté :

— Il n’a jamais été très porté sur les préliminaires !

Mathias s’est mordu la joue pour ne pas répondre, contrarié par cette révélation. Cela lui a fait de l’effet car, sans tergiverser, après avoir écarté les cuisses de Melissa, il a pris sa bite par le milieu pour pénétrer la femme d’un coup de reins rageur. On eût dit qu’il voulait se venger sur elle de toutes les humiliations qu’il subissait depuis son arrivée parmi nous. Indifférent aux clameurs des femmes qui l’encourageaient avec des claques sur ses fesses aussi poilues que le reste de son corps, il l’a baisée en la tenant fermement par la taille, prenant son élan chaque fois qu’il se retirait pour mieux la pilonner. Bientôt, ils donnèrent l’impression d’être seuls au monde, Melissa s’abandonnait sans honte à la bite qui lui labourait la chatte. Elle se cramponnait au torse velu pour mieux attirer le membre en elle, criant si fort qu’elle en couvrait la sono.

Agacée par le comportement de son ex, Mathilde est intervenue pour lui rappeler qu’il n’était pas là pour son seul plaisir.

— Tu la finiras plus tard !

Aidée par Julie, elle l’a agrippé par l’épaule et l’a tiré en arrière. Sa queue luisante de mouille a jailli hors du vagin avec un bruit de bulles qui éclatent, tandis que Melissa tendait la main pour tenter de le récupérer. L’érection déformée par l’anneau faisait ressembler son membre à une barre de fer, avec le métal qui semblait avoir encore rétréci, au point de s’incruster à la racine et augmenter ainsi sa taille. Avec un tel étau, Mathias était parti pour bander des heures sans pouvoir éjaculer malgré tous ses efforts. Déjà deux autres femmes se mettaient à quatre pattes en lui tournant le dos, prêtes à se faire embrocher.

Ramassant la cravate qui traînait sur la piste, Julie se l’attacha autour du poignet. Elle s’en servit comme d’une cravache pour pousser le malheureux étalon à remplir ses devoirs. Histoire de forcer le trait, elle le faisait marcher le long des canapés occupés par les copines, en se perchant sur son dos, le faisant avancer à coups de talon dans les flancs.

Stupéfaite par la docilité de sa monture, je me demandais jusqu’à quand Mathias allait encaisser ce qu’on lui infligeait. Le sommet a été atteint lorsque Julie l’a fait mettre derrière une des femmes à quatre pattes. Sa queue se dressait sous son ventre. Mathilde s’est alors accroupie contre sa hanche, en lui cajolant la croupe.

— Et si je révélais ton petit secret ? Après tout, mes copines ont bien le droit de savoir quel affreux garnement tu es !

Pour la première fois, Mathias eut une réaction de rébellion. Tel un centaure, il s’est relevé sur les genoux, oubliant l’érection qui pointait devant lui.

— Non, pas ça ! Tu n’as pas le droit !

Ils se sont affrontés du regard, les yeux dans les yeux, avec tant de haine entre eux que cela promettait dans le bureau du juge. Mathilde a paru céder la première, laissant sa menace en suspens. Pour bien lui montrer qu’il consentait à baiser toutes ses copines, il s’est approché de celle qui était devant lui à sa gauche. Il l’a carrément pénétrée avec un genou à terre, une jambe fléchie, la décollant à moitié du sol. Surprise par la vivacité de l’assaut, la femme a perdu l’équilibre le temps qu’il la soutienne par la taille. Comme Melissa, il la limait à fond, sous l’œil égrillard des femmes à moitié soûles.

— C’est un bon coup ! a lancé l’une d’elles. Tu es sûre que tu ne vas pas le regretter, Mathilde ?

L’ex-épouse s’est contentée de secouer la tête. Elle n’était pas prête à pardonner à Mathias ses frasques. Un clin d’œil à l’attention de ses amies, un doigt sur la bouche, elle leur fit signe de se taire. Aussi silencieuse qu’un serpent, elle s’est accroupie derrière Mathias qui ne l’avait pas vue, occupé à aller et venir dans la chatte de la benjamine de la bande. Elle a pointé son index à la verticale en un geste obscène qui ne lui ressemblait pas. La mine gourmande, elle l’a sucé avec des mimiques de pipeuse affranchie, avant de se mettre à flatter la croupe de son champion, de l’autre main.

— Nique-la bien comme si c’était une de tes maîtresses !

Les doigts en fourche, elle lui écartait par petites touches la raie du cul, couverte d’un fin duvet, mais Mathias, le corps tendu dans l’effort, n’y prêtait pas attention. Il suait tellement que les femmes les plus proches en étaient arrosées. Certaines s’en frottaient les nichons, excitées par cette pluie à l’odeur aigrelette.

C’est seulement lorsque Mathilde introduisit son index entre les fesses de son ex que ce dernier réalisa ce qu’elle manigançait. Il voulut s’extraire de la chatte de la jeune femme, mais, à croire qu’elle était de connivence avec Mathilde, elle l’a attiré sur lui en nouant ses jambes autour de son dos. Pris dans l’étau formé par les cuisses, sa bite prisonnière des muscles du vagin qui l’aspiraient, Mathias n’a rien pu faire pour se libérer. Mathilde a vrillé son doigt dans son anus en le tournant, jusqu’à ce que la dernière phalange soit enfoncée. Ses copines n’en croyaient pas leurs yeux. Moi non plus, d’ailleurs.

Il se produisit alors un phénomène étrange : Mathias, vaincu par le doigt de sa femme, s’est mis à remuer d’avant en arrière, non pour se dérober à l’humiliation qu’elle lui infligeait devant les autres, mais au contraire, pour mieux savourer l’acte obscène. Il prenait son pied ! Déchaînées, toutes les femmes ont voulu essayer à leur tour, sous l’œil ravi de Mathilde.

— Allez-y, les filles ! Et n’ayez pas peur de lui astiquer le fion, il est très vorace !

Son secret une fois révélé, Mathias n’avait plus rien à perdre. Il s’est alors acharné de plus belle, tandis qu’elles se bousculaient pour jouer avec son cul. Ce n’était pas l’envie qui me manquait de participer au rite, mais je voulais à tout prix tenir ma promesse de n’être que spectatrice. Je n’avais jamais rien vu de pareil : hystériques, éméchées mais déterminées, elles s’y sont toutes mises, sous la houlette de Mathilde qui leur saisissait le poignet pour qu’elles y aillent bien à fond.

A un moment, dans un dernier sursaut de pudeur, Mathias a réussi à faire chavirer les femmes qui l’ensevelissaient sous leurs nichons, le tripotaient de partout, et il a pu se retirer de la jeune femme. En dépit de l’anneau toujours en place, il a éjaculé sur elle, assis sur ses talons, son cul échappant enfin à la convoitise de ces dames. Elles ont aussitôt rampé pour assister au fascinant spectacle de sa bite rougie par les frottements, congestionnée par la bague, qui crachait, avec la puissance d’un puits de pétrole, un foutre si copieux qu’il en a fait chavirer plus d’une.

La magie de cette alliance pénienne fit que Mathias ne réussit pas à débander. Même si sa queue était moins dure au toucher, selon les dires de celles qui voulaient avoir leur part de plaisir, elle avait encore la tête haute. Pas revancharde, satisfaite par la prestation de son ancien mec, Mathilde s’est chargée de la regonfler à bloc, pour que ses copines puissent s’amuser avec l’engin.

— On va tellement te l’essorer cette nuit que tu ne pourras plus pisser pendant des jours, ni batifoler avec tes pouffes !

Le pire, c’est qu’elle réussit à tenir sa promesse, le faisant éjaculer plusieurs fois jusqu’à ce qu’il ait vraiment les couilles à sec. Au petit matin, c’est à moi qu’est revenu l’honneur de lui ôter l’anneau, soudain redevenu trop large pour sa bite flétrie d’avoir été trop mordue et vidée par des chattes et des fions insatiables.

Quand j’ai voulu restituer l’anneau à Mathilde, celle-ci a haussé les épaules :

— Qu’il le garde !

Après avoir écrasé la queue de son ex, elle a invité ses copines chez elle, pour un breakfast à l’américaine. J’ai préféré, pour ma part, les laisser entre elles. Quant au mari, il a pris la poudre d’escampette de peur sans doute de se faire embarquer pour une troisième mi-temps.

8

Après cet intermède décalé, un autre mariage s’est profilé à l’horizon de la nouvelle année. Un gros coup pour moi, qui m’a contrainte à m’adjoindre les services d’une assistante. Je n’ai pas eu besoin d’aller chercher bien loin, car Kate s’est proposée d’elle-même quand je lui en ai parlé. Pendant la trêve hivernale, elle organisait moins de soirées underground. Après s’être mises d’accord sur sa commission, on s’est tapé dans la main et on a filé au troquet du coin pour échafauder un plan de bataille. La fête de mariage allait se dérouler dans un manoir du XIXe siècle situé dans le Vexin. Les futurs époux souhaitaient une animation classique, avec pour seule demande précise un bal viennois, avec orchestre et valses de Strauss au répertoire. Le couple ouvrirait le bal dans une salle immense au parquet d’époque et galerie des glaces digne d’un petit Versailles. En visitant la propriété en compagnie de Kate, affublée de son habituel kilt rouge et noir, parka militaire et rangers, j’ai cru que son look allait effrayer la propriétaire, une vieille dame qui louait sa demeure pour financer les travaux d’entretien.

Par chance, les recommandations dont je disposais, malgré mes débuts récents dans le métier, ont balayé ses réticences, autant que les arrhes réglées à l’avance.

— Imagine la teuf qu’on pourrait faire ici !

Kate, du soleil plein les mirettes, voyait déjà un mur d’enceintes dans le parc, crachant une sono d’enfer sans crainte de gêner les voisins ni d’attirer les gendarmes. Je lui ai promis d’y songer, car la soirée dans la carrière m’avait laissé un souvenir on ne peut plus agréable. Le second poste budgétaire le plus important, après la location des lieux, était bien entendu celui du traiteur. Après concertation avec les parents du marié, le choix s’est porté sur un spécialiste de l’événementiel, dont le nom était associé aux soirées mondaines les plus courues de Paris et de la Côte d’Azur. Dès le premier contact avec Rodrigue, chef de rang qui allait superviser le buffet et le dîner, le climat a été tendu. Grand et baraqué, l’Auvergnat issu d’une lignée de bistrotiers, avait au compteur une vingtaine d’années d’expérience. Face à lui, il était clair que je ne faisais pas le poids. Il me l’a fait sentir dès notre premier rendez-vous.

— Avec moi, faut que ça roule ! Dans les coulisses, c’est moi le général ! A vous de chouchouter les mariés et les invités, mais je ne veux pas vous avoir dans les pattes !

Ce jour-là, Kate était occupée avec le décorateur floral. J’ai regretté son absence, car elle aurait remis le chef de rang à sa place, avec aplomb, chose que j’avais encore du mal à faire. Le jour J, après une nuit écourtée, le réveil à l’aube nous a donné des sueurs froides : une pluie diluvienne avait balayé la région, ravageant une partie de la décoration. Les pelouses étaient détrempées. Par chance, les grands chapiteaux blancs où les équipes de cuisiniers officiaient, sous la direction de Rodrigue, avaient tenu le choc. Il a fallu tout remettre en état pendant que la centaine d’invités assistaient à la messe de mariage dans l’église du village tout proche. Kate s’est dépensée comme une folle, habituée aux fêtes sauvages en plein air dans les terrains vagues. Signe de la providence, un arc-en-ciel a accueilli les premières voitures. La journée a été une réussite complète, sans fausse note. Après le bal de la soirée, la salle a été transformée en discothèque, pour que les plus jeunes puissent se défouler jusqu’à l’aube.

Pour les derniers fêtards, une soupe à l’oignon était prévue au petit matin. Après un break d’une heure dans un canapé, loin de la fête, je me suis refait une beauté avant d’aller jeter un coup d’œil sur ce qui se passait. Il était cinq heures, le soleil n’était pas encore levé, les époux s’étaient éclipsés dans l’ancienne maison du garde-chasse transformée en nid pour amoureux. Des invités éméchés somnolaient un peu partout, les irréductibles dansaient nu-pieds et débraillés, loin de la fête guindée de la veille. Sous les chapiteaux, une équipe épuisée s’affairait à remballer la vaisselle. Dans la dernière tente, celle où Rodrigue avait dirigé et coordonné le travail, la fête battait son plein, à en juger par la musique nasillarde qui devait sortir d’une chaîne hi-fi. Curieuse d’y jeter un œil, j’ai marché dans la rosée jusqu’à l’entrée masquée par une toile en plastique opaque. Je connaissais la coutume des employés des traiteurs, qui se réunissaient en petit comité à la fin des festivités pour finir les restes et écluser les dernières bouteilles non entamées. En général dans une atmosphère bon enfant, les cuisiniers et les maîtres d’hôtel partageaient un banquet souvent gargantuesque.

Quand j’ai soulevé le rideau, un tout autre spectacle m’attendait. Une odeur de vinasse m’a assailli les narines, une épaisse fumée de cigarette flottait sous la tente hermétique. Ça sentait aussi la sueur. Les garçons étaient en bras de chemise, les yeux cernés par le manque de sommeil et les libations. A leur tête, un Rodrigue qui avait gardé son pantalon noir et enfilé sur son torse nu un tablier noué au cou. Debout derrière lui, le verre plein de rouge, tous portaient un toast en direction d’une personne invisible de l’entrée.

— Mes chers frères, levons notre verre à celle qui aura bientôt l’honneur de faire partie de notre confrérie !

Avec son accent auvergnat décuplé par l’alcool, Rodrigue roulait les « r » d’une voix rocailleuse. Intriguée, croyant qu’ils célébraient l’intégration dans l’équipe d’une nouvelle serveuse, je me suis approchée sans attirer l’attention. Trop occupés à picoler et à brailler des maximes rituelles d’intronisation, ils n’ont pas remarqué ma présence. Ils ont applaudi leur chef qui venait de faire ingurgiter à la postulante le reste d’une bouteille millésimée. J’ai eu un choc en découvrant celle qui était l’attraction de cette bande de soudards : Kate, nue comme la main, perchée sur l’une des barriques vides ayant servi de décor rustique lors du cocktail, posée sur un socle en brique. Du vin maculait ses gros nichons dont la mollesse était plus flagrante à cause de la manière dont elle se tenait assise, avachie, les jambes dans le vide, fin soûle. Le piercing qui ornait ses petites lèvres luisait à la lueur des lampes tempête accrochées sous le toit conique de la tente. Un filet de rouge s’était noyé dans sa toison teinte en rose fluo.

Si, pour le mariage, elle s’était présentée en jupe et chemisier classique, les cheveux lavés et sans son maquillage tape-à-l’œil, tous ses efforts pour avoir une tenue correcte étaient à présent ruinés. On aurait dit qu’elle était tombée dans une cuve de raisins et avait pataugé dedans avant d’en sortir.

Rassurée en voyant Kate se redresser après le toast, signe qu’elle était volontaire pour cette farce, j’ai tout de même décidé d’apparaître au grand jour, afin de l’accompagner en cas de dérapage plus sérieux. Mon intrusion a jeté un froid dans le groupe d’hommes. Rodrigue a fait volte-face, une bouteille à la main.

— Seuls les initiés ont le droit d’assister à la cérémonie !

Les autres ont approuvé, le regard brillant dû à l’alcool et à l’excitation sexuelle palpable. Rodrigue m’a tourné autour, exhalant son haleine chargée au grand cru, lorgnant avec un air concupiscent mon décolleté et ma croupe bien dessinée par une robe de créateur.

— Mais pour Agathe, on peut toujours faire une exception ; hein, les gars ? A condition qu’elle participe avec nous !

Ses paroles ont déclenché un brouhaha parmi les cuistots et les garçons. Ils se sont écartés devant moi, en une sorte de haie d’honneur, tout en buvant de plus belle. J’ai rejoint Kate qui a paru sidérée de me voir, me croyant peut-être moins rock’n roll qu’elle. Le contraste entre sa nudité souillée mais excitante, et ma robe de soirée a séduit la troupe qui s’est groupée en arc de cercle autour de nous. Un à un, ils ont retiré leur pantalon et leur slip, pour enfiler un tablier noir identique autour de la taille. Au passage, tous bandaient comme des ânes, le vin semblant décupler leurs forces en dépit de la fatigue de la nuit. Debout près du tonneau occupé par Kate, je n’avais aucune idée de ce qu’ils manigançaient. C’est Rodrigue qui a donné le signal de la curée en invitant Kate à descendre de son piédestal.

— Il est temps de cueillir les vignes et d’en savourer les fruits !

Elle a sauté sur la bâche plastique posée sur la pelouse, pataugeant bientôt dans le vin déjà versé. Lorsque le garçon qui se trouvait devant elle a soulevé son tablier, exhibant une belle queue, fine mais longue, elle n’a pas sourcillé. Il la tenait à deux mains, assez haut pour qu’elle ne rate rien de son érection. Sans doute briefée avant mon arrivée, elle a porté la main sur ses couilles et s’est mise à les pétrir avec force. Un second garçon s’est présenté dans la foulée, et elle a eu les deux mains occupées. Cette vendange des couilles, car toute cette mascarade semblait se résumer à cela, avait quelque chose à la fois de païen, d’orgiaque. Tandis que ses doigts massaient les boules avec entrain, ses seins tressautaient en rythme, tandis que ses pieds dérapaient sur la bâche détrempée. Les relents entêtants de l’alcool ont fini par déteindre sur moi, au point que j’ai dû m’appuyer au tonneau, prise d’un léger vertige. Rodrigue, qui haranguait ses fidèles, s’en aperçut :

— Tous ces beaux ceps vigoureux ont de quoi vous donner le tournis, non ?

Il s’est collé à moi, tandis que deux autres cuistots remplaçaient les précédents, afin que tout le monde profite des mains agiles de Kate. Contaminée par l’atmosphère, j’ai plaqué ma paume sur sa braguette. Rien que de sentir le renflement de son pantalon qu’il était le seul à avoir gardé, j’ai su que j’allais déraper, malgré les promesses que je m’étais faites de rester sage pendant le boulot. Il a feint de ne pas remarquer mon geste, tout en plaquant sa hanche contre la mienne. Le bas de son tablier ne cachait pas suffisamment mon bras pour que mes attouchements passent inaperçus aux yeux des gars. Sans cesser de contempler le ballet de Kate, j’ai réussi à sortir sa bite en douce. Tiède, moite, large et robuste dans ma main, elle m’a donné envie de la branler. Rodrigue m’a signifié son accord en s’adossant au tonneau, bien décidé à savourer son plaisir tout en tétant un fond de blanc. Bientôt son souffle irrégulier trahit le plaisir qu’il prenait, à l’unisson des autres qui, échauffés par Kate, étaient en train d’envoyer valser leur tablier.

Une dizaine de queues tendues lui faisaient face. Kate ressemblait à un dompteur qui, au milieu de ses fauves, se préparait à un numéro difficile.

— Il est rare de nos jours de trouver des jeunes femmes si motivées !

C’est tout juste si Rodrigue ne lui a pas donné une carte de visite pour un entretien d’embauche. C’était moi qui m’occupais de lui, mais il était manifeste qu’il n’en avait que pour Kate. Celle-ci s’est agenouillée au milieu de ses fidèles adorateurs, puis elle a soulevé ses mamelles assez haut pour pouvoir se lécher les tétons, ce qui a produit un effet d’enfer. Concentrée sur ce qu’elle faisait, elle ne les regardait plus, s’excitant toute seule avec sa langue ornée d’un piercing en forme de tête d’épingle, qui avait échappé à mon attention. On aurait dit une chienne en train de se léchouiller, indifférente aux mâles en rut qui rôdaient. Je ne la quittais pas des yeux, tandis que mes doigts coulissaient à l’aveugle sur la queue de Rodrigue. Excités, les garçons ont fait un pas en avant pour appuyer leur gland sur les seins qu’elle continuait à titiller à l’aide de son piercing.

Cela n’a servi à rien. Elle les ignorait avec superbe, insensible aux glands qui s’enfonçaient dans ses nichons. Elle repoussait les assauts des gars en se dressant face à eux. Titubant, piétinant dans les flaques de vin, aucun d’entre eux n’a trouvé le moyen de la sortir de son état. Résignés, mais bien décidés à s’éclater, ils ont résolu le problème en cessant de s’agiter comme des pingouins sur une banquise instable. Ils ont pris leur queue en main, et se sont mis à se branler, cernant de plus près une Kate qui disparut bientôt derrière une forêt de jambes et de sexes dressés.

— Les grappes sont mûres, le cru s’annonce prometteur !

Rodrigue en devenait lyrique. Le vin l’aidait à bander et à retarder son éjaculation. Epuisée par sa résistance, j’ai changé de main, et il m’a fallu redoubler d’efforts pour ne pas jeter l’éponge. Il s’en est aperçu, et pour me donner du courage, il a décidé de me faire boire du vin contenu dans le tonneau. D’un coup de reins, il a réussi à échapper à mon emprise, sa queue cognant contre le chêne. Au lieu de tourner le robinet en bois situé à la base, il l’a carrément arraché, si bien que le vin a jailli jusqu’à moi, m’inondant comme Kate tout à l’heure. Déjà soûle sous l’effet des vapeurs d’alcool qui flottaient sous le chapiteau et autour de nous, je me suis accroupie entre ses jambes pour avaler à la source. Dans la foulée, j’ai réussi à capturer sa bite pour la branler à nouveau. En voyant l’orifice par lequel le fond du tonneau se vidait, une idée délirante m’a enflammé l’entrejambe.

— Bois ! a crié Rodrigue. Faut pas gâcher !

Je ne voulais pas que l’homme éjacule sur moi. Trempée de la tête au pied, je me suis redressée assez pour pouvoir guider son bout à la place laissée vide par le robinet. Trop excité pour se dérober, Rodrigue a enlacé le haut de la barrique, tandis qu’un mince filet de vin suintait sur son bas ventre. Une fois sa queue engagée de moitié dans le trou, je n’ai eu qu’à la lâcher et à appuyer sur ses reins de toutes mes forces pour qu’il y plonge tout entier. Après m’être assurée que seules ses couilles pendouillaient contre l’armature métallique encerclant les lattes de chêne, je les ai tripotées avec une vigueur identique à celle de Kate. Chauffés à blanc par la façon qu’avait celle-ci de se bouffer les nichons, les garçons n’ont pas résisté longtemps à la pression. Sous l’œil de leur chef dont le membre était engagé dans l’orifice du tonneau à présent à sec, ils ont éjaculé à tour de rôle sur Kate, qui leur tendait ses seins en offrande.

— Ce n’est pas de la piquette ; hein, les filles ! Goûtez-moi ce nectar !

Kate ne s’est pas fait prier, elle a attendu que le dernier ait craché avant de se badigeonner avec leur foutre, si bien qu’une mélasse rosâtre et translucide couvrit bientôt ses mamelons. Excitée à la vue des hommes qui s’ébrouaient sur elle, leur queue à la main, j’ai serré au maximum les testicules de Rodrigue. Il m’a suppliée d’arrêter en tapant sur les flancs du baril qui sonnait creux, avant de se raidir et d’éjaculer dans le ventre du tonneau. Les doigts plantés à la racine de sa bite, j’ai senti chaque spasme qui accompagnait ses giclées dans la lie du vin. J’avais fourré ma main libre dans ma culotte, et je me branlais en rythme. J’ai joui à mon tour, et j’ai fini à quatre pattes sur la bâche, aux côtés d’une Kate qui avait repris ses léchouilles. Hébétés, les garçons étaient au coude à coude, leurs bites déclinantes sous les tabliers qu’ils venaient de remettre, comme s’ils s’attendaient à ce que le miracle se reproduise.

Gavée de foutre et de vin, Kate a fini par retrouver ses esprits. Elle a tourné ses yeux flous vers moi, comme si elle s’apercevait enfin de ma présence, avant de reporter son attention sur Rodrigue, qui avait réussi à s’extirper de l’orifice en chêne. En remarquant sa bite, elle a froncé les sourcils :

— C’est bizarre… J’ai pas l’impression de l’avoir vue, celle-là !

Ce n’est qu’un peu plus tard, après le démontage des chapiteaux et le départ des camions du traiteur que je lui ai raconté ce qui s’était vraiment passé.

9

Quinze jours plus tard, j’ai eu la surprise de recevoir un mail de Gloria, l’assistante cubaine de Carole, à Miami, m’annonçant qu’elle débarquait à Paris. On était restées en relation via le Net. Elle avait été conquise par mon site ; ses suggestions, toujours pertinentes, m’ont souvent aidée à faire front quand les préparatifs d’un mariage menaçaient de me submerger. Elle venait en repérage pour des clients américains désireux de fêter leurs vingt ans de mariage, par une fête romantique dans notre capitale. J’étais d’autant plus enthousiaste qu’elle m’a demandé de lui filer un coup de main officiel, plutôt que de recourir aux autres agences qui s’étaient lancées sur le créneau, ces derniers temps.

— Si tu acceptes le deal, me dit-elle, et que nos clients sont satisfaits, Carole est prête à investir dans ton agence pour un partenariat à long terme.

J’aurais gagné au Loto que cela ne m’aurait pas sidérée davantage. D’être reconnue par des professionnelles américaines, voilà qui m’a incitée à renoncer à mon second semestre à la fac. Je me suis donné jusqu’à la prochaine rentrée universitaire pour faire de mon agence une entreprise viable afin de ne pas rater la main tendue de mes futures associées yankees. Inutile de dire que j’ai compté les jours jusqu’à l’arrivée de Gloria.

Dans le hall de Roissy, elle a déboulé en poussant un chariot de bagages rempli d’une pile de valises si haute qu’on voyait à peine sa silhouette toute menue derrière. Perchée sur des bottines en peau de lézard, chapeau cubain sur ses cheveux frisés et long manteau en cuir sur un jean moulant, elle a tout lâché pour se jeter dans mes bras. On s’est étreintes comme des sœurs, elle se dressant sur les pointes de ses bottines, moi lui attrapant les épaules. Le contact sur ma poitrine de ses gros seins presque disproportionnés à cause de sa petite taille a réveillé en moi le souvenir de la soirée chaude passée à Miami.

A peine redescendue sur terre, Gloria a ôté son manteau et l’a jeté sur les valises, avant de reprendre son chariot. En la suivant vers la sortie, je n’ai pas pu éviter de reluquer son petit cul bombé, moulé dans ce jean si serré qu’il lui faisait une seconde peau. Je n’étais d’ailleurs pas la seule ; d’autres passagers qui s’écoulaient des douanes derrière nous ont paru oublier le décalage horaire en fixant sa croupe sans vergogne. Elle ne laissait personne indifférent, et le claquement de ses talons était là pour attirer l’attention des hommes comme des femmes. Dans le taxi qui nous a conduites à Paris, elle était déjà au boulot, avec son BlackBerry allumé.

*  *  *

J’avais proposé à Gloria de partager mon modeste deux-pièces, mais elle préféra séjourner dans un grand hôtel fréquenté par des touristes américains. Sa grande chambre avec salon allait lui servir de bureau pour une semaine, le temps de finaliser l’organisation de sa fête. Ses clients avaient un désir des plus fous : au lieu de fêter leur anniversaire de mariage sur un bateau-mouche ou un bateau de croisière, ils exigeaient un yacht ! Ils souhaitaient naviguer sur la Seine, au fil des monuments éclairés la nuit avec faste, au son d’un orchestre de guinguette, histoire de rester dans la couleur locale. Grâce à mes relations récentes dans le cinéma, j’ai réussi à lui dégoter un yacht, amarré sur les quais de Boulogne, à quelques encablures de l’île Séguin. Mon contact a toutefois insisté sur le caractère excentrique du propriétaire, un Hollandais expatrié qui vivait en ermite sur son bateau, et refusait parfois de le louer sans une raison valable à ses yeux.

— Ne t’inquiète pas, je vais le faire chavirer, ton vieux loup de mer ! s’est exclamée Gloria.

On revenait des bords de Marne à Joinville-le-Pont, où tous les après-midi un petit orchestre animait une guinguette au bord de l’eau. Séduits par la proposition de Gloria, les musiciens ont accepté sur-le-champ de se produire sur un bateau, pour un cachet bien supérieur à ce qu’ils gagnaient d’ordinaire. On s’est garées à l’ombre des platanes qui bordaient la Seine, avec en point de mire l’île Séguin livrée aux pelleteuses en train de raser les anciennes usines Renault. Le yacht blanc, à la coque effilée et étincelante, était en bois, avec un pont en tek et des hublots en bronze qui étincelaient au soleil. Coincé entre deux péniches noires, il affichait une allure ancienne très années cinquante, malgré un entretien visiblement soigné. Habituée aux yachts clinquants et aux cabin-cruisers de Miami, Gloria a craqué d’emblée pour celui-ci. Le portail interdisant l’accès à la passerelle était ouvert, le cadenas attaché à une chaîne, défait.

— Allons saluer le capitaine !

Gloria s’amusait comme une gamine, sauf qu’avec ses hauts talons, sa jupe de cuir au ras de la touffe malgré la fraîcheur hivernale, et son top en coton rose, si échancré qu’il laissait apparaître le contour de ses aréoles, elle avait l’allure d’une petite salope tropicale. Impression renforcée par un parfum agressif et un blouson en cuir impossible à fermer.

Dès qu’elle eut mis le pied sur le pont, j’ai senti qu’on aurait dû sonner avant, l’homme n’ayant pas le téléphone à bord. Pas farouche, Gloria est allée droit au poste de pilotage qui dominait l’avant du yacht. Elle a passé la tête à l’intérieur, la porte étant grande ouverte.

— Y a quelqu’un ?

Facétieuse, elle a fait tourner le gouvernail, avant de se reculer sur le pont. Adossée au bastingage, je n’avais pas son audace. Aux aguets, craignant que les occupants des péniches voisines nous prennent pour des intruses, j’ai failli lui dire qu’on laisserait un message et qu’on reviendrait le lendemain, mais elle m’a devancée en entrant par une écoutille dans le bateau. Je l’ai suivie à contrecœur, me demandant comment elle arrivait à ne pas déraper avec ses talons sur les marches étroites. Le salon principal, qui occupait presque toute la surface du pont, était immense et aménagé dans un style rétro, avec des vieux meubles chinés et des toiles de femmes nues accrochées un peu partout, comme pour une exposition. Des silhouettes grassouillettes à la Botero, peintes par couches jetées à la truelle : un art brut et naïf qui donnait le sentiment d’œuvres non abouties. Le parquet poussiéreux craquait sous les pieds de Gloria, qui n’a pu s’empêcher de toucher du doigt les tableaux.

Un grand fauteuil en osier, placé face à une cheminée où crépitait un vrai feu, a soudain pivoté sur un axe non graissé, si bien qu’on a sursauté toutes les deux.

— Vous êtes en retard, moussaillon ! Je déteste rater la marée, on ne vous l’a pas dit à l’agence ?

On s’est regardées, Gloria et moi, interloquées. Prête à dissiper le malentendu, je lui ai fait signe de se taire. Le capitaine arborait un vieux chandail de laine, avec des coudières et un col relevé sur son menton, un plaid écossais étalé sur des jambes maigrichonnes et nues, sauf les chaussettes aux pieds. Un visage buriné, des cheveux gris coupés à ras lui donnaient l’air d’un bagnard échappé de Cayenne. Des lunettes aux verres épais et fumés dissimulaient son regard. Je me suis dit qu’il était aveugle, ou tout au moins très myope, car le torse dressé en avant, le front ridé en reniflant le parfum de Gloria, il a crispé ses doigts noueux sur les accoudoirs.

— Approchez, ma petite ! Venez, que je vous donne les tâches pour aujourd’hui !

J’ai décidé de la laisser agir afin de ne pas gâcher nos chances de négocier avec lui. A l’affût, le Hollandais a tourné son visage vers Gloria, qui a pris un malin plaisir à lambiner, trottinant sur le parquet, se déhanchant avec exagération pour émoustiller notre mystérieux hôte. S’il avait vraiment la vue basse, il donnait en tout cas l’impression de voir Gloria pour de bon. Pourtant, quand elle s’est plantée devant lui, il a réagi en levant une main en l’air, tâtonnant jusqu’à ce qu’il trouve son bras. Ses doigts se sont alors refermés sur le poignet de la Cubaine, comme s’il craignait qu’elle lui échappe déjà.

— J’espère que vous n’êtes pas comme la précédente aide-ménagère qu’on m’a envoyée ! Une maigrichonne fainéante et bégueule !

Toujours silencieuse, Gloria s’est penchée pour lui effleurer le nez avec ses nichons, ce qui a paru électriser l’homme, qui a remonté sa main jusqu’au décolleté. Sentant qu’elle ne se dérobait pas, il lui a peloté les nichons.

— Bien ! Parfait ! Je sens que vous allez me faire du bon boulot ! Allez, ouste, briquez-moi ce salon !

Il lui a pincé un téton, en frôlant de l’autre main sa croupe dodue, puis, rencogné dans son fauteuil, il lui a indiqué où se trouvait le matériel. En fait, il n’y avait qu’une brosse et une petite pelle en plastique, ainsi qu’un plumeau pour la poussière.

— Mettez-vous à l’aise, le soleil tape dur à cette heure-ci !

Je me suis demandé quel genre d’agence d’aide à domicile pouvait bien envoyer des employées dociles et peu farouches, promptes à se déshabiller devant le client pour faire le ménage. Gloria ne s’est pas posé de questions ; elle avait deviné quel genre de service le vieux marin attendait d’elle. En deux ou trois mouvements, elle s’est retrouvée en string. Elle s’est mise alors à astiquer le parquet autour du fauteuil tandis qu’il la suivait des yeux. Le peu que ses rétines pouvaient encore capter suffisait à alimenter ses fantasmes, car tandis que Gloria s’escrimait pour de bon, laissant tomber à terre son plaid, il a exhibé son bas-ventre nu. Sa queue pendouillait entre ses cuisses efflanquées, robuste bien qu’au repos. Ses couilles lourdes, à la peau lisse, ressemblaient à celles d’un jeune homme.

Il a commencé à se tripoter le gland, tout en humant la sueur sucrée que dégageait la peau cuivrée de Gloria. Plus il la flairait, plus son érection se développait, jusqu’à atteindre une dimension respectable. Gloria, à laquelle le phénomène n’avait pas échappé, se rapprocha du fauteuil, tournant ostensiblement le dos au vieux vicieux. Son popotin s’agitait au rythme de son va-et-vient sur le parquet, ses nichons ballottaient au ras du sol. Elle s’est mise à reculer jusqu’à ce que sa croupe heurte les jambes du marin.

— Oups ! Je ne vous ai pas fait mal au moins ?

Un silence fut la seule réponse. Gloria pivota, à genoux devant lui. Excité par la proximité de cette femme de ménage d’opérette, il n’avait plus besoin d’entretenir son érection, sa bite se tendait maintenant toute seule.

Gloria s’était redressée à demi, ses nichons s’écrasaient sur les genoux du Hollandais. Ce dernier, incapable de maîtriser son impatience, ôtant ses mains des accoudoirs, les plaqua sur les seins de Gloria. Les traits creusés par l’effort, il les palpait, pressait ses pouces sur les tétines sombres, ses autres doigts enfoncés autour des mamelons pour les déformer. Sa queue battait la mesure.

— Ce fauteuil est un vrai nid à poussière ! Ne bougez pas, je vais y remédier ! déclara Gloria en récupérant le plumeau.

Elle avait repris l’initiative, sous le regard indéchiffrable de l’homme. Je n’osais pas me manifester, par crainte de gâcher l’ambiance trouble qui régnait entre ces deux-là, et de compromettre la réussite de notre projet.

Au moment où elle brandissait le plumeau au-dessus de ses cuisses, il pencha la tête de côté pour lui flairer l’aisselle. Sensible aux odeurs corporelles, son nez ne cessait de se plisser de contentement en découvrant de nouveaux effluves plus ou moins épicés.

Gloria lui passa le plumeau sur le bas-ventre. J’ai bien cru qu’il allait jouir au premier chatouillis sur ses couilles, surpris par une attaque aussi directe.

— Vous n’avez pas idée des endroits où va se cacher la poussière ! s’est lamentée Gloria.

Comme s’il compatissait, l’homme a écarté les jambes, afin qu’elle puisse agiter librement son plumeau. Les plumes lui caressaient le bas de la bite, qui ressemblait à présent à une vraie tige tendue au milieu de cette nuée multicolore. C’était la plus délicieuse des tortures ; Gloria n’avait pas besoin d’appuyer ses gestes, la finesse des plumes suffisait à exciter le bonhomme. Bercé par le passage d’une péniche, le yacht se mit à tanguer, rapprochant Gloria du vieux marin. Celui-ci continuait à lui pincer les tétons. Faisant mine d’observer la distance qui sied aux relations entre l’employée de maison et son maître, Gloria n’avait garde de le toucher avec ses mains. Le salon était transformé en salle de théâtre où se jouait une scène dont j’étais l’unique spectatrice. Ce manège a duré un moment, avant que le marin ne se lasse et lui confisque le plumeau d’un geste vif.

— Je n’ai peut-être plus bon pied bon œil, mais j’y vois assez pour constater que vous n’êtes qu’une vilaine souillon !

Si l’éclat de sa voix enrouée par le tabac a pris Gloria de court, elle n’en a rien montré, jouant la bonniche prête à se faire remonter les bretelles pour une faute. Il lui a demandé de tourner son cul vers lui, et lui donnant un coup de plumeau à l’endroit où la cambrure des reins était la plus marquée, il l’a sermonnée :

— C’est quoi, ce bout de ficelle qui pendouille ici ? On n’est pas à la plage !

Avec une vivacité insoupçonnée, il lui a arraché son string, tandis qu’elle poussait un petit cri de surprise. Elle m’a lancé un clin d’œil complice, manière de me dire qu’elle avait le vieux à sa pogne. Il a ensuite exigé qu’elle se plie en deux, jambes écartées, mains plaquées à l’arrière des cuisses. La souplesse naturelle de la Cubaine s’est accommodée sans peine de cette position obscène, qui fendait sa chatte en grand, avec des lèvres noires de négresse, bien éloignées de son teint caramel… lourdes, pendantes… Sa silhouette de poupée masquait en réalité une vulve de bonne femme, pareille à une énorme bouche charnue. Tout en se penchant, au risque de faire basculer le fauteuil instable, l’homme a paru s’intéresser tout autant au cul bombé qui s’ouvrait devant lui qu’à la chatte mafflue. Sans lâcher le plumeau, il a porté le string à sa figure pour le renifler.

— Hum, ça sent la marée, foi de capitaine ou je ne m’y connais pas !

Il l’a enroulé autour de son index, le humant. Sa bite tapait d’excitation contre le bas de son pull. Puis, au lieu de reposer le string, il l’a approché de ses lèvres desséchées et s’est mis à l’avaler par petits bouts ! Je n’avais jamais vu cela. Même Gloria, qui le regardait par en dessous, a secoué la tête d’un air incrédule devant ce gringo en plein délire. Une fois qu’il l’eut tout entier dans sa bouche, il se mit à le mâchouiller pour de bon, cherchant à en extraire les sucs intimes qui imprégnaient le tissu. Le pire, c’est qu’il avalait entre deux coups de langue sa salive parfumée au pissou. Sans cesser de mastiquer, il a coincé le manche du plumeau entre ses genoux, puis s’est attaqué aux plumes. Il a d’abord arraché la plus grande, pour la repiquer entre les fesses de Gloria. Chaque fois que la pointe acérée comme une aiguille s’enfonçait dans sa raie, elle poussait un gémissement. Il lui a ainsi planté une dizaine de plumes bigarrées, ornant son cul d’une sorte de coiffe.

A la fin, il ne restait plus du plumeau que le manche ; le reste des plumes s’étalait par terre. Le Hollandais a alors attiré Gloria sur lui, l’attrapant par les hanches, de ses bras vigoureux, pour la percher à califourchon sur ses cuisses, cette fois, face à lui.

— Gare à vous si vous perdez une plume !

Elle a dû serrer les fesses pour garder sa parure intacte. Déboussolée un instant par l’autorité que l’homme affichait, elle s’est pliée de bonne grâce à son désir. De loin, on aurait dit une poupée miniature, petit bout de femme sexy en diable, perchée sur un type, qui, même assis, la dominait de sa corpulence.

Une vedette rapide est passée à quelques mètres de la rive, envoyant une gerbe d’écume qui a éclaboussé les hublots. Déstabilisée par le ressac, Gloria a manqué chavirer.

— Tiens bon la barre, moussaillon ! Il faut garder le cap !

Gloria s’est agrippée à sa bite, tendue à la verticale de son ventre. Il n’y avait désormais plus la moindre équivoque, il n’était plus question de ménage et de poussière. Arrivée à la base du gland, elle l’a branlé entre deux doigts, ses ongles longs et affûtés griffant la veine noueuse qui palpitait jusqu’à la racine. L’homme s’est relâché, avachi dans son fauteuil, plaquant de nouveau ses larges mains sur les seins qu’il peinait à soulever. Leur lourdeur, alliée à une rondeur quasi parfaite, le rendait fou. Il avait dû en tâter des mamelles au cours de sa longue carrière ! Ceux de la Cubaine le faisaient bander. Elle ne l’a pas ménagé, astiquant sa tige avec une fièvre toute latina, l’abreuvant d’obscénités en espagnol qui l’excitaient et le poussait à lui triturer les tétons. Les jambes dans le vide, vu son gabarit de poche, elle se cabrait pour demeurer en selle. Peu à peu, le fauteuil a couiné, couvrant les halètements de la fille en nage, ce qui enchantait le vieux renard, qui s’est mis à lécher la sueur qui dégoulinait des mamelons de Gloria.

L’homme avait enfoui sa figure dans les gros nichons. Incapable de me tenir plus longtemps à l’écart, j’ai profité du fait que Gloria lui bloquait la vue pour me glisser derrière le siège. Par chance, le parquet ne craquait pas trop. Le Hollandais ne parut pas remarquer mon manège.

Je n’eus pas à regretter d’être aux premières loges : Gloria a soudain posé un pied sur un accoudoir, et sans lâcher la bite, d’un élan, elle a soulevé son bassin avec une souplesse toute féline. Elle s’est hissée juste assez pour lui permettre de guider sa queue entre ses grosses lèvres. La vision de sa fente à la chair violacée, semblable à la corolle d’une orchidée gorgée d’eau, m’a fait un effet bœuf. Je ne sais pas ce qui m’a pris, j’ai posé mes mains sur le dossier en osier, en frottant mes cuisses l’une contre l’autre pour amplifier la chaleur qui enflammait ma chatte.

L’homme avait beau frotter sa figure sur les seins de Gloria, il sentit ma présence dans son dos.

Toujours à la manœuvre, elle le rassura tout en s’enfonçant la queue dans son orifice. Ses lèvres dessinaient un écrin de chair molle tout autour.

— Ma copine ne sera pas de trop pour affronter la tempête !

Il a grogné, cherchant à croquer les deux tétons à la fois, étouffant sous le poids des mamelles moites qui lui échappaient. Gloria s’est remise en selle, dégageant son pied de l’accoudoir, criant tandis que la queue disparaissait entre ses cuisses. Elle s’est accrochée aux épaules, puis une houle légère a animé son bas-ventre sitôt qu’elle s’est lancée dans un va-et-vient impitoyable. Excitée par la vision en contre-plongée de sa chatte transpercée, j’ai participé à ma manière en faisant osciller le fauteuil d’avant en arrière, calquant mes gestes sur ses coups de reins. Cette fois, il n’y avait pas que le yacht qui tanguait ; moi-même, je vacillais, ébranlée par les déhanchements furieux de la petite Cubaine, dont les plumes dans le cul s’échappaient une à une. Le moindre muscle de son corps participait, ses cuisses pliées pour davantage d’impulsion. L’homme a lutté jusqu’au bout de ses forces, assommé par les nichons qui semblaient avoir acquis leur autonomie, lui échappant jusqu’à claquer sur sa figure en nage.

— Les machines vont exploser, il est temps de lâcher un peu de vapeur !

Gloria a jailli comme un ressort, libérant la queue malmenée par ses muscles intimes. Des filaments de mouille en souillaient le gland et les contours rougis. Emportée par mon élan, je continuais à secouer le fauteuil. Gloria a ensuite sauté à terre, puis s’est penchée de nouveau, frottant son cul dur comme de la pierre sur la bite. Le marin n’avait plus la force de lever les mains, ses doigts tremblaient d’envie de lui toucher les fesses. Au premier contact de ses doigts sur les globes luisants de sueur, fendus par une raie sombre qui exhalait des moiteurs épicées, il s’est raidi une dernière fois, jetant ses maigres forces pour être au plus près d’elle. Je l’y ai aidé en inclinant le fauteuil autant que je pouvais, craignant qu’il chavire sous son poids. C’est ainsi qu’il a enfin craché, arrosant les fesses charnues avec une vigueur qui prouvait que le vieux de loup de mer avait encore bon pied bon œil.

Lorsque Gloria a étalé le foutre sur son cul, ultime facétie, j’ai bien cru qu’il allait nous faire une attaque. J’ai ramené le fauteuil à sa position initiale, sans heurt, le temps qu’il retrouve son souffle. Gloria s’est torché les fesses avec le plaid qui traînait par terre, histoire de laisser au Hollandais un souvenir inoubliable.

Tout en remettant sa jupe, sans le string mâchouillé, elle l’a interpellé comme s’ils étaient deux amis en train de papoter.

— C’est un chouette bateau que vous avez là !

Pour la première fois, l’homme a fait l’effort de se redresser, ses mains prenant appui sur les accoudoirs. Debout, il était impressionnant. Je me suis penchée pour essayer de surprendre son regard derrière les lunettes. En vain.

— J’ai dû oublier ma canne dans la cuisine… Si vous voulez bien me soutenir, je vais vous faire visiter !

Le vieux cochon ! Il a encore trouvé le moyen de peloter un peu plus Gloria, sur laquelle il s’appuyait pour marcher. Il m’a paru assez alerte pour se déplacer sans canne ni appui, mais il avait le vice dans la peau.

10

Au fil des contacts avec de futurs mariés, j’ai eu droit à une flopée de demandes saugrenues : de jeunes parachutistes amateurs réclamaient mon aide pour sauter de la tour Eiffel, de riches négociants de Dubaï voulaient transformer le Champ-de-Mars en oasis du désert avec tentes touarègues et dromadaires ! Si, à Miami, je croyais avoir vu beaucoup de fêtes démentes, Paris ne semblait pas en reste, ce qui me promettait de beaux jours. Parfois, on me sollicitait juste pour une partie du mariage, surtout pour le choix du lieu de la fête. Il arrivait aussi que des clients se perdent dans les formules proposées par les traiteurs ou les décorateurs. Je les conseillais alors avec objectivité, en fonction de leur budget et de leurs goûts personnels.

Après le départ de Gloria pour la Floride, j’ai compté les jours en attendant son retour, car elle m’avait promis de venir dormir chez moi.

Une complicité était entre nous née pendant qu’elle s’envoyait en l’air avec le Hollandais, mais l’occasion de passer une petite soirée coquine ensemble ne s’était pas présentée, débordée qu’elle était par les exigences de ses clients américains. Dans la foulée, je me suis chargée d’une fête de fiançailles à Deauville, dans un style paillettes loin de mes débuts dans la carrière secrète.

Mais ce qui m’a causé le plus d’étonnement, ce fut la visite de Robert, un homme qui travaillait dans l’importation de bois précieux, qu’il achetait dans les pays d’Afrique de l’Ouest. Passant plusieurs mois de l’année là-bas, il avait embauché une secrétaire congolaise de Kinshasa dont il était tombé amoureux. Il comptait l’épouser en France. Le mariage devait avoir lieu sans tralala, car la véritable fête se déroulerait selon la coutume locale, à Kinshasa. Dans mon appart transformé en bureau, il m’a montré les photos de sa promise : une plantureuse créature aux formes rebondies, aux yeux de biche, pommettes hautes et tresses fines.

Il n’avait qu’un fantasme, mais il tenait à le réaliser. Il me l’a exposé tout en contemplant avec adoration l’image de sa dulcinée. Il désirait lui offrir une robe de mariée en chocolat, qu’elle porterait au moment où l’on couperait la pièce montée. L’idée lui en était venue le jour où il avait assisté à un salon de la confiserie, porte de Versailles. Des tops-modèles habillées par des couturiers y présentaient, pour l’occasion, des robes et des chapeaux en feuilles de chocolat.

Robert m’a sorti des clichés de ce défilé, avant de me tendre la photo de la vraie robe blanche que la mariée porterait. Mon rôle consistait à trouver un chocolatier capable d’en exécuter la réplique exacte, et d’être en mesure, le jour J, de la livrer, sans essayage préalable.

— Voici les mensurations de ma femme !

Dans ses yeux pétillaient une lueur coquine tandis qu’il les égrenait. Grande, élancée, elle avait la silhouette en amphore typique des Africaines, avec une cambrure marquée. Rien que d’annoncer son tour de poitrine, l’homme salivait, fasciné par ses mamelles volumineuses. Pareille requête aurait prêté à sourire, si Robert ne s’était pas montré impatient de voir sa belle enfiler la robe en question et désireux d’y mettre le prix, quoi qu’il lui en coûtât.

— Et pas de chocolat bas de gamme, je veux le meilleur !

Robert m’a versé des arrhes très généreuses, et promis une prime si la robe test répondait à tous les critères.

Retrouver la trace des créateurs de robes en chocolat n’a pas été difficile. Après deux entrevues avec des types prétentieux, j’ai rencontré celui qui allait relever le challenge de la robe de mariée. Il s’appelait Luc, un chocolatier qui tenait une boutique près des Halles. Artiste dans l’âme, sculpteur à ses heures perdues, il n’en était pas à sa première création. Hormis le prix de la matière première, il a accepté de travailler pour la gloire, à condition d’être autorisé à communiquer sa création via les médias. Muni des croquis fournis par le styliste de la vraie robe de mariée, ainsi que des clichés pris sur un mannequin, il a passé quelques nuits à bâtir une maquette, avant de me réclamer la présence d’un modèle féminin à la morphologie et aux mensurations identiques à celles de la future épouse. Une fois de plus, Valentine est venue à la rescousse en me proposant Célestine, la jeune femme noire qui tenait le vestiaire de son cabaret.

— Une vraie mama camerounaise, avec des pare-chocs et un cul qui n’ont rien à envier à ta cliente !

Je lui ai fait confiance, et le soir même, Célestine se présentait dans l’atelier de Luc, situé dans l’arrière-cour de sa boutique, après la fermeture. Raphaël, un jeune apprenti de dix-huit ans, avec du duvet sous le menton et des mains de pianiste, était déjà à pied d’œuvre, en train de mouler les grandes feuilles de chocolat composant la robe. Comme son patron, il portait une chemise noire et un tablier assorti. Ses traits juvéniles étaient couverts d’une fine pellicule de poussière de chocolat blanc. Il était si absorbé dans ce travail méticuleux que c’est à peine s’il m’a jeté un regard quand je suis entrée. Tandis que Luc m’expliquait les étapes successives avant l’assemblage du puzzle que constituait la robe, Célestine a fait son apparition. La vingtaine, une carrure de nageuse, des épaules larges, elle portait une tunique africaine cintrée à la taille, qui mettait en valeur ses mamelles en faisant ressortir leur majesté, et sa croupe large et dodue.

De figure plus ronde que la mariée, elle avait les mêmes yeux en amande, qui lui donnaient un air mutin, une bouche aux lèvres roses et charnues, un sourire à l’éclat de diamant. Différence majeure, elle portait une coiffure afro au lieu de tresses.

— Hou là là ! Je sens que je grossis rien qu’en regardant tout ce chocolat !

Se tapotant la hanche, elle s’est penchée pour renifler les plaques chocolatées, sous l’œil médusé de l’apprenti. A côté d’elle, il paraissait tout chétif, et quand, d’emblée à l’aise parmi nous, elle lui a fait la bise sur la joue, il a rougi comme un puceau.

— Hum ! Mais c’est qu’il est à croquer, lui aussi !

Les présentations terminées, Luc lui a demandé de retirer sa tunique, pour un premier test au niveau de ses seins, la partie la plus délicate à réaliser. Pas farouche, elle s’est déshabillée, apparaissant en dessous de coton couleur crème. Je n’avais jamais vu un soutien-gorge avec un balconnet aussi large ; sa culotte, tendue à craquer, peinait à envelopper une croupe hors normes. Sous l’œil ébahi de Raphaël, elle s’est enroulé autour des hanches la tunique transformée en pagne. Quant à Luc, sans se laisser distraire par la plantureuse Noire, il réfléchissait déjà à la manière de poser l’armature permettant de soutenir les plaques de chocolat. Il avait confectionné le squelette de la robe : une sorte de corset à base de fines et solides tiges de métal souple. Les essayages se sont enchaînés dans une ambiance bon enfant, ponctués par les éclats de rire tonitruants de Célestine. A la fin de la séance, le haut de la robe avait déjà fière allure, avec la blancheur immaculée du chocolat, incrusté de paillettes de noix de coco qui contrastaient avec la peau d’un noir intense.

Luc nous a fixé rendez-vous au lendemain, pour la dernière partie du projet. Après avoir donné pour consigne à son apprenti de tout remettre en ordre dans l’atelier, il a pris congé de nous, ayant une réunion dans un club d’amateurs de chocolat. La tension s’est évaporée dès son départ, car, sous son air de créateur farfelu, se cachait un patron exigeant qui ne tolérait pas la moindre improvisation. A plusieurs reprises, les oreilles de Raphaël avaient chauffé sous les beuglantes du chef, heureusement atténuées par la bonne humeur contagieuse de Célestine.

— Aide-moi à enlever ce truc, mon poussin !

Corsetée dans les plaques de chocolat au parfum écœurant après deux heures confinée dans cet atelier, elle avait transpiré en abondance. Sa sueur épicée parvenait à prendre le dessus sur celui des fèves de cacao, et commençait à faire fondre certaines plaques. Raphaël avait ôté son tablier, puis retroussé les manches de sa chemise, profitant de l’absence du chef pour se mettre à l’aise. Je l’ai aidé à décrocher les plaques une à une. Célestine, assise sur un tabouret, a levé les bras en l’air pour qu’on la libère de l’armature métallique. Une tige s’est alors coincée dans la bretelle de son soutien-gorge, si bien qu’en forçant pour la dégager, la fermeture a cédé, libérant les mamelles d’un seul coup. Le soutif lui est tombé sur les genoux tandis qu’on parvenait, enfin, Raphaël et moi, à la défaire du corset.

Devant la confusion du garçon, Célestine s’est voulue rassurante :

— Ce n’est rien ! Tu m’en offriras un pour la prochaine fois !

Elle attrapa Raphaël par le bras et l’attira sur ses genoux. Surpris à la fois par son geste et par sa poigne, il s’est laissé faire, les yeux exorbités devant de pareils nichons. On aurait dit un petit garçon devant une vitrine pleine de confiseries. Plus à l’aise avec le chocolat qu’avec une femme, Raphaël n’osa d’abord toucher ce qui pourtant était à portée de sa main. Ce fut la jeune Noire, que la gaucherie du garçon amusait, qui l’y encouragea.

— Vas-y, ils ne vont pas te mordre ! Je parie que tu n’en as jamais vu des comme ça ! C’est pas des nibards de blanchette, ça !

Moi-même, j’avais du mal à en détacher les yeux. Leurs aréoles étaient larges comme des soucoupes, d’un brun qui allait en s’éclaircissant loin des pointes épaisses comme mon petit doigt. Malgré leur grosseur et leur lourdeur, ses seins ne tombaient pas, tout au plus penchaient-ils un peu sur la droite et la gauche. La tête de l’apprenti paraissait presque plus petite à côté, ce qui rendait l’image digne d’un tableau d’une pietà italienne, avec ici une Vierge noire plantureuse et un angelot chétif. Pour s’assurer qu’il n’allait pas flancher devant l’obstacle de ses mamelles, Célestine lui passa un bras autour du cou, l’écrasant contre cette montagne de chair ferme et moite, avec çà et là, collées sur la peau, des paillettes de noix de coco râpée.

Une métamorphose s’opérait sur les traits du jeune garçon. Celui-ci reniflait les effluves sucrés qui adoucissaient celle de la transpiration abondante.

La joue appuyée contre un nichon, il sortit sa langue, d’abord la pointe, timide, mais tenaillé par un désir impérieux depuis que le soutien-gorge avait révélé ses trésors.

— C’est l’heure de la tétée ! Nounou s’occupe de toi !

Elle s’est penchée sur lui, et la bouche de Raphaël s’est écrasée sur son mamelon. Ce contact avec la tétine bien drue l’a soudain fait basculer dans un monde charnel et sexuel ; la carapace de l’apprenti s’est lézardée dès qu’il a pu goûter le sein. Le bras replié de la « nourrice » formait un étau qui serrait le garçon à l’étouffer, il reniflait pour respirer tout en avalant le mamelon. Flattée par tant de ferveur, Célestine savourait le mordillement et le grignotage de ce jeune chien fou. Quand, d’une œillade malicieuse, elle m’a interpellée, j’ai cédé à l’appel du vice qui sommeillait en moi.

— Aide-moi à défaire son bazar !

Trop occupé à dévorer ses nichons, Raphaël n’avait cure de ce qui se tramait dans l’atelier. Emoustillée par cette silhouette aussi appétissante que le chocolat, je me suis penchée sur ce drôle de couple. A l’instant où je posais ma main sur la braguette en forme de chapiteau, Célestine a croisé mon regard. Elle n’a pas eu besoin de connaître le verdict. Le garçon bandait si dur qu’on aurait dit qu’il y avait un bout de bois caché dans son pantalon. J’ai eu toutes les peines du monde à ouvrir sa braguette, puis à en extraire sa bite. Le prépuce a roulé sous mes doigts, dévoilant un gland luisant de sécrétions, au point que j’ai bien cru qu’il avait déjà lâché la purée dans son slip ! Il a eu un soubresaut au contact de mes doigts en train de le pincer, mais a continué à suçoter les mamelons.

— Une vraie queue de jeune homme ! l’a complimenté Célestine.

Elle a joint ses doigts aux miens, et pendant que je caressais les couilles imberbes, elle branlait le garçon tout en douceur, enfonçant son pouce à la racine pour retarder l’éjaculation. La bite longue et fine avait une teinte rosée et un bout violacé d’excitation, avec le méat qui bâillait comme s’il allait pisser. A nous deux, il a fallu batailler pour entretenir sa flamme sans qu’il défaille en chemin. Parfois Célestine lâchait du lest, desserrant son étreinte autour de la nuque, et Raphaël avalait une goulée d’air, le nez et les joues ornés de quelques paillettes de noix de coco. Peu à peu, je me suis retrouvée à genoux devant eux, mes doigts toujours sur les couilles. Célestine m’a alors confié l’entière jouissance de la bite. Le bras tendu vers le plan de travail, elle attrapa un bout de chocolat blanc.

— Moi, les émotions, ça m’ouvre l’appétit !

Croquant à pleines dents dans un carré, elle l’enfourna ensuite entre ses grosses lèvres luisantes de sueur. Chez elle, même le simple fait de manger du chocolat était un exercice de sensualité poussé à l’extrême. Et lorsqu’elle s’est mise à baver, j’ai interrompu mon va-et-vient sur la queue pour la regarder faire. Une salive blanchâtre, épaisse, suintait de ses commissures et dégoulinait sur son menton. Le chocolat fondu ruisselait sur ses mamelles, quelques gouttes éclaboussaient le crâne et le front de l’apprenti. Celui-ci a relevé la tête et écarté ses narines écrasées pour respirer un bon coup. En découvrant ce nappage sucré et inattendu, il s’est excité de plus belle. Sous l’effet aphrodisiaque du chocolat, allié à la fascination exercée par les gros nichons, sa queue s’est tendue dans un spasme, m’échappant des mains. En le voyant laper le jus poisseux et sucré qui dégoulinait jusque sur les aréoles, j’ai eu envie de faire la même chose. J’ai choisi un morceau de chocolat noir, que j’ai laissé fondre un moment dans ma bouche, sans l’avaler, avant d’engloutir la bite tout entière.

— Une sucette au chocolat ! Je ne suis pas la seule à être une grosse gourmande !

Je n’ai même pas rougi, ce qui aurait ajouté encore de la couleur à la scène. Imitant Célestine, j’ai enduit la queue d’une couche de salive chocolatée, serrant les couilles de l’apprenti pour empêcher que cela ne coule plus bas. Puis, satisfaite du résultat, comme si je l’avais trempée dans un pot de Nutella, je l’ai reprise en bouche pour sucer avec avidité ce mélange de sucs sécrétés par le gland et le chocolat amer. Je l’ai nettoyée jusqu’à ce qu’elle retrouve son apparence habituelle, l’aspirant tout entière pour n’en rien gâcher, tétant le bout pour en extraire le peu de salive qui s’y perdait. Raphaël, qui venait d’échapper à l’emprise de Célestine, lui soutenait cette fois les mamelles avec ses bras, les écrasant l’une sur l’autre pour en rapprocher les tétines. Il les dévorait, les étirant entre ses dents, sans prêter attention aux cris de la jeune femme, dont tout le corps était en proie à de terribles secousses.

Célestine était en train de prendre son pied grâce au grignotage de l’apprenti ; des effluves salins s’échappaient de sa culotte trempée, une véritable marée suintait à l’intérieur de ses cuisses. Excitée par ces odeurs et par ce spectacle, si Raphaël n’avait pas occupé ses genoux, je lui aurais arraché sa culotte. J’aurais bouffé sa chatte qu’en plein délire sexuel, j’imaginais aussi généreuse que ses nibards.

J’ai senti, quand le garçon m’a flanqué un coup de pied involontaire, qu’il était à bout. J’ai sorti sa queue de ma bouche, la tenant par le milieu, à dix centimètres de ma figure en nage. C’était plus fort que moi, je voulais la voir me gicler à la gueule. Je n’ai pas été déçue. Sa belle veine s’est gonflée sous la pression de son foutre qui montait, puis ce fut une véritable explosion, des gros jets qui jaillissaient sans fin sur mes joues et dans mes cheveux. Ma langue dehors pour qu’il me gicle en pleine gorge, je l’ai pressée jusqu’aux dernières gouttes, la secouant pour qu’il m’asperge encore un peu. Célestine n’est pas demeurée en reste : elle s’est lâchée soudain, à gorge déployée, ses couinements emplissaient l’atelier, tandis qu’elle s’oubliait dans sa culotte. Elle pissait carrément de la mouille ; je l’ai vu de mes yeux. Les doigts plantés dans ses nichons, Raphaël a enfin décollé sa figure en nage, les traits hagards, n’en revenant toujours pas de ce qu’il venait de vivre. Remise de son orgasme, Célestine l’a fait sauter de ses genoux, et je l’ai remplacé, perchée sur les cuisses solides.

— Moi aussi, j’ai mérité mon dessert !

La figure maculée de foutre, que j’essayais de laper avec la pointe de la langue avec force contorsions, j’ai cru qu’elle allait m’aplatir la face contre ses mamelles. Au lieu de cela, elle s’est mise à me lécher les joues pour en récolter les giclées qui s’effilochaient dessus. J’avais l’impression d’être un chiot nettoyé par sa mère : sa grosse langue rose a frotté ma peau jusqu’à ce qu’il n’y ait plus la moindre trace. Son haleine exhalait des relents de chocolat blanc, ses mamelons souillés de salive dardaient de façon spectaculaire, même après qu’elle eut pris son pied.

A peine remis de cette tornade, la bite pas encore au repos, Raphaël s’est branlé tout seul en nous regardant, essayant en vain de retrouver sa belle érection du début. C’était trop présumer de ses forces : je l’avais tellement pompé qu’il devait avoir les couilles à sec.

— Et dire que demain, on essaie le bas de la robe ! a soupiré Célestine en se pourléchant.

Pour l’heure, c’était encore loin de mes préoccupations, je tenais à prolonger le moment voluptueux sur ses genoux le plus longtemps possible.

11

Au début du printemps, haute saison pour les mariages, j’en ai enchaîné deux en quinze jours. Une masse énorme de travail à gérer, avec la coopération de la fidèle Kate, toujours présente. Celle-ci, à l’approche des beaux jours, a commencé à planifier ses raves dans des sites décalés, tels une ancienne caserne ou un aéroport désaffecté. On se donnait des coups de main mutuels, notre association marchait bien malgré nos modes de vie différents. Pendant cette période, mon seul regret a été l’absence de Gloria lors du mariage sur le yacht du Hollandais. Elle avait été retenue par une fête plus importante à Miami, mais elle m’a promis que cela n’était que partie remise, d’autant qu’elle m’invitait cet été en vacances dans les Keys, où elle possédait un bungalow. Pour meubler cette attente, je me suis dégoté un petit ami lors d’une fête de fiançailles, avant de le larguer vite fait en raison de son conformisme sexuel. A part me prendre en missionnaire, il refusait les trucs un peu inventifs ou dans des lieux sortant de l’ordinaire. Au fil de mes rencontres dans le cadre de mon activité, j’avais développé un goût pour les expériences nouvelles et les jeux érotiques à plusieurs.

J’avais été initiée par Kate au plaisir entre femmes, sans que j’arrive à trancher si je préférais baiser avec un homme ou une femme. Pour tout dire, le retour à la routine m’embêtait un peu. C’est dans cet état d’esprit que j’ai accueilli une proposition originale. Un couple de lesbiennes s’est présenté chez moi, suite à une recommandation de la responsable de l’agence de location pour le cinéma. J’ai découvert en face de moi deux jeunes femmes belles et sophistiquées, deux blondes assez semblables sur le plan de la silhouette, BCBG avec leur tailleur gris et leurs souliers à talon haut. On était loin du cliché femme au look de camionneur et partenaire hyperféminine ! La première, Claire, enseignante et divorcée après cinq ans de vie commune, avait décidé de tout envoyer promener et de convoler avec son amie Audrey, hôtesse de l’air rencontrée dans une boîte de nuit.

Après la signature d’un Pacs à la mairie, elles souhaitaient une fête entre filles, sur le thème des Mille et Une Nuits.

— Cela doit ressembler, m’a confié Audrey, à ce qu’on pourrait appeler le harem en folie !

Un groupe d’une vingtaine de femmes, du même bord sexuel ou pas, cloîtrées dans un palais oriental. On a conclu un accord sur le budget de la fête, puis elles m’ont donné carte blanche pour le choix de l’endroit, avec pour seule exigence que cela ne se passe pas dans une boîte. Le challenge n’a pas été difficile à relever, car dès l’exposé du thème, je me suis rappelé qu’en allant visiter le yacht du Hollandais, j’avais remarqué une péniche libanaise. Celle-ci servait pour des réceptions ou des mariages. Une décoration orientale originale était déjà prête comme j’ai pu m’en rendre compte au cours de la visite avec les patrons. Ils pouvaient aussi s’occuper du buffet et même garantir un personnel exclusivement féminin. Leurs riches clients du Golfe avaient des souhaits identiques, afin de protéger leurs épouses voilées des regards masculins étrangers.

Audrey et Claire se montrèrent ravies du cadre. Il fallut choisir le menu et améliorer le décor pour le rendre plus féerique, sélectionner également les costumes de princesses pour toutes les invitées.

Kate et moi avons été conviées à la fête. Dès notre premier après-midi de libre, on a fait les boutiques de fringues orientales de Barbès, essayant des robes de princesse à des prix raisonnables, et des bijoux de pacotille clinquants. Le jour du mariage, pendant que le couple se pacsait à la mairie, j’ai mis la dernière main à la pâte, aidée par une Kate survoltée et méconnaissable. Sans sa doudoune habituelle et ses rangers, elle avait retrouvé toute sa féminité. Elle portait une jupe surchargée d’une large ceinture de cuir autour de la taille, et d’un voile vaporeux sur lequel des piécettes dorées cliquetaient au moindre déhanchement. Pour le haut, une sorte de body enveloppait ses seins, mais laissait ses épaules dénudées, avec pour couronner le tout un large foulard qui encadrait sa figure maquillée comme une actrice de Bollywood. J’avais opté pour une tunique plus sage, qui m’enveloppait de la tête aux pieds, légère et assez échancrée pour mettre mes seins en valeur. Avec des tatouages au henné sur le dos des mains, j’étais dans le ton de la fête.

Les invitées ont embarqué dans une joyeuse cohue, la passerelle de la péniche étant surveillée par deux cerbères enturbannés. Audrey et Claire menaient le cortège, nombril à l’air et allure de danseuses orientales, jusqu’à leur démarche aérienne et gracieuse. Leurs amies n’étaient pas en reste, toutes jouaient le jeu. La fête s’est déroulée comme prévu dans l’ambiance des Mille et Une Nuits, sur fond de musique traditionnelle et de raï. Le champagne et la bourrah, l’alcool de figue, aidant, le harem s’est quelque peu dissipé, les premiers soutiens-gorge ont volé en l’air. Juchée sur la table du banquet, Audrey a improvisé une danse du ventre. Un voile en soie verte masquait ses seins haut perchés, dont les tétons étaient reliés entre eux par une chaînette en or : un de ses nombreux cadeaux de mariage. Sa jupe longue, fendue sur la hanche, dévoilait un slip rose à chaque coup de reins qu’elle balançait au rythme des tambourins.

Autour de la table, les princesses d’un jour lançaient des youyous, la fumée des cigarettes égyptiennes à l’eucalyptus apportait une note exotique à cette sarabande infernale. La chaînette cliquetant entre ses seins, Audrey, d’une souplesse remarquable, termina sa prestation en se renversant en arrière telle une acrobate, offrant ses mamelons dardés aux mains qui se tendaient pour les caresser.

Sur les tapis persans qui, éparpillés dans le salon, recréaient l’atmosphère d’une tente bédouine, en dépit de la Seine qui coulait alentour, un homme est apparu. Fausse barbe noire, pantalon bouffant et chemise satinée couleur violette, la tête ornée d’un large turban blanc, des bijoux plein les doigts et des anneaux argentés aux oreilles. Le ventre rond sous la chemise, il avait de jolis yeux verts et un teint de pêche qui me rappelaient quelqu’un. Les mains sur les hanches, il s’est planté devant la table où Audrey s’offrait aux doigts de ses adoratrices.

D’une voix qu’il s’efforçait de rendre grave, soulignée par la musique qui s’était intensifiée, il a réclamé le silence. Les mains lisses croisées sur une poitrine développée, l’homme aux allures d’eunuque a attendu que les femmes se calment.

— Le maître exige que celle qui est responsable de cette pagaille soit châtiée sur-le-champ !

Pas effrayée le moins du monde par l’intervention de l’homme, Audrey s’est rétablie pour s’asseoir au bord de la table, les pieds dans le vide. Elle lui a adressé un regard de braise, accentué par le khôl épais sous ses yeux.

— Tu n’es qu’un gardien de harem sans couilles ! Tu n’oserais pas frapper une malheureuse princesse, n’est-ce pas ?

Les femmes pouffaient autour du poussah ; les plus taquines lui chatouillaient les hanches. Les grelots de ses babouches tintèrent lorsque Audrey leva la jambe et plaqua son pied nu sur le pantalon du gardien, au niveau du sexe. Elle écarquilla aussitôt les yeux : elle sentait quelque chose de dur sous le tissu soyeux. Jouant la comédie de façon outrancière, elle prit ses copines à témoin :

— Cet homme est un imposteur ! Attrapez-le !

A croire qu’elles savaient toutes à quoi rimait la scène, elles se sont jetées sur le malheureux et l’ont ceinturé sans qu’il offre de résistance. Kate n’était pas la dernière à se joindre à la joyeuse mêlée. Nos regards se sont croisés. Nul doute qu’elle avait été mise dans la confidence, alors que moi, j’ignorais tout de cette animation. Les mains tenues dans le dos, l’homme a fait front à la meute, vaincu par le nombre. Audrey a sauté sur le tapis et lui a mis la main à l’entrejambe.

— Hum ! Mais ça bouge là-dessous ! Voyons voir ce qu’il peut bien cacher…

Ayant dégrafé la ceinture, elle a tiré sur le pantalon pour le faire glisser sur les cuisses de l’homme. Placée derrière lui, j’ai eu un choc en découvrant un cul rond à la peau laiteuse, des cuisses fines. J’ai contourné l’individu pour en avoir le cœur net : à la place d’un vrai sexe et d’une paire de couilles, l’» homme » portait une ceinture en cuir surmontée d’un gode en silicone long d’une vingtaine de centimètres, avec un gland joufflu, si réaliste que les femmes ont eu un mouvement de recul.

— Quelle affreuse chose ! s’est écriée Audrey, surjouant à la manière d’une actrice du cinéma muet.

La chatte épilée a bâillé quand la femme a écarté un peu les pieds. Un coup d’œil circulaire dans le harem a suffi pour confirmer ma première impression : c’était bien Claire qui jouait le rôle de l’eunuque. Les invitées ont fait cercle autour d’elle, au coude à coude pour toucher le phallus rose plus vrai que nature. Certaines grimaçaient, d’autres le pinçaient pour en éprouver la texture souple.

Audrey a pris les choses en main, faisant mine de branler sa compagne avec des gestes obscènes qui prouvaient qu’elle avait connu des hommes avant de s’en éloigner.

Claire, la divorcée, a soudain décidé de lui montrer qui était le maître en ce lieu. Elle arracha sa jupe qui ne tenait que par un fil, et attrapant Audrey par les hanches, elle la plaqua contre le bord de la table. Médusées, les femmes ont sifflé pour l’encourager, tandis qu’Audrey se laissait manipuler sans la moindre résistance. Tel un soudard, Claire lui a écarté les jambes avec son genou, sa bite flexible ballottant à chacun de ses mouvements.

— Je vais t’apprendre les bonnes manières !

Elle lui a baissé son slip, exposant sa croupe aux yeux de toutes. Excitée par son rôle, elle en oubliait de garder sa voix masculine du début. Elle a marqué un temps d’arrêt à la vue du cul de sa compagne. Elle a même esquissé le geste de le caresser, avant de réagir en gardien de harem qu’elle était censée incarner. Elle a pris sa queue à la racine et l’a frottée sur les globes offerts. Les seins écrasés sur la nappe, Audrey se tortillait, tentant de se dérober, ce qui a déchaîné Claire. Elle a incliné le gode entre les cuisses écartées et en a promené l’extrémité arrondie sur les lèvres écloses. Même si l’on savait que c’était une femme déguisée en homme, la fausse bite était si réaliste que l’illusion était parfaite. En retrait par rapport aux autres invitées, j’en oubliais la ceinture pour ne plus voir que le gland qui se faufilait dans la fente humide. La complicité sexuelle évidente entre les deux femmes s’est révélée davantage au moment de la pénétration.

Claire se retenait d’y aller franco ; elle flattait la croupe tout en poussant par à-coups la bite dans la chatte d’Audrey. Bien que procédant lentement, elle a peu à peu introduit les vingt centimètres jusqu’à ce que la boucle de sa ceinture s’incruste dans la chair. L’absence de couilles lui permit d’atteindre plus vite le fond du vagin, sous les yeux stupéfaits du public féminin.

— Profites-en bien, ma chérie, tu ne reverras pas de sitôt une queue pareille !

Une fois son engin planté dans l’orifice, Claire a retrouvé ses accents rauques, parlant de son sexe comme le ferait un mec. Le marivaudage a repris le dessus, dans une ambiance débridée, car chacune voulait avoir sa part du gâteau. Des mains se sont levées vers les fesses nues du faux eunuque, d’autres ont défait sa chemise pour révéler les seins qui se cachaient dessous. On aurait dit que la vue d’un homme, même de carnaval, déplaisait à ces femmes déchaînées, et qu’elles souhaitaient enfin découvrir la nudité de Claire. Cet effeuillage improvisé s’est révélé des plus sensuels, chaque partie mise à jour suscitant des caresses de plus en plus précises. Ses seins en poire, plus petits que ceux d’Audrey, ont attiré les convoitises de deux femmes en chaleur. A poil sous un voile transparent qui ne cachait rien de leur chatte, elles se sont mises de chaque côté de Claire pour lui capturer ses nichons tandis que celle-ci coulissait dans Audrey.

Débordée, elle tanguait sous les caresses qui se disputaient son cul et sa chatte, sous les doigts qui la forçaient à écarter les cuisses pour la fouiller en profondeur. Chaque invitée semblait vouloir profiter du couple, d’une manière ou d’une autre. Les serveuses orientales et les musiciennes, pourtant habituées aux excès privés des richards du Golfe, chuchotaient devant cette mêlée confuse.

Audrey a tapé de la main sur la table, réclamant grâce à sa compagne. Claire, lancée à plein élan, son gode fiché au fond du vagin, parut hésiter un instant.

— On va jouer à colin-maillard ! a suggéré Audrey.

Claire s’est retirée, brandissant son engin souillé d’une mouille juteuse. Il donnait l’impression d’être enduit de vernis.

J’ai eu confirmation que rien de tout cela n’était improvisé quand une des serveuses s’est approchée derrière elle et lui a mis un bandeau sur les yeux. Un coup de tambourin a sonné le début du jeu ; les femmes se sont égaillées comme une volée de moineaux aux quatre coins de la péniche. Stupéfaite par une telle précipitation, je suis restée une fois de plus à l’écart, observant Claire et sa ceinture, en train de tourbillonner sur elle-même, les mains levées. Elle brassait de l’air en marchant à l’aveugle, guidée par des serveuses compatissantes :

— Attention à la marche ! Baissez la tête !

Elles l’ont suivie en cortège sur le pont, excitées à leur tour par cette silhouette lubrique, mi-ange mi-démon. Je leur ai emboîté le pas, jusqu’à ce qu’elles disparaissent à leur tour, cachées dans les recoins du navire. On entendait ici ou là des rires étouffés. Près des cuisines, deux invitées étaient en train de se tripoter les nichons ; en longeant un canot de sauvetage, j’en ai aperçu deux autres qui se doigtaient sous la bâche de protection. Claire avançait, silencieuse telle une funambule ; derrière elle, je veillais à ce qu’elle ne fasse pas de faux pas. Invisible, Audrey a appelé de loin :

— Tu as perdu ta petite chatte ! Hum ! Quel dommage !

Le jeu a basculé lorsqu’en longeant le poste de pilotage, j’ai vu un bras happer Claire à l’intérieur, en la saisissant par l’épaule. J’ai juste eu le temps de me tapir contre la paroi en bois pour ne pas être démasquée. J’ai rampé jusqu’à la porte entrouverte, juste au moment où quelqu’un tirait les rideaux sur les vitres. Dans la cabine, il y avait la grande barre circulaire et un fauteuil étroit. C’est là que se tenait le pilote de la péniche. Je m’y suis faufilée sans bruit, à l’abri derrière une pile de gilets de sauvetage. A l’arrière de la cabine, il y avait une couchette, semblable à celles aménagées dans les poids lourds. Claire était à moitié vautrée dessus, les genoux reposant sur le lino, et le capitaine, en chemisette blanche ornée de galons dorés, se tenait debout derrière elle.

— Je vais te montrer ce que c’est qu’un homme. Un vrai !

Au lieu de protester ou de se débarrasser du bandeau, Claire n’a pas réagi. C’est même avec complaisance qu’elle a écarté les cuisses, les seins reposant sur la couverture chiffonnée. Je n’y comprenais plus rien, ne sachant pas sur quel pied danser. S’agissait-il d’un autre jeu ? D’un test que lui faisait subir Audrey ? J’ai eu la réponse quand le capitaine a baissé son froc et son slip. Il s’est accroupi contre la croupe à la peau rougie par les attouchements des femmes. Même si on ne voyait pas sa bite, il était clair qu’il bandait.

— Ton ex-mari n’a pas pu venir, alors il m’a confié le boulot !

Par cette allusion à l’ex-vie conjugale de Claire, le mystère était en partie éclairci. Restait à comprendre pourquoi elle s’offrait ainsi à lui. Pour savourer une dernière fois la sensation d’une bite ? Car après, elle n’aurait sans doute droit qu’aux sextoys.

A l’abri des regards extérieurs grâce aux rideaux tirés, l’homme n’a pas perdu de temps en préliminaires. Cramponné à la ceinture de la jeune femme, il l’a prise en levrette. Sur le pont, des youyous se faisaient entendre, des bruits de pas résonnaient sur la terrasse aménagée au-dessus. En la pénétrant, il l’a entraînée dans son élan si bien qu’elle disparaissait sous lui. Empêtré à cause de son pantalon sur les chevilles, contrarié dans ses mouvements par la faible hauteur du plafonnier de la couchette, l’homme la besognait en se tenant voûté. Stressé par le temps, il s’est démené en dévissant plus d’une fois, sa bite jaillissant hors du vagin de Claire, qui ne pouvait rien faire pour la remettre dans le droit chemin.

Agacé de baiser dans de telles conditions, il a repoussé Claire hors de la couchette, puis il a pris sa place en s’asseyant au milieu.

— Tu vas me finir avec ta bouche !

Désireuse, peut-être, de lui montrer qu’elle n’avait pas totalement viré de bord, Claire s’est mise à genoux. En piétinant les habits qui jonchaient le sol, elle a pris appui sur ses genoux pour tâtonner à la recherche de la bite, qu’elle a rapidement trouvée malgré le bandeau appliqué sur ses yeux. La sienne, la fausse, sous l’effet des va-et-vient du type dans son vagin, quelques instants auparavant, s’est détachée sans bruit de la ceinture. Lassée du rôle de simple voyeuse, à présent que je voyais enfin le membre massif, incliné devant la figure en nage de Claire, j’ai eu envie moi aussi de participer. Ayant remarqué que l’homme fermait les yeux pendant qu’elle entamait une fellation musclée, j’ai eu l’idée de me joindre au couple, même d’une manière indirecte. Sortant de ma cachette, je n’ai eu qu’à tendre le bras pour récupérer le gode rose, puis reprendre ma place derrière les gilets de sauvetage. Soulevant le bas de ma tunique, j’ai écarté d’un doigt mon slip pour y glisser le bout de la fausse bite, d’une texture à la fois souple et dure, dont le silicone exhalait une senteur musquée de chatte, celle d’Audrey.

Excitée comme je l’étais, je n’ai eu aucun mal à me l’enfoncer dans le vagin, assise à même le sol, les cuisses repliées et la jupe sur les genoux au cas où quelqu’un entrerait dans la cabine, à la recherche de Claire. Je mouillais tellement que je n’ai rien senti au début, il a fallu que le gode se réchauffe au contact de mes muqueuses pour qu’il me donne l’impression, fausse ou imaginaire, qu’il se dilatait dans mon trou. Je n’avais pas besoin de le bouger beaucoup, les yeux rivés sur la nuque de Claire qui oscillait avec vivacité, happant la bite jusqu’au fond de la gorge pour la sucer avec une gourmandise non feinte. Si Audrey avait fait irruption à ce moment-là, je ne suis pas sûre qu’elle aurait réussi à interrompre le déroulement de la pipe.

— C’est meilleur que de brouter du gazon, non ?

L’homme continuait à la provoquer, en pure perte. Plus il l’abreuvait d’obscénités, plus elle se démenait, seule en tête à tête avec cette queue. Quand elle l’engloutissait en entier à pleines dents, je calquais mes mouvements sur les siens. Si bien qu’on baisait en même temps, chacune avec sa bite. Je dus me retenir de me rapprocher d’eux au grand jour et de ficher le gode dans la chatte de Claire, dont la fente trempée, plus que l’engin du capitaine, captivait mon regard fiévreux. Leur petit manège ne s’est pas éternisé longtemps. Vaincu par l’habileté et la férocité surprenante de cette femme, l’homme a succombé, en lui giclant dans la bouche. Il a essayé de se dégager pour lui arroser la figure, mais elle a tenu bon, comme si elle voulait lui prouver qu’elle était capable de tout avaler sans chichi, et sûrement aussi qu’elle aimait cela.

— Si un jour, tu as des regrets, tu me fais signe ! Attends avant de sortir, je ne veux pas qu’on nous voie ensemble.

Le gode encore entre mes cuisses, je n’ai eu que le temps de me recroqueviller sous la console où il y avait tous les boutons de commande. Tandis que Claire était affalée sur le lino, secouée par un plaisir sauvage, l’homme a enfilé à la hâte son slip et son pantalon. Lorsqu’il a pris sa veste galonnée posée sur le fauteuil de pilotage, j’ai aperçu l’espace d’une seconde une étiquette accrochée à la doublure. J’ai compris pourquoi il tenait tant à cette discrétion, et pourquoi il s’éclipsait aussi vite. C’était un costume de location ! Ce type n’était pas le capitaine de la péniche, et il n’était probablement pas marin non plus. La piste de l’ancien mari semblait donc plus que probable.

Quand il fut hors de la cabine, j’ai ôté le gode, l’abandonnant sous la console. Puis rejoignant Claire, j’ai défait son bandeau afin qu’elle ne croit pas à une autre surprise.

La sueur avait décollé sa fausse barbe. En me reconnaissant, Claire a eu un sourire ambigu. Son haleine imprégnée de foutre me titillait les narines.

— Tu étais là depuis le début ? Surtout, ne dis rien à Audrey, elle est très jalouse ! Jure-le-moi !

Elle paraissait sincère, ce qui n’a fait qu’ajouter à ma confusion. J’ai promis, me demandant in petto si ces deux-là seraient encore ensemble l’année suivante, vu que Claire raffolait de la bite et que je ne la voyais pas s’en priver du jour au lendemain.

Elle se mit à chercher le gode. J’ai dû le récupérer où je l’avais laissé, en l’essuyant en douce sur ma tunique. Mon geste ne lui a pas échappé, elle a reniflé le bout rose, imprégné de mon jus.

— Toi alors ! Tu vas me faire avoir des histoires avec Audrey si elle sent qu’il a servi dans une autre chatte que la sienne !

Pour camoufler mon trouble, je l’ai aidée à revisser la base sur sa ceinture, puis à se rajuster de la tête aux pieds. Après m’être assurée que personne ne passait aux abords de la cabine, je l’ai poussée dehors. Sur le quai, le faux capitaine, portable à l’oreille, observait la péniche. Sans doute était-il en train de faire un rapport complet à l’ex de Claire.

*  *  *

Six mois plus tard, je reçus par mail des photos des deux femmes en voyages de noces aux Maldives. Entre-temps, mon agence continuant à prospérer, j’ai dû embaucher une assistante, Kate ayant moins de temps à me consacrer. L’association avec les Américaines est toujours en suspens, Je verrai bien, lors de mes vacances prochaines en Floride avec Gloria si l’affaire se fera ou non. En attendant, je suis sur un projet de fête de fiançailles grandiose, pour des people de la téléréalité. J’ai pour principale contrainte d’éviter à tout prix la présence de paparazzi, les photos de l’événement ayant été vendues en exclusivité à une agence de presse.

Sachant ces photographes capables des pires stratagèmes pour parvenir à leurs fins, je sens que mon assistante, aussi délurée que Kate, et moi-même allons passer d’agréables moments à fréquenter ces messieurs.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-772-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-498-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com